

Boletín del Partido Socialista

Secretaría general: RIVADAVIA 2089, Bs. Aires

(PUBLICACION MENSUAL)

U. T. 4868 (Libertad)

Partido Socialista FONDO ELECTORAL NACIONAL

A los afiliados y amigos del Partido:

En presencia de la lucha electoral más importante en que haya tenido que participar el Partido Socialista de la República Argentina hacemos un llamado de solidaridad a todos los afiliados, a los amigos de la obra realizada, a cuantos simpaticen con nuestros principios.

Con su importancia numérica se ha desarrollado la capacidad financiera de nuestro Partido. La mitad del importe de sus dietas, que los legisladores socialistas entregan a la Caja Central, por prescripción estatutaria, ha constituído el prinpal aporte de la misma durante estos tres últimos años, y gracias a ello se ha podido adquirir la rotativa para nuestro diario, ensanchar su formato y mejorar sus servicios; se ha extendido e intensificado nuestra propaganda en la Capital y en el Interior y hemos realizado congresos y asambleas de tal magnitud, que algunos de ellos importan gastos por una cifra como la que, en época todavía reciente, se invertía en toda una campaña electoral.

No es del caso formular el por tanto tiempo consabido lamento de los tesoreros del Partido, de "la caja exhausta". La Caja Central, como le consta a los afiliados, dispone de fondos depositados y de entradas fijas a percibir por dietas, por muchos miles de pesos. Pero aun tratándose de sumas considerables, ni son ellas suficientes para deberemos distribuir nuestras ho-

paña electoral, ni siéndolo, deberíamos en esta oportunidad olvidar la ejemplarizadora característica socialista que ha sido siempre realidad en nuestro Partido: su crecimiento, progreso y éxito, en todo momento, son fiel resultado de la acción, la constancia y la voluntad colectiva de sus adherentes.

El último Congreso Extraordinario ha resuelto que debemos concurrir a la próxima lucha presidencial. Cuadra mejor decir, que ha resuelto aprovechar la oportunidad de la próxima campaña presidencial, para llevar la propaganda socialista a todos los ámbitos del país. Las elecciones para diputados nacionales en la Capital, las de renovación de las legislaturas provinciales y la lucha comunal en varias provincias, hacen que la actividad política y electoral del Partido merezca desde ya la más grande atención y especialice las tareas de organización previa a que se hallan consagradas la Secretaría General, las Federaciones y Agrupacio-

Tenemos que efectuar el "voto general", que ha de determinar quienes deberán ser los candidatos socialistas a Presidente y Vice de la República; proclamados, tendrán éstos que realizar una gira por todo el país; habrá que hacer conocer profusamente nuestra pla-taforma electoral; y por millones las necesidades de la próxima cam- jas de propaganda, las instruccio-

nes para los electores, las boletas v los sobres; y por centenares, se realizarán las conferencias, mítines, asambleas, etc.

Es en esta oportunidad, más que en ninguna, que debemos contar con nuestras propias fuerzas, si consideramos la magnitud de la lucha que debe afrontar el Partido Socialista, electoralmente, solo contra todos los partidos; silenciados deliberadamente sus actos de propaganda; acallada, cuando no desvirtuada, la actuación de sus legisladores; bastardeadas sus iniciativas; mistificados sus principios y calumniados sus hombres ante el despecho de los fracasados, el rencor de los vencidos y el silencio o la mentira de una prensa subsidiada.

Invocamos estas razones para que los afiliados, simpatizantes y amigos, cada uno según su voluntad y sus medios, aporte su concurso pecuniario a la Subscripción Electoral Nacional, organizada por el Comité Ejecutivo.

El triunfo socialista debe ser, una vez más, fruto del esfuerzo y entusiasmo de los que sinceramente lo anhelan.

> BASILIO VIDAL, Tesorero del P. S.

MARIO BRAVO, S. G. del P. S.

..OCTUBRE 1915

COMITĖ EJECUTIVO

Sesión del 28 de agosto de 1915

Presentes: Bravo, Comolli, Cúneo, del Valle Iberlucea, de Andréis, Grosso, Iñigo Carreras, Luoni, Vidal. Ausentes, con aviso: Dickmann A., G.

Diputado presente: A. Zaccagnini.

Preside de Andréis.

Comité "La Aurora" — Se aprueba el informe de secretaría sobre las ges-tiones de afiliación de este Centro.

Elecciones comunales - El Centro de Santiago del Estero envía listas de candidatos y la plataforma electoral con que intervendrá en las elecciones municipales del 5 de septiembre.

Gastos de propaganda — Se acuerda pagar al Centro de la 3a. el importe de \$ 16 m|n. por carteles confeccionados el 10. de mayo pasado.

Marcos J. Bazán - En conocimiento esta secretaría general del fallecimiento del ciudadano Bazán, se acuerda delegar con la representación del C. E. al diputado Francisco Cúneo para que concurra a las exequias, y autorizarlo a efectuar los gastos que para ello sean necesarios.

Enseñanza militar en los colegios — Se designa a los miembros del C. E. ciudadanos S. Iñigo Carreras y José José ciudadanos S. Iñigo Carreras y José Grosso para que en una reunión próxima presenten un informe sobre asunto

Versión taquigráfica del II congreso — Se resuelve encargar a la adminis-tración de "La Vanguardia" la venta de esta obra. con cargo de dar cuenta periódicamente de su salida.

Cartas de ciudadanía - El Centro Socialista de Rufino pide diversos informes al respecto, que se le comunicarán por nota.

Relaciones internacionales — Se reciben comunicaciones de la oficina "Unión Ibero Americana", de Madrid, y de la "Juventud Internacional", de Zurich.

Afiliado directo - Se acepta como tal a Arturo Valentini, de Ramallo.

Pases - A pedido de los ciudadanos Juan Lagorio y Antonio Ramiro, afilia-dos a los ex centros de Coghlan y San-tos Lugares, se les otorga pase a San Martin y sección 20a., respectivamente.

Propaganda — Se acuerda, a su pedido, abonar el importe de los manifiestos para 5 conferencias que organiza el Centro de la 17a. (Maldonado) e invitarlo a que, para su realización, se ponga de acuerdo con la secretaría ge-

Cartas orgánicas — Se recibe la carta orgánica del Centro Socialista de San Cristóbal y se pasa a la comisión de estatutos.

Federación de Córdoba -- Se recibe y toma nota de su nueva composición.

Fondo electoral - Se aprueba el llamado que se dirigirá a los afiliados y amigos del Partido para ampliar el fondo electoral, resolviendo publicarlo oportunamente.

Libretas cívicas sin fotografía secretario general informa de las investigaciones realizadas sobre una denun-cia que al respecto formula el Centro de la 10a., y se contestará a dicho Centro suministrándole los informes obte-

Correspondencia varia - Se da cuenta de la siguiente correspondencia contestada por secretaría: Tolosa, Zárate, San Nicolás, San Antonio de Areco, administrados de "La Vanguardia". 4a ministrador de "La Vanguardia", 4a (capital), Mendoza (oeste), 10a. (capital), Federaciones de las provincias de Mendoza y Córdoba, ciudadanos Anto-nio Zaccagnini, G. Luis Bertera, Carlos Pellegrini, José M. Yarza, H. Robledo y J. Zepponi.

Sesión del 4 de septiembre

Presentes: Bravo, Cambinggio, Comolli, Grosso, de Andréis, del Valle Iberucea, Dickmann A. y Vidal.

Ausentes, con aviso; Cúnco, Iñigo Careras v Lucni.

Diputados presentes: A. M. Giménez y J. B. Justo.

Preside Vidal.

Dirección de "La Vanguardia" El diputado Justo, director de "La Vanguardia", solicita licencia por cuatro semanas. Se le acuerda y resuelve que se haga cargo de la dirección, mientras aquélla dure, el actual subdirector, ciudadano Esteban Jiménez.

- A pronuesta del se-Coro socialista cretario, se acepta la idea de formar entre los afiliados al Partido un coro. y se autoriza a hacer las gestiones necesarias para su constitución.

Días de sesión — Se resuelve que las sesiones del Comité Ejecutivo se realicen los días jueves.

Cartas orgánicas — Se reciben las de La Banda y General Pintos, que pasan a la comisión de estatutos.

—Se aprueba, previos informes de la comisión de estatutos, y con las reformas que se comunicarán por nota, cartas orgánicas de 9 de Julio, San Cristóbal y General Alvear.

Consultorio jurídico gratuito — Se re suelve invitar a los abogados afiliados al Partido a que presten su concurso para la constitución del consultorio de

Centros nuevos-Se acepta la reconstitución del Centro de la 1a., Vélez Sárs-

Afiliados directos — Se acepta como tal al ciudadano N. Chertkoff, de San Rafael (Mendoza).

Cómputo de antigüeda**d** 'es informes obtenidos del Centro So-cialista de la sección 20a., se le reconoce al ciudadano Jacobo Halperin una antigüedad de tres meses en el Partido, a contar desde la asamblea en que fué aceptado.

Centro de General Viamonte- Se resuelve delegar con la representación del Comité Ejecutivo al Centro de re-'erencia, al ciudadano Fernando de Andréis, a fin de tratar asuntos relacionados con la marcha interna del mismo.

Centro de Santa Fe - Se resuelve invitar a la Junta Eiecutiva de la Federación Santafecina a que envíe uno de sus miembros, con la representación molli, de Andréis, Grosso, Luoni. Ausen-

- El del Comité Ejecutivo, al mencionado Centro, a fin de que intervenga en su marcha interna.

> Centro de Juárez - Se acepta la nueva carta orgánica que este Centro se ha dado, y se acuerda donarle, como caso excepcional, la cantidad de 27 pesos meneda nacional.

> Centro de San Luis - Esta agrupa-ción anuncia que, dado el poco número de afiliades con que cuenta, ha resuelto disolverse y enviar su archivo a la secretaria general.

> Enseñanza militar en las escuelas -La comisión designada en la reunión anterior presenta su informe al respecto, y se aprueba la declaración siguiente:

> "El Comité Ejecutivo del Partndo Socialista, después de oir el informe de la comisión designada para estudiar el proyecto del poder ejecutivo sobre militarización escolar, y considerando:

> que implantar la instrucción militar en las escuelas primarias es atentar contra la orientación de la escuela común y desviar la educación física que debe recibir la niñez;

> que esa introducción, por su índole y espíritu, fomenta las ideas y el carácter militarista, impropios para la for-mación de la personalidad que debe crear la escuela de un país republicano v democrático:

> que establece en la duración del servicio militar una desigualdad irritante, según se haya recibido esa instrucción preparatoria, que no todos los ciudadanos podrán recibir:

que se desea combatir el analfabetismo extendiendo hasta su máximo la duración del servicio militar, castigando así a los conscriptes que sin culpa son anulfabetes y dando carácter retroactivo a un hecho a que son ajenos los interesados:

el Comité Ejecutivo del Partido Socialista resuelve llamar la atención del pueblo schre esta tendencia militarista. regresiva y de clase que caracteriza el proyecto del poder ejecutivo, e invita a las organizaciones afiliadas a dedicar los mítines organizados o a organizarse en el corriente mes para explicar y criticar el proyecto de militarización escolar."

Mitin estudiantil -- Se recibe una nota del comité organizador de un mitin e realizarse el domingo 19, a fin de precentar una petición a los poderes públicos para que no sea reformada la actual ley electoral. El Comité Ejecutivo resuelve ponerla en comunicación del Partido.

Correspondencia varia — Se da cuenta de la siguiente correspondencia, contestada por secretaría: Colonia Roque Sáenz Peña, Firmat, 3a. capital, Santa Teresa, 9 de Julio, Bánfield, 10a. capital. 1a. Nueva Pompeya, San Nicolás, Salto. Dolores, Exaltación de la Cruz, San Francisco, San Antonio de Areco, La P'ata 1a. y 4a., Lincoln, Necochea, General Paz, Caseros, Azul. Rufino, Carmen, Corral de Bustos, Caballito Norte (7a.), Las Heras, Mendoza Oeste, Baradero y ciudadanos Agustín Badilla, Francisco D. Zoppi, J. Fernández Presa y R. Ruscada Ervich.

Sesión del 23 de septiembre

tes con aviso, Dickmann A., Vidal, del Valle Iberlucea y S. Iñigo Carreras: sin aviso, F. Cúneo.

Preside de Andréis.

Centro de General Viamonte - Se aprueba el informe presentado por el ciudadano F. de Andréis, delegado del C. E. ante aquel Centro, y se adoptan diversas resoluciones para la mejor organización del mismo.

Centro de Santiago del Estero agrupación comunica el resultado de la campaña electoral municipal, en la que los candidatos del Partido, ciudadanos F. Mackeprang y M. Zenón, obtuvieron 60 y 54 votos, respectivamente.

Comité de propaganda gremial-Una delegación de este comité, compuesta de los ciudadanos Consenti y González. Mellén, informa sobre los trabajos realizados. El C. E. resuelve solicitarle que. para documentar la actuación de ese grupo de propaganda gremial, le informe por escrito sobre los trabajos realizados y el programa de los a realizar, enviándole a la vez su carta orgánica.

Propaganda seccional en la capital.-Se acuerda, hasta tanto se intensifique la campaña electoral, dar gratuitamente, a los centros que lo seliciten, los manifiestos para dos conferencias mensuales, en vez de pesos cinco por cada conferencia que realicen en local cerrado.

Campaña electoral - Se adoptan diversas resoluciones relacionadas con la próxima lucha electoral.

Escuelas nacionales - Se acuerda nasar a la consideración del grupo parlamentario nacional una petición de los vecinos de Mar del Plata sobre el cambio de ubicación de dos escuelas en aquella ciudad.

Tarifas ferroviarias—Se acuerda pasar a consideración del grupo parla-mentario socialista un pedido que formula el Centro Socialista de Adrogué sobre las tarifas ferroviarias.

Jubilación de tranviarios - El C. E. acuerda editar en hojas sueltas el aná-lisis comparativo publicado por el Cen-tro Socialista de la sección 6a., sobre jubilación de los obreros tranviarios.

Afiliados directos - Se acepta como tales a los ciudadanos Jorge Justo, de Ordóñez (Córdoba), y Leonardo Cuello, de San Jorge (Santa Fe).

Centros en formación - Se recibe y pasa a la comisión de estatutos la carta orgánica del Centro de Villa Mitre (Bahia Blanca).

Centros nuevos-Previos los informes de práctica y con las reformas que se comunicarán por nota, se aprueban las cartas orgánicas de los centros de General Pinto y La Banda.

Reformas de cartas orgánicas aprueban las nuevas cartas orgânicas de los centros de la 3a. (La Plata) y 10a. (capital), y se pasan a estudio de la comisión de estatutos las de Tandil y Chivilcoy.

Reconocimiento de antigüedad acuerda pasar a estudio de la comisión de estatutos el pedido de aclaración y reconsideración presentado por varios centros sobre cómputo de antigüedad. con motivo de una resolución del Centro de la 20a., aprobada por el C. E.

Asuntos varios-Una nota del Centro 4a, del Rosario, sobre interpretación to, Repetto.

del artículo 16 de los estatutos del Partido; los antecedentes sobre la expul-sión del ciudadano Fougeres, de General Pico, y las conclusiones a que llega la Federación Socialista Santafecina sobre el Centro Socialista de Santa Fe, se acuerda pasarlos a la comisión de estatutos.

-Se acuerda, igualmente, el pase al Centro de Caseros al ciudadano Luis Lugli, afiliado al ex Centro de Santos Lugares.

Centro Socialista Femenino de Berisso—Este Centro anuncia que, dada la mala condición económica de sus componentes, ha resuelto disolverse y entregar sus muebles y fondos a la Federación de la provincia de Buenos Aires.

Balance de "La Vanguardia" e informe del administrador - Se toma nota del balance de referencia por el mes de agosto. El administrador informa sobre el monto de los perjuicios ocasionados por el incendio y de las gestiones y arreglos realizados con la compañía aseguradora.

Giras de propaganda—Se resuelve realizar giras de propaganda por las provincias de Córdoba, Corrientes, Santa Fe, Tucumán, Salta, Santiago del Estero y Gobernación del Chaco, a cuyo efecto se solicitará el concurso de los parlamentarios. A este respecto, la secretaría informa de los trabajos realizados y anticipa que los ciudadanos Nicolás Repetto, F. Cúneo, A. de Tomaso. E. Dickmann, A. Giménez, A. Dickmann, A. Zaccagnini y A. Bunge han aceptado. -El ciudadano A. Bunge es designado para ir a Tucumán con motivo de las elecciones municipales.

Correspondencia—Se da cuenta de la siguiente correspondencia contestad: por secretaría: Caseros, Añatuya, Feme nino Berisso, Federación Buenos Aires San Nicclás, Santa Rosa de Toay, Ch. vilcoy, Córdoba, Venado Tuerto, Rosa rio 4a., V. Alsina, Corrientes, General Alvear, Necochea, Río IV, 3a. (capital), 17a. (Maldonado), 1a. Liniers (capital). Azul, Paraná, Santiago del Estero, Tres Arroyos, Banfield, 16a. Saavedra (capital), 16a. Villa Urquiza (capital), Salta, 15a. Palermo, 12a., 13a. (capital), Junín, Rufino, 8a. (capital), Mendoza (Oeste), Mar del Plata, San Isidro, 17a. (capital), 6a., 9a., (capital), Junin, Caballito Norte y 20a. (capital), Puerto La Plata, Rojas, Tucumán, 19a. (capital), Mercedes, Tapalqué, General Pico. San Martín, San Juan, General Pinto Juárez, ciudadanos Atilio Abondanza Luis Lugli, José de la Mota, Stefano Selli, Ricardo Alti, Lorenzo Blanco, Justo P. Ibañez, Jorge Justo, Leonardo Cue llo y diputados E. Dickmann y A. de Tomaso.

Grupo parlamen'ario socialista nacional

Reunión del 15 de septiembre de 1915

Presentes: senador del Valle Iberlucea, diputados Bravo, Cúneo, Giménez, Zaccagnini, Dickmann.

Ausentes: diputados de Tomaso, Jus-

-Un grupo numeroso de ciudadanos de Tucumán tenedores de bonos de la sociedad "La Bola de Nieve", pide al grupo gestione medidas ante los poderes nacionales para impedir que las sociedades anónimas con personería jurídica defrauden el ahorro popular.

Se resuelve presentar una nota al po-der ejecutivo pidiendo informes sobre estas instituciones, designándose para fundarla al diputado Dickmann.

El diputado Zaccagnini presenta un proyecto de referma de la ley de jubilación de empleados y obreros ferrroviarios. Se aprueba.
—Se tratan diversos asuntos sobre

actuación a realizarse.

Resoluciones de asambleas CAPITAL FEDERAL

SECCION 1a. (Nueva Pompeya)

Asamblea del 4 de septiembre de 1915

Asisten 27 afiliados.

-Se aprueba el acta de la anterior y

el balance de agosto.
—Dase lectura de la circular número 22 del C. E., relacionada con una nota pasada por el Centro de la sección 15a. i las agrupaciones de la capital, y que también recibió el de Nueva Pompeya, pero que no pudo leer por borrosa. Se resuelve nombrar al ciudadano Gonzáez para que con carácter informativo oncurra al mencionado Centro de la ección 15a.

-Se acuerda por unanimidad archiar sin más trámite las notas enviadas or los centros que últimamente se separaron del Partido.

 —Acép'ase como nuevos adherentes
 Pedro Ferreres y Fernando Serradel
 —Se aprueba el informe del delegalo suplente ante el Comité de propaanda gremial y se le des'gna titular.
—Intégrase el Comité electoral con el iudadano Emilio Zucalii.

SECCION 1a. (Nuevos Mataderos)

Asamblea del 7 de agosto de 1915

Presentes 15 afiliados.

-Se aprueba el acta de la anterior. -Se destinan al archivo las notas de los centros de Lanús, Laboulaye, G. Sarmiento y otros.

-Presentan sus renuncias del Parti-Américo Maffei y Francisco Janiceli. Se resuelve aceptarlas por creer lue dichos ciudadanos jamás han teniio ideales socialistas.

-Se resuelve enviar un delegado al

Centro Socialista de la 15a.

-La comisión administrativa queda constituída de la siguiente forma: Marcelo V. Bernardi, secretario general; Félix Encina, de actas; Lázaro Alva-ez, tesorero (reelecto); vocales: Peiro Duria, Emilio Pérez, Bonifacio Ba-ano y M. Gordo; revisores de cuentas: Jesús González y Francisco Pérez.

—Se nombra para integrar el comi de electoral al ciudadano Jesús Gonzáez.

-Se nombra a los afiliados Bernardi, Gordo y Alvarez, para estudiar un pro-yecto de estatutos para la biblioteca de este Centro.

-Resuélvese retirar del local una ca ricatura del doctor Alfredo L. Palacios y colocar, en cambio, la de Juan Jau

SECCION 1a. (Liniers)

Asamblea del 4 de septiembre de 1915

Asisten 9 afiliados en segunda convocatoria.

-Se aprueban el acta de la anterior el balance que ofrece un superávit de pesos 36.

-Se acepta la renuncia del ciudadano Vernis, como vocal de la comisión electoral, fundada en sú reciente estadía en el Partido.

-Acéptase la renuncia de la ciuda-dana Anita U. Gicca, como secretaria de la biblioteca del Centro y se acuerda agradecer su actuación en la misma.

-Se resuelve archivar una nota de la 10a. en la que pide se realice una agitación contra el nombramiento del doctor Figueroa Alcorta.

—Acuérdase aplazar para tiempo oportuno la discusión de la nota del Centro de la 15a. sobre autonomía de los centros de la capital.

-Puesto a consideración el asunto del pase del ciudadano Laithu, se re-suelve pedir opinión al Comité Ejecuel asunto

tivo.

-El ciudadano Vernis dona al Centro dos números de rifa de la biblioteca "Humanidad y cultura" y uno del Centro del Salto.

SECCION 2a.

Asamblea del 6 de septiembre de 1915

Presentes 26 adherentes.

—Se aprueba el acta de la anterior.
—Balance: entradas, \$ 121.96; salidas, 114.05; saldo a favor \$ 7.91 m|n.

nuevos a -Acéptase como afiliados Jenaro Mondelli, Marcelino Gálvez, Luis Argone, José María Chacón, Luis Labriola, Enrique Abad, Gabino Ruperez y Vicente Francisco Picone, y se posterga la admisión, por estar ausentes, de José Hernández y Angel M. Dimarc.

—Se acuerda pasar a la biblioteca

para su venta el "Manifiesto Comunista".

-Se discuten varios artículos de la carta orgánica del Comité electoral, y se pasa a cuarto intermedio hasta el

Asamblea del 10 de septiembre

(Continuación de la anterior).

Presentes 22 adherentes.

—Se lee una correspondencia del ex afiliado Lauro E. Boffi, pidiendo se levante su expulsión. Discutido ampliamente el asunto, se aprueba la siguiente moción: "El Centro Socialista de la sección 2a., reunido en asamblea para tratar el pedido de levantamiento expulsión que como afiliado del Parti-do pesa sobre el ciudadano Lauro E. Boffi: y considerando que las causas que motivaran su expulsión han desaparecido, y teniendo en cuenta la buena conducta observada durante el tiempo que ha permanecido fuera del Partido. resuelve levantar dicha expulsión y extenderle un pase para la agrupación que corresponda".

—Se sigue la discusión de la carta orgánica para el Comité electoral y se

termina la aprobación de sus artículos.

—Reintegrase la C. A. con Eduardo
Tojo, y el Comité electoral con Angel
Del Bó.

-Eligese revisor de cuentas a F. Claver.

-Se acuerda pedir al Comité Ejecutivo comunique ise razones que tiene para cobrar a los adherentes la versión taquigráfica del II consesso extraordinario del Partido.

SECCION 3a.

Asambleas del 10 y 14 de septiembre de 1915

Se abren las sesiones con 31 y 14 afiliados, respectivamente.

--Se aprueba el acta de la anterior.

--Se resuelve que las notas enviadas por F. Gicca y otros referentes al último congreso, se archiven.

 Leída la circular de la sección 15a. referente a la federación de las agrupaciones de la capital, se resuelve contestar que este Centro no cree oportu-

no tratar ese asunto.

—Se aprueba el balance.

—Acéptase como nuevos afiliados los solicitantes Fernando Lodeiro, Pedro Bergés y Juan Vinciguerra; a Pedro Martínez y Antonio Ragone, como reingresados, y a Cataldo Fiscardi, como reincorporado.

-Apruébase el informe de los delegados al Il congreso extraordinario del Partido.

-Se nombra delegado ante el C. R. a Agustín Casenave, en reemplazo de Santos Macías.

-Para reintegrar la C. A. se nombra a Francisco Vila, secretario general, y a Carlos Mariño, vocal, hasta la próxima asamblea.

Aclaración — La C. A., en su reunión

de fecha 3 de septiembre, resuelve ha-cer constar que ni el C. E. ni la comisión creada por este para organizar los festejos del 10. de mayo, tiene deuda alguna que satisfacer a este Centro, y que el pago acordado por el Comité 28 de agosto debe ser hecho al ciudadano Enrique Coira, encargado por aquella comisión de realizar un trabajo de imprenta.

SECCION 5a.

Asamblea del 5 de agosto de 1915

Presentes 28 adherentes.

-Se aprueban el acta de la anterior

y el balance de julio.

-Leidos los diversos manifiestos de los centros de Juárez, Coghlan y Lanús (Este), donde pretenden dar razones de su separación del Partido, se resuelve enviarlos al canasto.

—El ciudadano Palmieri renuncia el

cargo de secretario de actas; se rechaza la renuncia y se nombra, hasta que se reponga de la enfermedad que la

motiva, al ciudadano Pedro Colmo.
—Se da cuenta a la asamblea del resultado del voto general del Centro en el asunto Bertotto, que es el siguiente: por la expulsión 44; en contra, ninguno; abstenidos, 13. Se acuerda enviar notas al C. E. y a "La Vanguardia" explicando detalladamente el asunto.

-En carácter de delegado al C. pro R. del Trabajo de la M. y del N. se designa al ciudadano M. Falchinelli.
 Los delegados al congreso extraor-

dinario del Partido informan de su gestión ante el mismo, y la asamblea, por

unanimidad lo aprueba.

—Para integrar la C. de biblioteca se nombra a los ciudadanos Urco, Castromán y Falchinelli.

Asamblea del 7 de septiembre

Presentes 25 afiliados.

-Se aprueba el acta de la asamblea anterior.

-Se lee una nota del Centro del Salto, adjuntando 4 números de rifa, que son adquiridos por varios afiliados. —El Centro Obrero solicita el apo-

yo de este Centro para la agitación que se propone realizar contra el nombra-miento de Figueroa Alcorta como vocal de la Suprema Corte. Se resuelve apo-

yar dicha agitación, designándose delegado ante el comité constituído para ese fin al secretario del Centro.

-Sin darle lectura se destina al archivo una nota del centro autónomo de General Sarmiento; de la misma manera se procede con otra de la Unión Ibero Americana.

-Se aprueba el balance del mes de agosto. Se acuerda que en lo sucesivo se coloque en el pizarrón del Centro el balance, para que puedan examinarlo todos los afiliados.

-Se acepta como afiliados nuevos a Enrique Gueret, Pascual Perri, Lorenzo Marmo, Manuel Cid y Eduardo Nocetti. Con pases: de la 20a. E. Camou; de Caseros José M. y Joaquín M. Fernández.

-Resuélvese enviar una nota al nuevo Centro de Vélez Sársfield advirtiéndole que varios de sus afiliados lo son también en la 5a. y que deben, en consecuencia, normalizar su situación solicitando el pase correspondiente.

-La asamblea se manifiesta, por mayoría, de acuerdo con la federación local propuesta por el Centro de la 15a.; pero, en atención a los fundamentos expuestos en la circular del C. E., se resuelve postergar su consideración hasta el próximo congreso.

SECCION 6a.

Asamblea del 9 de septiembre de 1915

Se aprueban el acta de la anterior y el balance.

-Acéptase como nuevo afiliado a Juan Dios, y con pase de la sección 3a. a Carlos Franceschi.

—Se da de baja a Antonio Díaz, Ge-sualdo Fregapane, José María Gil y Francisco Harguindeguy.

-Sobre una nota del afiliado Juan diera una conferencia acerca de la jubilación de los empeados de tranvía, el secretario manifiesta que la C. A. tie-ne resuelto realizar una el 19 del co-

rriente. -Se acuerda ceder al orfeón socialista los jueves el local del Centro para sus ensavos.

-Destinase al archivo una nota del Centro de General Sarmiento

cando su separación del Partido.
—Se acuerda ceder el local del Centro el 22 del corriente a los dependientes de comercio para celebrar una conferencia.

-Una nota de la Asociación Latino

Americana se acuerda archivarla.

—Acerca de dos notas del Centro Femenino sobre agitación pro escuelas, el secretario informa que la C. A. secundó esa agitación y que se recogieron 360 firmas.

—Se resuelve por 13 votos favorables y 8 en contra no postergar la conferencia del día 19.

-Acuérdase abrir una subscripción para imprimir manifiestos con los proyectos de los diputados Repetto y de Veyga y se recolecta \$ 4,05 en el acto.

—Se acuerda comunicar a "La Vanguardia" para su nublicación a " para su publicación que el Centro de la 6a. en esta asamblea cen-sura a los oradores Julio Galiano y Victor Huergo por no haber asistido a la conferencia del día 5 del corriente, malogrando así un acto de buena propaganda en esta sección.

—Resuélvese pedir al C. E. que indique a la dirección de "La Vanguardia" la conveniencia de remitir el diario a

convenienta de l'emili di dato de las bibliotecas populares.
—Se aprueba por unanimidad la siguiente moción: "En vista de que la mayoría de los empleados de tranvis desconocen el mérito del proyecto de jubilación presentado por el doctor Repetto, el Centro de la 6a. vería con agrado que el C. E. mandara imprimir a la brevedad posible, tanto el proyecto del doctor Repetto como el del dipu-tado radical de Veyga para fijarlos en las paredes y repartirlos a mano a todos los empleados, a fin de que así se conozca la verdad".

-Se aprueba, igualmente, la moción

que sigue:

El Centro de la 6a, visto el proyecto del P. E. sobre instrucción militar en las escuelas, y considerando que dicho proyecto es antidemocrático en un país republicano, resuelve por unanimidad protestar con todas sus fuerzas y adherirse a la agitación iniciada por el C. E. y sociedades populares en contra de dicho proyecto".

—Acuérdase que la C. A. se ponga de acuerdo con el C. electoral, C. de B. y Juventud "Amilcare Cipriani" para mandar confeccionar varios guardapol-

vos para fijar carteles.

-Por unanimidad se aprueba una proposición del maestro de música Ernesto Somariva, quien ofrece fundar una banda de música en este Centro, la que cobrará gratuitamente en los beneficios, cobrará a este Centro el el o o de lo acostumbrado en las marifestaciones callejeras que organice o en que tome parte y el 75 o o a los centros que lo soliciten, estipendio destinado por partes iguales a los músicos con prescindencia del maestro. Se acuerda cederle una vez por semana el local para los ensavos.

SECCION 7a.

Asamblea del 21 de septiembre de 1915

Presentes 23 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior y el balance.

-Leída una nota de la Asociación de profesores de educación física, la cual vino acompañada de un folleto sobre batallones escolares, pidiendo la opi-nión de este Centro sobre el proyecto de militarización infantil, se resuelve contestar manifestando nuestra más enérgica protesta contra tal proyecto.

—Dase de baja por morosos a Julio Mordasini. Héctor Aliaga Rueda, Antonio Cassina, Rafael Giordano, Julio Co-

co y Adolfo Alfieri.
—El ciudadano Ponti da cuenta de las dificultades que existen para continuar en el mismo local y anuncia que el do-micilio del Centro se traslada a la calle Rivadavia 4435-37.

SECCION 8a.

Asamblea del 4 de septiembre de 1915

Presentes 40 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior v las postergadas.

-Apruébase el balance de agosto de

—Se aceptan las solicitudes de afiliación presentadas por Antonio Bosco (reingreso), Santiago Lemoine, Antonio Ascoucia y Carlos Parodi.

-Acuérdase el nombramiento de una comisión al efecto de introducir todas las reformas pertinentes que haya que hacer a la carta orgánica en vigencia, designándose para formarla a Américo Fusco, Severo Muntaner y Federico Ketzelman, los que deberán informar en la asamblea próxima.

-Por renuncia del delegado al Comité gremial, se nombra al ciudadano Do-

mingo Pizarro.

—Se resuelve tratar en la próxima asamblea la aplicación del artículo 20. de los estatutos.

SECCION 9a.

Asamblea del 10 de septiembre de 1915

Se aprueba el acta de la anterior. -Por 13 votos centra 9 se rechaza el pedido de baja del ciudadano Adolfo Tuñón, y se acuerda pasar, en cambio, a la orden del día de una próxima asamblea la separación del mismo por violación de una ley.

—Se aprueba por 10 votos contra 5 una proposición en el sentido de invitar al Comité Ejecutivo a publicar un volumen conteniendo la obra parlamentaria socialista.

-Apruébase por 24 votos y 1 en contra una moción invitando a la dirección de "La Vanguardia" para que, además de la página literaria de los domingos publique otra página doctrinaria dedicada a los maestros del socialismo científico.

-Dase de baja por morosos a Pedro Lambaud, Manuel Berra, Ignacio La-rrey, Angel Castaño y José Trava.

-Se acepta como nuevos afiliados a Conrado Sorella, José Arena, Avelino del Valle, Jacobo M. White y Antonio Navón.

-Con pase de Adrogué se incorpora a José del Porto.

-Concédese pase para la sección 19a. a José H. Porto.

SECCION 10 (Centro Obrero)

Asamblea del 16 de septiembre de 1915

Presentes 25 afiliados.

-Se aprueba el acta de la anterior y los balances de julio y agosto.

—Dase de baja por morosos a Angel y Jenaro Cava, Jacobo Milman, Euseblo Olave, Alejandro Vaby y Luis Zanetta. —Se concede pase para Mercedes (Buenos Aires) a Ricardo Serallat.

—Leése una nota del Comité electoral solicitando de la asamblea fije la suma que crea conveniente para los gastos que origine la campaña electoral de 1915 1916, y se acuerda entregarle 200 pesos. Se acuerda también autori-zar al secretario del mismo la confección de un sello de goma para uso exclusivo del Comité electoral.

-Queda definitivamente constituída así la comisión administrativa: secretario general, Atilo Bermini; de actas, Domingo Miglio; tesorero, José Guffanti; vecales: Servando Lamenza, Santiago Coconi, Mario Regazzoni, Alfonso

Castro.

-Comité electoral: secretario, Pedro Belloso; vocales: Carlos Manacorda y Juan Ariolo.

SECCIONES 12 y 13

Asamblea del 7 de septiembre de 1915

Presentes 44 afiliados.

—Se aprueban el acta de la anterior y el balance de agosto, el cual arroja un saldo de \$ 130.83, que pasa a septiembre.

—Acéptase como nuevos afiliados a Horacio Tusco, Juan Antonio guez y Josefina L. de Bouvies. Rodrí-

--Se da de baja, a su pedido, a Juana V. de Mantecón y María Flora Mantecón, rechazando los fundamentos en

que se basan para solicitarla.

—Por unanimidad se aprueba la siguiente moción: "La asamblea resuelve invitar a sus afiliados para contribuir con una cuota mensual y voluntaria a la creación del fondo electoral' Asimismo autoriza al comité electoral a organizar una lista de subscripción con el mismo objeto.

—Se integra la Junta con los ciudadanos E. G. Mellén y N. Jauregui.

-Apruébase el informe del delegado al Comité de propaganda gremial.

—El Cemité pro reglamentación del trabajo comunica que ha dado de baja al delegado de este Centro. No estando presente dicho delegado, se resuelve tratar este asunto en la próxima asam-

—Se aprueba por unanimidad la si-guiente resolución: "Invitar al Comité Ejecutivo Nacional a que manifieste qué circunstancias han concurrido para computar la antigüedad a ex afiliados al Partido en ocasión de su reingrese, y qué actitud asumirá en lo sucesivo

—Se acuerda ceder el local para re-unirse a los estudiantes de la Escuela de Comercio.

SECCION 14

Asamblea del 7 de agosto de 1915

Presentes 34 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior

y los balances de junio y julio.
—Apruébase el informe de los delegados al II-congreso del Partido, ciudadanes Luis M. Sanz y José Alonso.
—Se acepta la solicitud de afiliación

de Rafael Beati.

-Intégrase la C. A. con los ciudadanos electos N. Aristimuño, H. Feijóo y E. Vázquez.

-Se acepta la renuncia de José Alonso como delegado al C. P. organización gremial, y se nombra en su reemplazo E. Oprandi.

Asamblea extraordinaria del 18 de septiembre

Asisten 31 adherentes.

-Leído el informe de la comisión especial nombrada para estudiar y dar su informe sobre una denuncia de la sección Lomas contra un adherente de este Centro, y oídas varias opiniones al respecto, se resuelve por unanimidad y de acuerdo con lo dictaminado por la referida comisión, archivar el asunto y pasar a la orden del día.

-Con ligeras modificaciones queda aprobado el proyecto de carta orgánica

del Centro.

SECCION 15

Asamblea del 21 de septiembre de 1915

Afiliados presentes 14.

—Se aprueba el acta de la anterior. —Resuélvese postergar el balance por no estar firmado por los revisores de cuentas.

-Se acepta como nuevos afiliados a Manuel Freyre Blanco y Francisco Rosales.

-Acuérdase no aceptar la afiliación de Manuel González, por no corresponder a esta sección.

-Dada lectura de la correspondencia que se relaciona con la federación de los Centros de la capital y de dos notas del C. E. sobre el mismo asunto, después de larga discusión, se resuelve postergar la reunión para después de las elecciones, haciendo constar que la mayoría de los centros llevarán el asunto al próximo congreso.

SECCION 15 (V. Devoto y V. del Parque)

Asamblea del 5 de agosto de 1915

Afiliados presentes 18.

-Se aprueban las actas del 15 de junio y 3 de julio ppdo.

—Sobre la reforma de los estatutos del Centro, se resuelve por unanimidad, pasar un proyecto confeccionado por el ciudadano Mendes Lanusse, para la asamblea próxima; designándose en comisión a los ciudadanos Azzaro, Car- | yecto de reforma a los estatutos ca y Mendes Lanusse, para que, en la próxima asamblea se expidan sobre dicho proyecto de reformas.

—La asamblea pasa a considerar el asunto Enrique Roulet, en presencia de este ciudadano. Previamente, se re-suelve concederle la palabra, de cuyo derecho hace uso. Después de prolongada discusión, en que intervienen los ciudadanos Mendes Lanusse, Raffo Bontá, Dies, Carca, Dechesne, Vernen-

go y varios otros, Mendes Lanusse presenta la siguiente moción:

"Vista la nota de fecha 6 de julio próximo pasado, que ha dirigido el ciu-dadano Enrique Roulet; y consideran-do: 10. Que con fecha 15 de julio próximo pasado, la C. A. resolvió pasar dicha nota a consideración de la asamblea; 20. Que no obstante los términos injuriosos de la nota dirigida por el ciudadano Enrique Roulet y la renuncia expresa que en ella se formula— de no seguir manteniendo comunicaciones con este Centro, — la C. A. resolvió invitar al referido ciudadano a la asamblea de la fecha, de acuerdo con lo que dispone el artículo 45 de los estatutos del Partido, cuyo texto se le ha hecho conocer al referido ciudadano Roulet; 30. Que según se justifica con el recibo de carta certificada número 4481, se desprende que el ciudadano Enrique Roulet ha sido invitado para la asamblea del día de la fecha y en cuya invitación se le ha transcrito integramente el artículo 45 de los estatutos; 40. Que oídas las explicaciones que en este acto da a la asamblea el compañero Mendes Lanusse sobre este asunto, y después de haber hecho uso de la palabra varios compañeros y el ciudadano Roulet; y atenta la conducta incorrecta y obstruccionista que desde hace cierto tiempo, viene observando el ciudadano Reulet, en sus actos como afiliado al Partido Socialista, conducta y procederes éstos que se han puesto más de manifiesto en estos últimos tiempos con la aparición, en esta localidad, del periódico "El Social de Villa Devoto".

Por todas estas consideraciones, Centro Socialista de Villa Devoto y Villa del Parque, reunido en asamblea general el día de la fecha, resuelve: a) Desestimar, en un todo, por improcedente, la nota que ha dirigido el ciudadano Enrique Roulet con fecha 6 de julio próximo pasado; b) Declarar se parado del Partido Socialista al ciudadano Enrique Roulet; y, c) Comunicar esta resolución al Comité Ejecutivo, a los efectos de su publicación en el Boletin del Partido. Dado en Villa Devoto.

a 5 de agosto de 1915

Al ponerse a votación esta moción, se constata que no se encuentra presente en la asamblea el número reglamentario de afiliados para esta clase de resoluciones y, en consecuencia, se re-suelve por 13 votos en pro y 4 en con-tra, someter esta moción al voto geneconsecuencia, se reral de todos los afiliados al Centro, debiendo la secretaría general, informar por nota a todos los afiliados los antecedentes que se relacionan con este asunto.

Dado lo avanzado de la hora, se re-suelve por unanimidad, pasar a un cuarto intermedio hasta el día 12 del actual.

Asambiea del 19 de agosto

(Continuación de la del día 5). Afiliados presentes 14, en segunda convocatoria.

—Se suspende la lectura y consideración del acta anterior por ser una continuación de la misma asamblea.

-La comisión designada en la ante-rior asamblea para el estudio del pro-

Centro presentado por el ciudadano Mendes Lanusse, se expide, aconsejando varias reformas, que son aprobadas por unanimidad.

-El ciudadano Carca, informa balmente de su misión como delegado de este Centro al II congreso extraordinario, aprobándose dicho informe sin observación.

-Por haber renunciado los ciudadanos que formaban la comisión revisora de cuentas, se resuelve por unanimidad suspender la lectura del balance general y dejarlo para la próxima asamblea.

—Se pasa a elegir, por aclamación, la nueva comisión administrativa que queda compuesta en la siguiente forma: secretario general, Antonio Mendes Lanusse; prosecretario, Alfredo De-chesne; tesorero, Agustín Sisti (reelectos); vocales: Manuel Barberis, José Calcagno (reelecto), Romeo Rafío Bonta (reelecto) y Giordano. Bruno Codarini.

A excepción del ciudadano Giordano Bruno Codarini, que obtiene 10 votos, todos los demás son elegidos por unanimidad.

-Por unanimidad se designa a José J. Carca y José J. Azzaro, miembros de la comisión revisora de cuentas, y por unanimidad también se designa a Alfredo Dechesne para el cargo de bibliotecario.

-Se designa unanimemente a Juan Vernengo y Romeo Raffo Bontá para delegados al Comité gremial y al Comité pro reglamentación del trabajo de las mujeres y de los niños respectivamente.

-Se aprueba la locación celebrada por el ciudadano José J. Carca, de la casa de la calle Lacar número 3365, pa-

ra trasladar el domicilio sorial.

—En el asunto voto general resuelto en la anterior asamblea, se acuerda fijar la fecha del 31 de agosto como último plazo para remitir los votos de los afiliados. Se designa una comisión de escrutinio, compuesta de los afiliados Romeo Raffo Bontá, José Calcagno y Alfredo Dechesne, y se fija como domicilio para remitir las boletas del voto, por correo, la casa del ciudadano Raffo Bontá, Pedro Lozano número 3071.

Asambiea del 2 de septiembre

Presentes 15 afiliados.

-Se aprueban las actas de las asambleas del 5 y 19 de agosto próximo pasado.

-Acéptase como afiliado a Antonio Alejandro Basiliso.

-Se acuerda pasar al archivo varias circulares recibidas de distintas agrupaciones sobre lo resuelto en el II con-greso extraordinario del Partido.

-La comisión de escrutinio del voto general, en la expulsión del ciudadano Enrique Roulet, nombrada en la asamblea anterior, se expide, con el siguien-te resultado: afiliados con derecho al voto, 25; por la expulsión del ciuda-dano E. Roulet, 21: abstenidos, 2; no computados por haber llegado después de la fecha fijada como plazo para votar. 2.

En consecuencia, se aprueba el esrutinio, resolviéndose por unanimidad que las boletas de los votantes se ensobren en un paquete lacrado, que deberá quedar en el archivo del Centro. Se en-comienda este trabajo a la misma comisión de escrutinio.

Desnués de breve discusión, considerando el asunto federación de los centros de la capital federal, se resuelve postergar su consideración para la samblea extraordinaria a celebrarse 6 día 6 del actual.

-Tras un breve informe del secreta-

del tario general sobre un inconveniente surgido a última hora entre el propieta-rio de la casa que ocupa el Centro y él inquilino principal, se resuelve por unanimidad trasladar el local del Centro a la calle Morán número 3157.

-Por unanimidad se acuerda un voto de censura al ciudadano Alberto Salis, por haber faltado a la conferencia ce-lebrada por este Centro el domingo 29 de agosto próximo pasado, sin haber dado aviso ni excusado su inasistencia; insistir ante la dirección de "La Van-guardia", a los efectos de que publique este voto de censura y el sancionado para el ciudadano Joaquín Apolinario por haber faltado a la conferencia celebrada por este Centro, en la estación Villa del Parque, el día 22 de agosto próximo pasado, y que tuvo que suspenderse por iguales faltas de los oradores designados.

SECCION 16 (Belgrano)

Asamblea del 2 de septiembre de 1915

Asisten 31 afiliados.

-Se aprueba el acta de la anterior. -No se lee el balance por no hallarse visado por los revisores de cuentas. -Se acuerda concender amnistía en el pago de cuotas al ciudadano Bar-

-Respondiendo a una invitación del C. E. para la distribución entre este Centro y el de Villa Urquiza de los cir-cuitos electorales de la sección, se de-signa a Guillermo del Pratto como delegado.

-Sobre una nota del Centro del Salto a la que se adjunta varios números de una rifa, se resuelve, de acuerdo con otra resolución anterior, comunicarle que este Centro no acepta dichos números.

-Se toma nota de una comunicación del Centro de Villa Urquiza en que participa el nombramiento de su delegado para la distribución de los circuitos electorales de la sección 16a.

—Informa el secretario general, ciudadano D. J. García, de que la C. A. ha organizado para el 7 del corriente una función de biógrafo a beneficio del Centro, para cubrir su déficit, estando la conferencia a cargo del diputado de Tomaso. Se aprueba.

-Acéptase la renuncia de Ernesto Genovesi.

-Dase de baja por morosos a A. y P. Retoni.

-No se acepta la renuncia de J. Leys en tanto no la presente por escrito.

-Se admite como adherente a Luis Vallejos.

-Acuérdase que el ciudadano Mariano Ferrari, que presenta la renuncia del cargo de delegado al C. P. R. del T. de las M. y de los N., la fundamente. por escrito.

-Pásase a tratar el asunto Glerean-Novelletto, acusado el segundo por el primero-en la actualidad dado de baja por moroso y perturbador—de haber defraudado al Centro hace próxima-mente dos años siendo tesorero. Hacen uso de la palabra varios ciudadanos. los más conocedores del asunto, entre ellos los que formaron una comisión investigadora que se nombró cuando Gle-rean planteó la acusación. Ninguno encuentra justificado el cargo hecho a Novelletto. Unicamente pesa sobre éste el de no haber concurrido a varias citaciones que le hizo la aludida comisión.

Concedida la palabra a Novelletto, explica las razones que tuvo para no concurrir, señala los medios que había para vzgar su conducta sin su presen-

cia y termina entregando a la mesa una libreta comprobatoria de "El Hogar Obrero", que es el mentís más rotundo a la acusación de Ernesto Glerean. No quedando ya duda a la asamblea de la honorabilidad de Novelletto y persuadida de la calumnia de que este ciudadano había sido objeto, se cierra el debate por 26 votos, resolviéndose en se-guida por 24 afiliados: "La asamblea rehabilita por completo al ciudadano E. Novelletto de la acusación y agravio sufridos en su honor", y por 19 votos: sufridos en su honor", y por 19 votos: "Se acuerda tomar las medidas necesarias para impedir el reingreso al Partido Socialista del ciudadano Ernesto Glerean, a cuyo efecto se comunicará esta resolución al C. E."

-Se resuelve convocar a una asamblea extraordinaria para discutir la nue-

va carta orgánica del Centro.

--Nómbrase el comité electoral, signándose para formarlo a los ciudadanos José B. Tacchini, Luis Folcia, Antonio Folcia, Diamante Persano y José B. Risso.

SECCION 16 (Villa Urquiza)

Asamblea del 7 de septiembre de 1915

Presentes 24 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior y el balance correspondiente al mes de agosto.

Estando presentes los delegados del comité pro reglamentación del trabajo de la M. y del N., ciudadanos Hugo J. Ugobono y Guillermo Pérez a objeto de explicar las causas del cambio de nombre de ese comité, y de pedir el nom-bramiento del delegado que este Cen-tro había retirado, después de una larga discusión se pone a votación si se ha de nombrar de nuevo delegado al comité de referencia, resultando nega-tiva por 11 votos contra 6 y 6 absteni-dos. Acuérdase dejar constancia de que este Centro no nombra su delegado por no estar de acuerdo con la orientación que ha tomado el referido comité.

-Se aprueba por unanimidad el informe del delegado al Congreso del

Partido.

SECCION 17 (Palermo)

Asamblea del 3 de septiembre de 1915

Presentes 29 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior y los balances de julio y agosto.

—Leídas las circulares del Centro de la 15a. y del C. E. referentes a la federación de los centros de la capital, se delega en el ciudadano secretario general la concurrencia de este Centro a las deliberaciones que a este objeto se hicieran, con el mandato de apoyar la idea lanzada y postergar toda inicia-tiva en ese sentido hasta después de la próxima campaña electoral.

—En vista de una nota del profesor señor Ricardo M. Ortiz, en que comunica no poder seguir dictando el curso de física por causas que expone, se resuelve suspender dicho curso.

-Dase de baja por morosos a Juan

Colombo y Alfredo Grassi.
—Se aprueba el informe escrito de los delegados al II Congreso extraordinario del Partido.

-Es aceptada la renuncia de J. M. Sánchez Varela como delegado al comité pro R. del T. y se nombra en su reemplazo a Enrique Acchini.

—Se acepta la renuncia de Enrique Müller como miembro del Comité elec-toral, nombrandose en su reemplazo al ciudadano Ghersi.

SECCION 19

Asamblea del 7 de septiembre de 1915

Asisten 54 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior y el balance.

-Acéptase como afiliados nuevos a Alejandro Oviedo, Armando Viera y Andrés Rodríguez.

-Se acepta la renuncia presentada por Manuel E. Domínguez, como adherente del Partido.

-Dase de baja por morosos a M. Aguirre, J. Canessa, M. R. Carbone, J. Datino, V. D'Agostino, J. Dubini, V. Durante, R. Ferrari, E. de Ibarlucea, A. R. Pucci y S. Stier.

-Se accede al pedido del Comité contra la militarización escolar para que se nombren dos delegados para re-presentar a la biblioteca "Laboremus", designándose a José Costanza y Cayetano De Cristóforo.

—Por unanimidad se resuelve solicitar del C. E. inicie una agitación en el sentido de difundir por medio de hojas volantes el proyecto del diputado doctor Repetto sobre jubilación de los obreros y empleados tranviarios.

-El secretario general informa a la asamblea que la ciudadana Raquel Díaz, que se encuentra presente, le formuló una denuncia grave cometida contra ella por un viejo afiliado, quien le usurpó una máquina de coser, útil nececario para su trabajo, manifestando la damnificada que tramitó ante el juz-gado de paz de la sección 21 un juicio por devolución de dicha máquina, en el que fué condenado por el juez a su devolución, no obstante lo cual, hasta la fecha no cumplió el mandato legal.

El ciudadano Juan Pellefigue explica amplia y detalladamente los hechos producidos con respecto a este asunto, aseverando que ha tenido ocasión de cerciorarse por el mismo expediente del juzgado. La asamblea pide a la secretaria el nombre del afiliado acusa-sado y ésta informa que se trata del adherente Alejandro Bianchi. Después de un prolongado debate, se presentan tres mociones, que son las siguientes: 1a. Que la C. A. cite al afiliado Ale-jandro Bianchi a la próxima reunión a fin de que exponga lo ocurrido con respecto a este hecho y que después de oída su declaración se le expulse, si no levanta categóricamente la acusación formulada.

2a. Que se expulse al afiliado Alejandro Bianchi sin más trámite, en virtud de la exposición hecha por el ciudadano Juan Pellefigue.

3a. Que se faculte a la C. A. para que tome una medida en favor de la señora Raquel Díaz para que le sea devuelta la maquina de coser por el afiliado Bianchi y en caso de resultar favora-bles estas gestiones, se le aplique a éste seis meses de suspensión. Puestas a votación dichas mociones, dan el si-guiente resultado: la primera obtiene 18 votos a favor, la segunda 16 y la tercera 9.

En este estado, la asamblea mani-flesta unanimemente su opinión favorable para la expulsión del afiliado Alejandro Bianchi, una vez que la C. A. compruebe el hecho que motiva la acusación y que no pueda conseguirse la devolución de la máquina.

Asamblea del 18 de agosto de 1915 Presentes 29 afiliados (22 con derecho a voto).

—Se aceptan las renuncias de los ciudadanos Juan Raggi y Juan Sosa como miembros de la C. A.

-Confirmase en el cargo de secretario general al ciudadano Alberto Cipolla

-Apruébase el acta de la sesión anterior.

-Después de un breve debate, se aceptan las renuncias como miembros del Partido de Esteban Arata, Juan Marc, José F. Molfino, Rosa Oscar, Emilia E. Oscar, Juan Raggi, Abel Rodrí-guez Ortiz y Juan Sosa.
—Se acuerda el pase solicitado para

España por el ciudadano Avelino Mon-

-Tratado el punto federación de las secciones de la capital, se resuelve por 13 votos por la afirmativa, postergar la cuestión para el próximo Congreso ordinario del Partido. Se resuelve, contra 3 votos, no enviar delegado al Centro de la sección 15a.

-Se postergan el informe de tesorería y el nombramiento del Comité elec-

-Se pasa a tratar el asunto Cozzi. Se inicia un largo y agitado debate en el que toman parte varios afiliados paconsiderar un capítulo de cargos presentados por Juan Romani y Celso Soto, por los cuales piden la expulsión

del ciudadano Cozzi. Cerrado el debate, por unanimidad de votos, se pasa a votar la expulsión, el siguiente resultado: obteniéndose por la afirmativa, los ciudadanos María E. Biaggi, Humberto Binaghi, Augusto Bunge, Enrique Casanova, Andrés Chinetti, Alberto Cipolla, Juana Clerc, Pedro R. Decomini, Bernardo Delom, Luis Leone, Federico Pinedo (h.), Casimiro Oyarzábal, Juan Romani, Ricardo Sáenz Hayes, Calixto Sarabia, Celso Soto, Juan Triay y Amadeo Zeme. Total: 18 votos. Por la negativa, el ciudadano Gualterio Mattioli. Por la suspensión máxima, el ciudadano Vicente Fangio Se abstiene el ciudadano Donato Ba-

tta. Siendo cuarenta los afiliados con derecho a voto en el Centro, y habiéndose obtenido solamente diez v ocho votos por la afirmativa, se resuelve convocar a un voto general, dado que los votos por la expulsión no alcanzan a la

mitad más uno.

-Se autoriza a la C. A. en minoría, para llamar a asamblea para 7 días después con la orden del día que propondrá dicha C. A.

Asambiea del 25 de agosto

Presentes 17 afiliados (14 con derecho a voto).

-Se concede pase al ciudadano Emilio Camou para las secciones 1a. y 5a.

-Resuélvese suprimir las citaciones a asamblea, que se hacen por correo, en vista del gasto elevado que ocasionan, haciéndolas en cambio por "La Vanguardia", con siete días de anticinación.

-Se aprueban los balances hasta el mes de junio inclusive.

-Intégrase la C. A. con los ciudadanos Casimiro Ovarzábal, Juan Romani, Ricardo Sáenz Haves y Juan Triay. —Nómbrase el Comité electoral, que

queda compuesto por los ciudadanos Miguel Frentini Rueda, Ramón López Vázquez, Ricardo Sáenz Hayes y Celso Soto.

-Se nombran: delegado al C. P. R. del T. a Jaime López, por haber re-nunciado Celso Soto y delegado al C. de P. G. a Amadeo Teme, por haber renunciado el anterior.

-Se aprueba la moción-resolución que acompañará las boletas de voto ge-neral sobre la expulsión del afiliado Renato D. Cozzi. Se fija como último día inclusive para la recepción de boletas el 6 de septiembre, debiendo efectuarse el escrutinio en la asamblea a realizarse el 15 del mismo mes, por una comisión compuesta por los ciudadanos Enrique Casanova, Casimiro Oyarzábal y Miguel Siquier (h.).

—El deelgado al II Congreso extraordingio renuncia a nedir la reconsi-

—El deelgado al II Congreso extraordinario renuncia a pedir la reconsideración de su informe rechazado en la
asamblea del 28 de julio próximo pasado, en vista de no estar en el Centro
muchos de los que votaron en contra
de su informe. En cambio, se aprueba
una moción (por 12 votos) por la cual
se autoriza a la secretaría a publicar
en el Boletín del Partido los nombres
de los ciudadanos que tomaron parte
en dicha votación.

Votaron por la aceptación del informe Enrique Casanova, Andrés Chinetti, Alberto Cipolla, Pedro R. Decanini. Vicente Fangio, Luis Leone, Federico Pinedo (h.), Juan Romani y Celso Soto. 9 votos. En contra del informe, los ciudadanos Romeo Arata, Esteban Arata, Pablo Chanussot, Renato D. Cozzi, Luis León, Juan Marc, Rosa Oscar, Emilia E. Oscar, Juan Raggi, Calixto Sarabia, Miguel Siquier (h.), Rómulo P. Silvano. Juan Sosa y Amadeo Zeme. 15 votos.

-Se acuerda amnistiar a los afiliados morosos.

—Vista la solicitud del ciudadano Halperín y el testimonio del ciudadano Villarreal, se acuerda reconocerle una entigüedad de 3 meses, a contar de la asamblea que lo aceptó como afiliado, teniendo en cuenta que su afiliación fué retardada durante 5 meses injustamente, por una de las anteriores C. A. y haber otros casos de retardo en las afiliaciones. Este acuerdo se toma por unanimidad.

PROV. DE BUENOS AIRES FEDERACION SOCIALISTA DE LA PROVINCIA DE B. AIRES (F. S. B. A.)

REUNIONES DE LA J. EJECUTIVA

Agosto 31 de 1915

Presentes: Amodio, Pizza, Rodríguez Thiersen y diputados Baliño, Bessaso y Oddone.

Acta — Se lee y aprueba la de la sesión anterior.

Agrupaciones nuevas — El Centro Socialista de General Paz solicita su incorporación. Se aprueba.

Gira de propaganda — El diputado Domingo Bessaso informa sobre su visita a los centros de General Viamonte y Bragado. Se aprueba la actuación de Bessaso y se autoriza a la secretaría a designar conferencistas para las localidades mencionadas.

Electorales — El Centro de Pergami no solicita se gestione ante la junto electoral de La Plata el nombramiento del comisionado especial encargado de la reapertura del padrón, a fin de quo la nueva inscripción se realice en el mes de septiembre. Se designa a Balifio para que tramite este pedido.

—Se designa al mismo ciudadano para que solicite una aclaración del P. E respecto al artículo 10, inciso c de la ley de elecciones de la provincia.

—El Centro Socialista de Dolores, so

—El Centro Socialista de Dolores, so licitando el concurso para gastos de traslación a La Plata de seis ciudadanos que deben retirar el carnet de ciudadanía. Se contesta por nota.

Gestor de cartas de ciudadanía — El acuerda secretario informa del fallecimiento del treviste ciudadano Marcos J. Bazán, gestor de se info cartas de ciudadanía en La Plata, y de por el la situación en que queda la hijita de pedido.

este ex compañero. Se acuerda que Baliño, secretario general, en representación de la junta, solicite de la defensofa de menores ser el tutor y depositatio de la niña, autorizándosele para realizar les gastos que origine este trabajo.

—Se resuelve que los trámites de cartas de ciudadanía sean atendidos por secretaría hasta tanto se designe un afiliado encargado de realizar estos trabajos.

Disciplina — Los centros de Mar del Plata y Tres Arroyos envían notas comunicando acuerdos sobre disciplina. Se contestan por nota.

Secretaría — Se acuerda enviar una circular a los centros comunicándoles el cambio de la secretaría a la calle 7 número 495, (La Plata, F. C. S.) Organización — El secretario general

del Centro de la sección 2a. de La Plata (Tolosa), ciudadano Aguirre Bengoa, informa sobre lo resuelto en la asamblea local de los afiliados a los centros de la ciudad. Baliño, delegado de la junta ante esa reunión, amplía los datos. Se aprueba.

Congreso provincial — La secretaría informa que ha recibido respuesta a la circular dirigida a los centros federados solicitando su apoyo para la posteración del III congreso provincial, y menifestando su conformidad, además de las ya publicadas, las siguientes grupaciones: Do'ores y Avellaneda.

Tesorería — La tesorería informa que desde la última sesión hasta la fecha han cotizado a la caja de la Federación los siguientes centros: Capitán Sarmiento, Coronel Suárez, Los Hornos, Las Flores, Balcarce, Lobos, Junín. Lands Oeste y Puan.

Trámite — La secretaría informa sobre la correspondencia de las siguientes agrunaciones: Morón. Chacabuco. Pergamino, Caseros, Juárez, Guaminí, Carhué, Bahía Blanca, Mar del Plata, Chirileov. Lanús Este. Son Fernando, Rofas, Pigüé. Azul. Ayacucho, Moreno, Bolívar. Quilmes, 9 de Julio, Salto y del Cemité Ejecutivo nacional y ministerio del interior.

14 de septiembre

Presentes: Amodio, Baliño, Pizza, Rodríguez, Thiessen. Ausentes, sin aviso: Nine y Oddone.

Acta. — Se lee y previa observación se aprueba el acta de la sesión anterior. Delegaciones. — El ciudadano José P. Baliño. delegado de la junta ante la asamblea de los adherentes del Centro Socialista de General Viamonte, informa por escrito y verbalmente de las gestiones realizadas por él, en compañía del ciudadano Fernando de Andréis, delegado del Comité Ejecutivo nacional. Se aprueba.

—El ciudadano Miguel Pizza informa que, a pedido del Centro de Campana, el próximo domingo irá a dicha localidad con el objeto de dar una conferencia a los chacareros. Se acuerda, a su pedido, facilitarle 200 eiemplares del folleto titulado "El Partido Socialista y los agricultores", para que se repartan entre los concurrentes al acto.

Tesorería. — El Centro de Tres Arroyos solicita un préstamo de cien pesos moneda nacional, para la compra de materiales de construcción de un sulky, que rifará a beneficio del fondo electoral. No se hace lugar al pedido por las razones que se le darán a conocer por nota.

—El Centro de Juárez solicita ayuda material para instalar su secretaria. Se acuerda que el secretario general se entreviste con el tesorero del Partido y se informe sobre la resolución tomada por el Comité Ejecutivo referente a ese pedido.

—Se acuerda el pago de las facturas presentadas por la imprenta de "La Vanguardia" y la carpintería de Castelllani hermanos por la construcción de un mueble fichero.

—La tesorería informa que desde la última sesión hasta la fecha han abonado cotizaciones los siguientes centros: Ingeniero White, Puerto de La Plata, Chascomús, San Isidro, Talleres, Necochea, Rojas, Baradero, Tres Arroyos y Lincoln.

Centros nuevos. — Los centros de General Pinto y General Alvear informan de su constitución definitiva, del nombramiento de su comisión administrativa y solicitan su incorporación. Se aprueba.

—La diputación socialista comunica que ha terminado el período ordinario legislativo y que le es innecesaria por ahora la cuota de doscientos pesos que la junta le pasaba mensualmente para el sueldo de cronistas y otros gastos.

Residencia.—La secretaría comunica que ha recibido respuesta a la circular dirigida a los centros de la provincia, transcribinedo una carta del diputado Adolfo Dickmann, en la que este ciudadano informa el cambio de su domicilio a la capital federal, de acuerdo con lo resuelto por el II congreso extraordinario, de los siguientes centros: San Isdro, Adregué, La Plata (sección 1a.), Puerto de La Plata, Isla Maciel, Lomas de Zamora, Bernal y La Plata (sección 3a.)

Congreso provincial. — El Centro de Campana manifiesta su conformidad con el pedido de la junta, referente a la postergación del congreso provincial.

Trâmite. — La secretaría informa sobre la corrrespondencia de las siguientes agrupaciones: Ayacucho, Salto, Tres Arroyos, Mar del Plata, La Plata, Quilmes, Tandil. Morón, Junín, Juárez, Azul, Bragado, Balcarce. Moreno, Dolores, San Antonio de Areco, Lobos, San Martín, de los comités electorales de Lomas de Zamora y Tres Arroyos, del Comité Ejecutivo nacional, de la dirección de correos y telégrafos y ministerio de agricultura de la nación.

Septiembre 21

Presentes: Amodio, Baliño, Oddone, Pizza, Rodríguez y Thiessen. Ausente, sin aviso: Nine.

Acta — Se lee y aprueba la de la sesión anterior.

Organización — El Comité Ejecutivo nacional comunica la disolución del Centro Socialista Femenino de Berisso (La Plata) y solicita que de acuerdo con los estatutos del Partido la Federación se haga cargo de los muebles, útiles, fondos y archivos. Se designa al ciudadano José P. Baliño para que, en representación de la junta y bajo inventario, reciba las existencias de dicho Centro.

Agitación y propaganda electoral — El secretario general, en nombra de la comisión designada para estudiar y proyectar los trabajos electorales que se realizarán en la provincia con motivo de las elecciones municipales del 28 de noviembre, provinciales (diputados y senadores) del 26 de marzo, y nacionales (diputados y electores de presidente y vice de la nación) del 2 de abril próximo, informa verbalmente, llegando a las siguientes conclusiones, que son aprobadas por la junta:

aprobadas por la junta:
Elecciones municipales — Aconsejar
a los centros federados que concurran
a la lucha electoral municipal, y la conveniencia de que en sus respectivas
plataformas electorales figuren los siguientes puntos:

1. Jornada de ocho horas y salario minimo de 4 pesos para los trabajadores

empleados directamente por la municipalidad y para todos los que se ocupen en obras públicas licitadas por la misma.

2. Prohibición de pagar los salarios de los obreros a que se refiere el artículo anterior con vales o bonos.

3. Impuestos municipales progresivos sobre los terrenos no edificados situados en el ejido del puebio.

4. Exención de todo impuesto municipal de edificación, de cercos y veredas, asi como de toda obra que beneficie la higiene y comodidad de la vivienda y de estética edilicia.

5. Exención de todo impuesto municipal a los artículos de consumo y a las coopurativas de producción, venta y edificación.

6. Fomento de la educación común mediante el suministro de matrículas, útiles, merienda y ropa a los niños cuyos padres o tutores se encuentren imposibilitados de hacerlo.

7. Dictar medidas tendientes a combatir

nacerio.
7. Dictar medidas tendientes a combatir el alcoholismo, mediante elevadas licencias a las tabernas.

Imprimir por cuenta de la Federación y facilitar a los Centros, en la cantidad necesaria, las boletas y carteles con la lista de candidatos y plataformas elec-torales de cada distrito;

Enviar delegados propagandistas por cuenta de la Federación a las asambleas públicas de proclamación de los candidatos.

Elecciones provinciales desde el 10. de octubre próximo las giras de propaganda durante los días sábado y domingo, y desde el 1c. de febrero hasta el 2 de abril del mismo año las giras rotativas por toda la provincia, y especialmente por las secciones 1a., 2a. y 6a.

Que la secretaria general se ponga er relación directa con los ciudadanos simpatizantes con el programa y acción del Partido radicados en las localidades o estaciones de ferrocarril donde no haya Centro Socialista constituído, a fin de solicitarles su cooperación para el reparto de boletas y manifiestos de propaganda durante el período de la agita ción.

Que la secretaría general confeccione un cuadro con todas las estaciones de ferrocarril, especificando los siguientes datos: Nombre, ferrocarril a que pertenece, sección electoral, distrito y precio de los pasajes de ida y vuelta.

Que la junta ejecutiva imprima por su cuenta las boletas, carteles, folle-tos y demás impresos de propaganda general para ser distribuídos entre los centros y electores de la provincia.

Que a los oradores en giras de propaganda, además de los gastos de pasa-je, se les abene 10 pesos en concepto de viático (comida, hespedaje y demás gastos).

Elecciones nacionales - Que la secretaria general de la Federación se informe de los trabajos proyectados y realizados por la secretaría general del Partido, en lo que se refiere a la propaganda de las elecciones nacionales.
—Se acuerda la impresión de 20.000

ejemplares de un folleto comentando la plataforma electoral municipal, enco mendando su redacción al diputado Adol fo Dickmann.

-El Centro Socialista de San Antonio de Areco informa que el concejo deliberante de la localidad no cumple el artículo 23 de la ley de elecciones de la provincia. Se contesta por nota. Residencia — La secretaría informa

que ha recibido respuesta a la circular dirigida a los centros de la provincia transcribiendo una carta del diputado Adolfo Dickmann, en la que este ciuda-dano informa del cambio de su domicilio a la capital federal, de acuerdo con la resolución tomada por el II congreso extraordinario del Partido, además de las ya publicadas, de los siguientes cen-tros: Bánfield, Lanús (oeste), San Ni-colás, San Antonio de Areco, Punta Alta y Bahia Blanca.

Tesorería — El tesorero informa que desde la última sesión hasta la fecha han abonado cotizaciones los siguientes centros: Ituzaingó, Tandil, Morón, Mercedes, Talleres, Bahía Blanca, General Paz, y el Comité Ejecutivo el 50 por ciento de las cotizaciones abonadas por las agrupaciones de la provincia a la caja central del Partido correspondientes a los meses de febrero, marzo, abril, mayo, junio y julio del año en curso.

-El tesorero también informa que ha abonado el préstamo obtenido del Comité Ejecutivo en el mes de marzo último, cuyo importe fué de 2.000 pesos.

Trámite — La secretaria informa sobre la correspondencia de las siguientes agrupaciones: Bánfield, Punta Al-ta, Moreno, Lanús Oeste, Villa Porve-nir, Juárez, San Antonio de Areco, Co-ronel Suárez, Tandil, San Martín, Itu-zaingó, Tolosa y "Unión Gremial" de Chivilcoy.

AVELLANEDA

Asamblea de julio de 1915

Presentes 22 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior y les balances del mes de junio, que acusan el siguiente movimiento: entraua, pesos 206.75; salida, 135.85; saldo que pasa a julio, \$ 70,90.

—Aceptase como afiliados nuevos a Aníbal Giantomo, José López, Pedro Intartaglio, César Sanguinetti, Francisco Intartaglia, Rosa Rodríguez, Angel Pellegrini, Antonio Casaretti, Hermegildo Arroyo, Perfecto Borgañone, Manuel Pogaro, Juan Chevallerdo, haciénuoles presente la obligación que tienen de solicitar su ciudadanía los extranje-

-Dase de baja por ausencia a Andrés Cordero, y por morosos a José Bosco. Mauricio Francisco y Lorenzo Gambetta, a este último previa notificación.

-Se aprueba el informe auministrativo correspondiente a junio.

-Resuelvese integrar la comisión de fiestas en la próxima asamb.ea.

-Se acue da enviar una nota al Centro de Dominico solicitando contestación o ctras anteriores.

-El secretario general da lectura d ics mio. mes auministrativos semestral y anual, de los cuales queda constancia en el libro correspondiente. Se aprue-

-Léense los -Léense los balances en general, desde enero 1915 a junio 30. Vista la situación difícil por que atraviesa el Cenito, según se desprende de dicha lectua, se resuelve convocar a una asamblea especial para tratar de la existencia de los subcomités, y tomar un acuer-o a fin de buscar la forma más viable de solucionar tan difícil situación.

—Terminando su plazo el secretario general, José De Marchi; el de actas. Ramón Iriarte, y los vocales Elías Fernández y Vicente Fernández, por unanimidad son elegidos los siguientes ciudadanos: secretario general, Jacinto Oddone; de actas, Ramón Iriarte, (reelecto); y vocales: Vicente Fernández (reelecto) y José Pezi. Los cuales terminaran su mandato en junio de 1916. Se designa para revisor de cuentas, en reemplazo de Oddone, a José De Mar-

—El ciudadano Jerónimo Della Latta, director de "El Socialista", manifiesta que presentará su informe por escrito en la próxima asamblea. Varios afiliados le interrogan, respecto a una publicación hecha con motivo de cierta reunión de delegados al II congreso extraordinario del Partido, sobre cuya publicación algunos de esos delegados hicieron rectificaciones en "La Vanhicieron rectificaciones en "La Van-cucho, referente a unos números de riguardia". El ciudadano Della Latta con-fa, se resuelve abonarlos.

testa dando las explicaciones del caso. -Se resuelve enviar a la F. S. una lista de los desocupados y el informe de tesorería pedido a esta secretaría a raíz de haberle solicitado un préstamo.

-A otra nota de la F. S. referente a! atraso de cotizaciones, se acuerda con-

testar según la anterior.

—Los ciudadanos León Banti y Jerónimo Della Latta comunican que abandonaron la empresa que habían emprendido con tanto empeño para dotar de una imprenta propia a este Centro, en virtud de que no les es posible co-brar los trabajos que tantos sacrificios les costaba, viéndose así imposibilitados de abonar las mensualidades correspondientes a la maquinaria. Manifiestan que precisamente los ciudada-nos que debían propagar y ayudar a dicho esfuerzo, fueron los primeros en defraudar las esperanzas de este Centro, no cumpliendo con sus obligacio-

Se origina una breve discusión respecto a los deudores Martín Casaretto y ciudadario Deodoro, éste del Centro de Lomas de Zamora, quienes dejaron de abonar los trabajos que encar-garon a dicha imprenta, debiendo el primero 90 pesos, correspondientes a cos numeros de 'El Azote' y 42 el segundo, por trabajos de cierta cooperativa.

Se resuelve poner en antecedentes al Centro de Lomas de Zamora sobre el comportamiento del ciudadano Deodo-

Los ciudadanos director y administrador de "El Socialista", resuelven ent. egar les cuentas que quedan para cobrar al Centro Socialista, a beneficio del fondo social.

AYACUCHO

Asamblea del 20 de agosto de 1915

Asisten 13 adherentes.

-Se aprueba el acta de la anterior. -Lesuelvese contestar a la Liga Ferroviaria Argentina que durante la reorganización de este Centro no se ha recibido ninguna circular de las que menciona, advirtiéndole al mismo tiempo que los obreros ferroviarios de esta (salvo varios maquinistas y foguistas afiliados a "La Fraternidad") son en su mayoría afiliados al partido radical y que por lo tanto resultaría infructuosa toda tentativa de organización gremial.

-En cuanto a las gestiones de cartas de ciudadanía, resuélvese entrevistarse con les extranjeros afiliados al Partido de esta sección para su conformidad.

-Informáse del asunto rifa. Existen en caja ochenta y cinco pesos con cincuenta centavos, restando 118 números, que se encuentran en circulación. Se acuerda postergar hasta la última jugada de septiembre el sorteo de dicha rifa, y anunciarlo así en "La Vanguar-dia" y en el diario local "El Porvenir". —El secretario informa que el afiliado

Noé Buanta se ausentó de la localidad, llevándose el dinero de 30 números de rifa pro biblioteca. Hace notar igualmente que el Centro de Navarro no remitió los números de rifa que en su carta decía adjuntaba. Se le escribieron dos cartas pidiendo aclaración del asunto y no se recibió contestación alguna.

Asamblea del 4 de septiembre de 1915

(Continuación de la anterior). Presentes 16 afiliados.
—Se aprueba el acta de la anterior.

-Leída una nota del Centro de Aya-

-Acerca de una nota de la Federa ción, sobre el diputado Dickmann, se resuelve tratar el asunto en ocasión de congreso provincial.

—Acuérdase ceder el local al "American Football Club" para celebrar re

uniones quincenales.

-Por unanimidad se acepta la renuncia de afiliados que presentan Juan A Barnetch y Antonio Fuentes Conesa.

-Se pasa a nombrar la comisión reformadora de la carta orgánica, en l. siguiente forma: Víctor Gerstel, Francisco Sojo, Francisco Restivo, Juan Marino y Miguel Guglielmotti.

-Para componer el Comité electoral, se nombra a los ciudadanos Felipe Firpo, Francisco Restivo, José D'Alc sandro, Juan Marino y Carlos Marino.

—Se designa una comisión "Pro pe riódico" formada por los afiliados Víc tor Gerstel, Francisco Sojo y M. Gu glielmotti.

BALCARCE

Asamblea del 5 de septiembre de 191!

Presentes 12 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterio y el balance de agosto.

—Acéptase como nuevo afiliado a An-

drés Gierdno.

-Informa la secretaría de las contestaciones dadas a diferentes notas, así como de haberse remitido al diputado Adolfo Dickmann, datos pedidos y al Centro Femenino las firmas solicitadas. Se aprueba.

—Acuérdase postergar hasta la pró-xima asamblea la consideración de la circular de la F. S. B. relacionada con la nota de Adolfo Dickmann.

-Se lee el informe anual del Centro, siendo aprobado, resolviéndose por una-nimidad enviarlo para su inserción en

el Boletín del Partido.

-Designase una comisión, compuesta por los ciudadanos H. Mastrazzi, B. Vizzieni y V. M. Parra, para reformar e reglamento de la biblioteca,

Memoria anual del Centro Socialista

Tenemos el deber de dar a publicidad la primera memoria anual de este Centro al dejar constancia del movimiento habido en su primer año de vida, en nombre de la C. A. que termina su mandato, debemos declarar que aunque nuestra agrupación se encuentra déficit, no faltan el entusiasmo y abnegación que ha caracterizado a sus com-ponentes, considerando el reducido nú-mero, el ambiente y la presión de que víctimas los trabajadores por el caudillismo local.

Quedó este Centro fundado el 19 de julio de 1914, con 15 afiliados, por iniciativa de Valeriano M. Parra y Héctor

Mastrazzi.

Antes del año hemos instalado nuestra biblioteca popular "Juan Jaurés" anexa al Centro, la que es administrada por una comisión de tres miembros,

bajo la vigilancia de la C. A.

Siendo todavía escasos los recursos, no se ha podido instalar en un local más central y con mayores comodida-des, cual es el anhelo de todos los adherentes: dar la amplitud necesaria a esa fuente de cultura para el pueblo en general. Pero servirán de base a los afiliados del Centro de Balcarce los trabajos realizados en su primer año para que en adelante, con el entusiasmo que en todo momento demostraron, puedan hacer una propaganda más extensa y con más prácticos conocimientos.

continuación damos un ligero detalle del movimiento habido durante el año.

La primera comisión administrativa l

uedó constituída como sigue: Valeriao M. Parra, secretario general; Blas Viggiani, de actas; Héctor Mastraz-i, tesorero; Juan Vaccaro y Carlos elloni, vocales: Ramón L. López Osorilo y Martiriano Aguila, revisores de uentas.

El 2 de agosto en asamblea general. e acuerda comunicar al Comité Ejecutivo que había quedado constituído Comité Socialista y pedía su adhesión il Partido Socialista argentino.

Este Centro realizó 11 asambleas orlinarias, 4 extraordinarias, 36 reunio-nes de comisión, recibió 157 notas, 18 circulares, 3 informes: uno del delega-do a la convención del Tandil, otro del l'omité electoral y el tercero de la conisión pro biblioteca.

El movimiento de afiliados fué como e expresa a continuación, habiéndose mpezado a cotizar desde el mes de

gosto:

Agosto de 1914, ingresados 20, actios 18, sin trabajo 5; septiembre, ingresados 2, activos 16, sin trabajo 7; octubre, activos 16, sin trabajo 7; no viembre, activos 15, sin trabajo 8, ex pulsados 2; diciembre, activos 16, sin trabajo 7; enero de 1915, ingresados 1 activos 16, sin trabajo 2, dados de baj 4; febrero, ingresados 1, activos 18, sin marzo, activos 15, sin traba trabajo 1: jo 3; abril, ingresados 1, activos 16, sin trabajo 1; mayo, ingresados 4, activos 18, sin trabajo 2, expulsados 2; junio ingresados 7. activos 15. sin trabajo 3 iulio, ingresados 2, activos 16, sin tra bajo 4, dados de baja 3.

El movimiento de caja fué el siguien te: agosto, cuotas \$ 17.00, salidas peso: 45.45; septiembre, cuotas \$ 16.00; oc tubre, cuotas \$ 16.00, salidas \$ 23.40 noviembre, cuotas \$ 15.00, salidas pesos 19.75; diciembre, cuotas \$ 16.00, sali das \$ 22.95; enero, cuotas \$ 14.00, sali das \$ 20.90; febrero, cuotas 18.00, salidas 26.00; marzo, cuotas \$ 13.00, salidas \$ 22.45; abril, cuotas 17.00, salidas \$ 23.00; mayo, cuotas \$ 17.00, salidas \$ 22.45; junio, cuotas \$ 14.00, salidas \$ 21.80; julio, cuotas \$ 15.00, salidas

El 15 de noviembre de 1914 en asamblea general ordinaria, el ciudadano V. M. Parra, hace moción para que se insale una biblioteca popular en el loca! lel Centro. Habiendo sido aprobada la noción, se nombra una comisión de tres niembros, los afiliados V. M. Parra, B. A. Viggiani y R. L. L. Osornio, con la nisión de hacer todos los trabajos y buscar los fondos para instalarla. Esta comisión organizó una rifa de 10 prenios, en que se jugarían 2.000 números 1 20 centavos cada uno, y con tal objeto se pidió la cooperación a todos los afiliados y a los simpatizantes de dicha bra. Se enviaron números a todos los Centros de la república y a los legislalores del Partido, remitiéndose 312 notas con números y recibiéndose contestaciones. Muchos centros aceptaron y otros no contestaron ni devolvie-ron los números. La comisión al ver aproximarse el día del sorteo, que debía verificarse el 3 de enero y no habiendo podido colocar todos los números y para que pudieran devolverlos lgunos centros o contestar al respecto. se vió obligada a postergar la rifa por un mes más.

El 7 de febrero, en asamblea general, la comisión pro biblioteca informa de que muchos centros no habían devuelto los números, por cuya razón se veía obligada a proponer que los números no abonados hasta ese día fueran anulados, lo que así se aprobó. La rifa dió un beneficio de \$ 116.40.

mayo), una en la plaza, a las 2 p. m., y otra en el salón de la Sociedad Francesa. Prestaron su concurso el diputado R. Rodríguez de Vicente, Teodosio Azcoiti y R. L. López Osornio, afiliados a este Centro. Abrió el acto en la plaza López Osornio en breves palabras, explicando el objeto que los congregaba. y presentó a Azcoiti, quien uso de la palabra por espacio de 20 minutos. Si-guele el ciudadano R. Rodríguez de Vicente, el cual por espacio de una hora supo detener la atención del auditorio, iendo muy aplaudido. El orador de Vicente habló de la intervención de la clae laboriosa en los asuntos comunales y fustigó el régimen impositivo actual.

Con objeto de obtener fondos para suragar los gastos, y a beneficio de la biblioteca, a las 4.30 se sirvió un chobiblioteca, a colate de 100 pocillos, concurriendo un buen número de ciudadanos y trabajadores. La conferencia de la noche fué anunciada para las 7.30 p. m. Abrió el cto el afiliado Azcoiti, presentando al ciudadano de Vicente, quien disertó por espacio de una hora sobre el significato y alcance que tienen las bibliotecas oopulares, siendo muy aplaudido en va ios pasajes, y dejando un buen ambiente en todo el pueblo. Durante las dos conferencias se vendieron escarapelas postales de los legisladores del Par-

Aunque no dieron un resultado favorable los medios que se pusieron en práctica para juntar fondos, obtuvimos l de haber dado un paso adelante en al camino de cultura que nos hemos razado, y así hoy vemos en el pueblo ie Balcarce a trabajadores y ciudadanos encaminarse hacía la primera bi-

blioteca popular.

La comisión, habiendo quedado algunos premios de la rifa que se sorteó el 7 de febrero y teniendo necesidad de sacar el importe pagado por dichos obetos, resolvió rifarlos nuevamente cien números entre los afiliados y simpatizantes a 50 centavos el número. La comisión organizadora de la biblioteca al entregar a la que se ha designado il entregar a la que se ha designado para su administración y dirección, y que la componen los afiliados Blas A. Veggiani (bibliotecario), Domingo Ba-l'netti (secretario) y José Rocco (teso-rero), acompaño un balance de las entraias y salidas que ha tenido durante sus trabajos, que es el siguiente: salidas, \$ 257.10, entradas \$ 257.80.

La biblioteca cuenta con obras de di-ferentes autores y tiene 337 tomos y 57

folletos diferentes.

En la asamblea general extraordinaria del 13 de febrero fué nombrado el Comité electoral, componiéndolo los ciudadanos Francisco Labarth, Valeriano M. Parra y Domingo Balinotti. Este Comité celebró el 14 de marzo una conferencia pública en local cerrado, a las 9 p. m., con el tema: "La carestía de la vida y la acción política del Partido Socialista", habiendo prestado su concurso el senador E. del Valle Iberlu-cea y Teodosio Azcoiti. Este hizo uso de la palabra por espacio de 30 minutos sobre la política del Partido Socialista y sus métodos de lucha, criticando duramente a los partidos oligárquicos por los medios de que se valen para apoderarse de los poderes públicos. El ciudadano del Valle Iberlucea, con enérgica palabra explicó la acción que desarrollan nuestros legisladores y la di-ferencia característica que los separa de los demás grupos, señalando la corrupción política de los representantes o'igarquicos. El público allí congregado, que lo componían alrededor de setecientas personas, prestó la mayor aten-Realizaronse dos conferencias públición y aplaudió estrepitosamente vacas el día de la inauguración (16 de rias veces. Fué todo un éxito esta conferencia para nuestra causa. Cerró el acto Atilio Merega, afiliado al Comité Socialista de Mar del Plata. Acto continuo fué servido un te a beneficio del Comité electoral, concurriendo 70 ciudadanos.

Fueron fijados en las paredes 800 carteles, anunciando la conferencia; enviáronse a todos los electores (3.500 ciudadanos) manifiestos y boletos en fajas postales; se distribuyeron 6.000 manifiestos de electores y 7.000 bole-tas; fueron distribuídos 2.000 manifiestos con la plataforma electoral y sobre el encarecimiento de la vida; se fijaron en las paredes 800 carteles con la plataforma electoral y el nombre del candidato y 600 fajas de varios colores; se distribuyeron 100 folletos enviados por la Federación con los discursos de los diputados Dickmann y Oddone.

El día 28 de marzo, fueron recorridos los comiclos de 10 á 11 a. m., a cuya hora habían sufragado 94 electores; a las 12 m. se enviaron fiscales a las mesas números 1, 2, 3, 5, 7 y 9. Fiscalizaron cinco afiliados y un simpatizante; quedaron sin fiscales las mesas 4, 6, 8, y 10; sufragaron 766 sobre 3.600 inscritos en el padrón. Para nuestros candidatos obtuvimos 34 votos.

Se han remitido a la Federación todos los informes que solicitó. Los trabajos realizados por este Comité durante la agitación dieron el siguiente resultado: entradas por varios medios. \$ 125.00; salidas por gastos de propaganda, \$ 109.60; queda a beneficio del Comité, \$ 15.40. — La comisión. — Balcarce 1915.

BANFIELD

Asamblea del 2 de septiembre de 1915

Asisten 12 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior y el balance de agosto, que arroja un

saldo favorable de \$ 46,15.

—Acéptase como afiliado a Anto...io
Feljoó, con pase de la 14 (capital federal).

-Sobre una nota de la Federación Socialista Bonaerense refiriéndose a la situación del ciudadano Adolfo Dick-mann, que siendo diputado a la legis-latura bonaerense está domiciliado en la capital federal, en contra de lo dispuesto por la ley pertinente, se resuelve contestar que: "El Centro de Bánfield desea que los representantes socialistas no estén nunca en pugna con las disposiciones legales". (Unanimidad).

-Nómbrase delegados al comité electoral permanente a los ciudadanos M.nuel Martinez Canay y Pablo Rosenthal.

—De acuerdo con el resultado d'el voto general realizado entre los afiliados del Centro, se concede la autonomía solicitada por la biblioteca "Do-mingo F. Sarmiento". El resultado del voto general es el siguiente: a favor, 21 votos; negativa, 6; anulado, 1.

Asamblea del 22 de septiembre de 1915

Asistencia de 13 afiliados.

-Se aprueba el acta de la anterior. - Acéptase como nuevo afiliado a Luis Magnolli, de Mechita.

-Se designa una comisión de cinco miembros para el subcomité de Mechita, compuesta en la siguiente forma: secretario general, Elías Tolabello; de actas, Serafín Logullo; tesorero, José Giacopinelli; vocales Silvano Márquez y Gentil Ugartemendia.

Clorio, y en Mechita a Benedicto Martinez.

-Se autoriza a la comisión para que corra con la organización de las conferencias que se realizarán el domingo 26 en Bragado y en Mechita, por el ciu-dadano José F. Grosso.

CASEROS

Asamblea del 9 de septiembre de 1915

rresentes 13 ailliados.

Apruébanse el acta de la anterior y el balance de agosto, que arroja un su-

perávit de 4,70.

—La nota de la Federación Provincial Bonaerense sobre la situación legal, en cuanto al domicilio del diputaprovincial Adolfo Dickmann, se resuelve tratarla en ocasión de la asamblea en que se resuelvan los asuntos

del congreso provincial.

—Se da de baja por moroso a José Ramón Sánchez y resuélvese notificar a Lomingo García que debe ponerse al día antes de la próxima asamblea, pues de no hacerlo será dado de baja.

-Apruébanse los informes de la C. y del bibliotecario general, sobre sus respectivas tareas.

—En consecuencia con lo resuelto por la asamblea local, realizada en Sau Martín, nómbrase delegados al Comité electoral, que correrá con los trabajos relacionados con la próxima campaña comunal, a los ciudadanos Juan B. Cámera y Luis M. Fernández.

—Acuérdase, para lo futuro, que las

citaciones para asambleas sean hechas solamente por intermedio de "La Vanguardia".

DOLORES

Asamblea del 6 de julio de 1915

Presentes 30 afiliados.

-Asistiendo al acto el diputado provincial Domingo Besasso, se le designa por unanimidad presidente de la asam-

-Se anrueba el acta de la anterior. —Acéptase como nuevos afiliados a Rodolfo L. Pérez, Florindo Ferrarini, Cecilio Ignacio Pérez y José E. Piza-

-Considerando la orden del día del Il Congreso extraordinario y después de un largo debate sobre las condiciones en que deben hallarse los centros y sus candidatos para concurrir a las elecciones municipales, se resuelve que el delegado al congreso sostenga lo siguiente: Como regla general, se fije el mínimo de dos años de afiliación para ser candidato a concejal municipal o a consejero escolar; pero dando facultades al C. Ejecutivo para que autorice excepcionalmente la concurrencia a elecciones con candidatos que no tengan aquel mínimo de afiliación, cuando a su juicio las condiciones de un Centro aseguren una eficaz acción socialista en el supuesto de obtener repre-sentación en los cargos electivos.

—Se resuelve que el delegado vote el artículo 48 del despacho de la mayoría de la comisión de reformas de los estatutos.

-Acuérdase la prórroga que indica la nota de la Junta Ejecutiva de la Federación Bonaerense para la celebración de su congreso provincial.

—Teniendo en cuenta la asignación de votos hecha por el C. Ejecutivo, se designa delegado al congreso del Par-tido al ciudadano Eduardo A. Cano, nombrado segundo titular en la asamblea anterior.

y Gentil Ugartemendía.
—Desígnase corresponsales de "La del C. Ejecutivo sobre el número de Vanguardia": en Bragado, a Noé A. votos que se asigna al centro.

-Debiéndose renovar parcialmente la comisión administrativa, se resuelve eliminar dos miembros por sorteo. Hecho ésto, resultan eliminados Ardiles y Eyras. Se procede a la elección de los reemplazantes y obtienen mayoria absoluta Ardiles (reelecto) y Gramigna. En roemplazo de Rivero, se designó revisor de cuentas a José R. Eyras.

—En primera votación se aprueba una moción de expulsión del afiliado Domingo Gándola, a quien se acusa de embriagarse con frecuencia. Reconsiderado el voto anterior, se aprueba la suspensión por un año con derecho, para Gándola, de reincoporarse si durante el término de la suspensión evidencia una positiva reforma.

-Se resuelve manifestar al afiliado F. Juárez Almirón el desagrado que ha producido en el centro la publicación de un artículo suyo en un periódico burgués, ensalzando al cura párroco de la localidad, recientemente fallecido. Esta resolución se toma por 11 votos contra 7 que votan la censura al expresado afiliado.

-Designase cobrador del Centro a

Domingo Conde.

Asambies del 4 de agosto

Presentes 37 afiliados.

-Se aprueba el acta de la anterior, una rectificación relativa al asunto Gándola.

—Se posterga la consideración del balance para la próxima asamblea.
—El secretario general informa que

la comisión administrativa quedó organizada en la siguiente forma: secretario general Silvio L. Ruggieri (reeleto); secretario de actas, Eduardo A. Cano (reelecto); tesorero Ramón C. Ardiles (reelectos); vocales Juan P. Gramigna, José D. Cristóbal.

—Por mayoría se acuerda designar reemplazante en la C. A. al ciudadano Cristóbal, que no concurre, obteniendo Francisco Cremonte 23 sufragios sobre

32 que votan.

-Informa detalladamente el delegado al II congreso extraordinario. interrumpe su informe con una moción de cuarto intermedio, que se aprueba, fijándose el día 9 de agosto para que el delegado Ruggieri concluya su exposi-

Asamblea del 9 de agosto

Presentes 30 afiliados.

-Concluye su informe el delegado al I congreso extraordinario, siemio aprobado por unanimidad.

ISLA MACIEL

Asamblea del 24 de agosto de 1915

Presentes 11 afiliados.
—Se aprueba el acta de la anterior. -Se posterga el balance hasta oróxima asamblea por no estar presen-

e el tesorero.
—Varias notas de protesta, alguna referente al II congreso extraordinario del Partido, de Lanús Este, Santos Lugares, Juárez y de los ex afiliados M. Lapido, M. S. Casaretto y F. Gicca, se esuelve archivarlas.
—Sobre una nota del Comité electo-

ral de Avellaneda, se aceptan sus indicaciones y se acuerda contribuir con 3 2 m/n al sostenimiento de dicho organismo.

-Tomada en consideración una nota del Comité gremial de Avellaneda, en la que pide datos o informes al secretario, este informa detalladamente de lo

que puede ser un Comité gremial. Entendiendo la asamblea que se debe alentar la organización de los trabaja-

dores, desplegando la mayor actividad en esta labor, se nombra delegados al citado Comité a los ciudadanos Víctos Laurenti, titular, y Pedro Tievoli, su-

—Por unanimidad se confirma a la actual comisión administrativa, la cual está constituída del siguiente mo secretario general, Pedro Tievoli; modo: actas, Juan Cassiccia; tesorero, Alberto C. Leveratto; vocales: Andrés Mey, Francisco P. Devoto, Pedro Hanglivi y Valentín Pescia; revisores de cuentas: Juan Chiozzone (reelecto), Alfredo Ansaldo y Antonio Gallaro.

—Se incorpora como afiliado de este Centro al ciudadano Víctor Laurenti con pase de la sección 2a. de la capital federal, y se da de baja a Gustavo Poli, por haberse ausentado del país.

Asamblea del 16 de septiembre

Presentes 10 adherentes.

-Se aprueban el acta de la anterior y el balance.

-Resuélvese archivar una nota del Centro de General Sarmiento, haciendo caso omiso de cuanto en ella se expone.

-Sobre una comunicación de la Federación Bonaerense, respecto el nuevo domicilio del diputado A. Dickmann, la asamblea aprueba la contestación enviada por esta comisión administrativa, que es la siguiente: Esta comisión administrativa, después de haber informado a varios de sus afiliados, declara: que si bien cuanto pide el ciudadano Dickmann es justo, también es un formalismo que esta agrupación declina, y con el mismo espíritu acepta que el ciudadano Dickmann continúe en su mandato de diputado, y de todo corazón le desea más salud y fuerza para representar ahora y siempre no sólo a la sección tercera, sino al Partido Socialista Internacional.

-Resuélvese encargar a la comisión administrativa del trámite necesario respecto al local de este Centro.

ITUZAINGO

Asamblea del 3 de julio de 1915

Presentes el 35 olo de los afiliados en segunda convocatoria.

-Se aprueban el acta de la anterior

y el balance de tesorería.

-Se discute el asunto biblioteca. La asamblea designa una comisión para que lleve a su cargo la administración de la misma. Se acuerda darle el nombre "Emilio Frugoni". Se faculta a la comisión para que solicite libros. Esa comisión queda constituida así: Raúl A. Goyaud D'Aussone, Clemente Maradona y Luis Braudillard.

-La ciudadana María T. de Verdaguer envía su renuncia del cargo de revisora de cuentas alegando incompatibilidades de parentesco con el nuevo tesorero. La asamblea acepta las razones expuestas la renuncia, designando a Clemente

Maradona para reemplazarla.

-El centro de Córdoba pregunta por qué Ituzaingó no le acusó recibo de cinco números de rifa remitida ni le envió el importe de los mismos. Se acuerda contestar que esos números no han llegado a esta secretaría y que por consiguiente no se les remitió el importe reclamado.

-La Federación aconseja a este Centro la concurrencia al II congreso extraordinario del Partido con delegado directo.

-Puestas a discusión las proposiciones de los centros referentes a la orden del día del congreso del Partido, se acuerda que la delegación de este centro bregue por la reinclusión de una clausula, en

el programa mínimo, que combata el trabajo a destajo. Los demás asuntos se acuerda dejarlos al criterio del dele-

-Se lee una nota del doctor Palacios solicitando apovo a su pedido de apelación.

-Se suprime la lectura de las circulares de las secciones Lanús, Coghlan. General Sarmiento, Salto, Chacabuco, y Santos Lugares. Se suprime también la lectura de la circular del C. E. por cuanto ella aclara una resolución de ese organismo que este centro ha interpretado lógicamente.

Se lee una nota de la afiliada María de Verdaguer en la cual solicita que al tratarse el asunto Palacios se compute su voto en el sentido de permitir a ese ciudadano que presente su defensa ante el congreso socialista y en forma que continúe militando en el Partido. Después de un largo debate, se acuerda aceptar el voto de la ciudadana Verdaguer en la forma que lo envía y considerarla a los fines del orden de la asamblea como afiliada presente.

-Después de una larga disertación del afiliado Raúl A. Goyaud sobre la aplicación del artículo 48 se resuelve, con el voto en contra de Manuel Terra-das, "desaprobar por segunda vez el voto general y declarar no incorporado el artículo 48 a los estatutos".

-Se acuerda organizar una gran fies-

ta campestre a beneficio del centro. Se designa a este fin una comisión compuesta de Raul Goyaud D'Aussone, Manuel

Terradas y Ramón Parellada.

—Resuélvese editar un periódico socialista de combate y divulgaciones marxistas. Se designa a Goyaud D'Aussone, Clemente Maradona y José Rodríguez para que presenten un informe al res-

-Se acuerda recomendar a los afiliados concurran a la barra del congreso socialista.

Asambia del 25 de julio

Presentes el 60 o o de los afiliados.

-Se aprueba el acta de la anterior. -Se devuelve al señor Francisco Gicca su renuncia.

-Se suspende la lectura de las circulares que versan sobre renuncias de afiliados y separaciones de centros. —La F. S. B. A. informa de las razo-

nes que le asisten en su propósito de postergar la celebración del congreso provincial. Por las argumentaciones ex-

puestas, se apoya.

-El ciudadano Alejandro Rodríguez informa de su actuación como delegado ante el II congreso extraordinario del Partido. Declara que, a pesar del criterio de la agrupación, ha votado por la aprobación del voto general que incorporó el artículo 48 a los estatutos del Partido, en virtud del cual fué separado el doctor Palacios. Dice que de la discusión habida en aquella sesión se convenció de la legalidad del voto general. Es por eso que votó por su aprobación, a pesar de la resolución de la asamblea del 3 de julio. y aun de su criterio personal primitivo. Raúl Goyaud D' Aussone impugna

violentamente el informe. Declara que el delegado ha burlado la confianza que en él habían depositado los socialistas de Ituzaingó, pues ha antepuesto su convencimiento personal al criterio terminante de la agrupación. Opina que se debe rechazar el informe y aplicar una pena disciplinaria al delegado.

 $\mathbf{E}\mathbf{l}$ ciudadano Maradona impugna también la actuación del delegado en el asunto voto general. Declara no obstante que está dispuesto a votar las demás partes del informe, pero que si el centro no desaprueba el informe en la

parte criticada, se separará del Partido.

Estas palabras provocan violentas protestas. Manuel Terradas refuta a los impugnadores. Dice que Goyaud D'Auslos sone el 3 de julio impresionó a la asamblea valiéndose de una serie de datos falsos sacados de ciertas circulares que llegaron a la secretaría del centro.

El secretario, R. Parellada, opina que el delegado ha violado su mandato, pero que esta no es una razón para desaprobarlo. Si demuestra el peso de las razones que tuvo para proceder en esa forma, la asamblea debe aprobar el infor-

me. Desde ya, él se declara convencido. El delegado Rodríguez contesta a todas las críticas. Terminada su larga disertación, dice que él no se retirará del Partido si le desaprueban el informe. Que el centro de Ituzaingó no se separará del Partido, aunque a eso tiendan los maniobristas. Varios afiliados piden la palabra. Formúlase por otra parte una moción de cerrar el debate, lo que provoca un violento altercado. Se da lectura de una extensa moción acompañada de numerosos considerandos y cuya parte resolutiva dice así: "Rechazar el informe que presenta el delegado; declar nulo cuanto ha hecho y dicho el delegado Rodríguez invocando la representación del centro: suspender al afiliado Rodríguez por seis meses, con deberes y sin derechos; comunicar esa resolución a la J. E. de la F. S. B. A., de la cual es miembro dicho afiliado, informándole que el ciudadano Rodríguez, dejando de pertenecer al Partido por seis meses, cesa en sus funciones en dicho organismo por el mismo lapso de tiempo".-Raul A. Goyaud D'Aussone.

Puesta a votación una moción anterior de cerrar el debate, es aprobada

por gran mayoría.

Se vota si se aprueba el informe del delegado. En circunstancias en que el presidente de la asamblea proclama que el informe quedaba aprobado por dos votos de mayoría, penetraron en la asamblea dos afiliadas, María y Rosalía Verdaguer, pidiendo que consten sus votos por la desaprobación del informe. El presidente declara que ya se ha votado y que el informe está aprobado y que corresponde seguir con la orden del día.

—Los afiliados Raúl Goyaud D'Aussone y Clemente Maradona presentan sus renuncias. Se suspende la asamblea

nor desorden

Asamblea del 8 de agosto

(Continuación de la anterior.) Presente el 40 o o de los afiliados.

—Se lee una nota del ciudadano Raúl Goyaud D'Aussone, en la cual remite su renuncia de secretario de actas, biblio-tecario, corresponsal de "La Vanguarmiembro de las comisiones pro periódico socialista y pro fiesta campestre

Alejandro Rodríguez pide que se acepacepte su renuncia.

Ramón Perellada da lectura de una circular que el renunciante remitió a los afiliados invitándolos a asistir asamblea anterior a la presente. En esa circular dice que si no fuese aprobada una moción que presentará, provocaría su renuncia del Partido.

Varios afiliados opinan que se ha intentado presionar por medio de una amenaza. José Rodríguez pide la aceptación de la renuncia, opinando que Goyaud D'Aussone no tardará en convencerse de su error y volverá a ocupar su puesto en el centro.

R. Parellada y Manuel Terradas piden el rechazo de la renuncia.

Rogelio Rodríguez solicita a Goyaud

D'Aussone, presente en la asamblea, que exponga claramente las razones que le incitan a renunciar.

Hace uso de la palabra este último. Se extiende en largas consideraciones, que la asamblea escucha con la mayor calma.

Ramón Parellada hace notar que el renunciante habla hace una hora y quince minutos y que, de seguir así, a nada se arribaría. Dice que la asamblea ha demostrado hacia Goyaud D'Aussone mucha consideración al permitirle semejante disertación. Presenta la siguiente moción: "Concederle 10 minutos más para que se concrete a la cuestión y retirarle luego la palabra", sien-do aprobada. Terminado dicho plazo, replica A. Rodríguez y se pasa a votar si se aprueba la renuncia. El resultado arroja empate. De acuerdo con el reglamento, desempata el ciudadano de Vicente, que ocupaba la presidencia, en el sentido de aceptar la renuncia.

—Se resuelve organizar la fiesta campestre para el primer domingo de noviembre y facúltase a la C. A. para organizarla.

-Se nombra a Manuel Torradas corresponsal de "La Vanguardia" sé Rodríguez secretario de actas.

-Se recomienda al secretario que, al remitir la crónica de las asambleas al Boletín, no suprima ningún dato y que como caso excepcional y extraor-dinario solicite la amplia publicación de los debates, pues la verdad no nos molesta y así no se dará lugar al pro-pósito enunciado de remitir circulares a los centros pretendiendo informar de lo que el Boletín no dijera.

Asamblea del 6 de julio de de 1915

Presentes 42 adherentes.

-Se aprueba el acta de la anterior. -Habiéndose recibido varias circulares de diversos centros referentes al asunto Palacios, después de breve discusión se resuelve, por mayoría de votos, archivarlas.

Acéptace como nuevos afiliados a Francisco Zorzoli, Ernesto Calvo, Francisco L. Cesano, Juan Mazzuco, Angel González, Zacarías Rosales, Victorio Mezzana, Abraham Cleywet, Isaac Witis, David Rosemberg, Isaac Stambler, Simón Dichus, Juan Domínguez, José Alonso, Ricardo Fernández, Pascual Forastiere, Arturo Raúl León y Gregorio Jacobson.

-Por 20 votos contra 9 y 13 abstenidos se aprueba la siguiente moción: "Los abajo firmados, velando por la unidad del Partido hacen y sostienen la siguiente moción: "Nuestros delegados al II congreso extraordinario del Partido deberán desaprobar el voto general convocado por el Comité Ejecutivo para incluir en los estatutos el artículo 48, referente al duelo. En la asamblea extraordinaria del 3 de noviembre de 1914, con asistencia de 61 afiliados, nuestro Centro, por mayoría de votos. hizo las siguientes declaraciones, que fueron comunicadas al Comité Ejecutivo y a todos los centros de la re-pública: 10. Solicitar del Comité Ejecutivo que haga activar el pronto desracho de la redacción de los estatutos por la comisión nombrada al efecto en el XII Congreso del Partido, para que a la mayor brevedad sea convocado el congreso extraordinario y poder así aprobar definitivamente dichos estatu-tos. 20. Solicitar asimismo al Comité Ejecutivo deje sin efecto la convoca-toria del voto general, dejando facultado al próximo Congreso para incluir o no en los estatutos el artículo referen-

te al duelo". (Firman 17 afiliados.)

—Se acuerda pedir al grupo parla-mentario nacional presente un proyecto de ley para que los ciudadanos que obtienen carta de ciudadanía puedan prestar juramento, en los puntos donde no haya jueces federales, ante los jueces de paz.

Asamblea del 3 de agosto

Presentes 52 adherentes.

-Se aprueba el acta de la anterior. -Una circular del Centro de Juárez, resuelve no leerla, fijándola en el pizarrón para que puedan enterarse los afiliados de su contenido.

-Se acepta como afiliados nuevos a Andrés Smitto, Pedro Martinelli, David Loschak, Manuel Villar, José Puricelli, y a Daniel Glikmann, con pase de

la 11a. de Buenos Aires.

—Acuérdase conceder el local para sus reuniones a la Academia Juventud

'Juan B. Alberdi''.

—Al informar los delegados al II congreso extraordinario del Partido Socialista, el ciudadano Troiano, terminando su informe, pide sea puesta a votación la aprobación o desaprobación de su conducta. La asamblea, tras breve discusión, resuelve que informe el delegado Maurín, para, una vez oídos ambos, resolver lo procedente sobre el mandato.

El ciudadano Maurín expone las razones que lo indujeron a votar en favor del voto general referente al ar-tículo 48. Después de larga discusión, en que hacen uso de la palabra doce de los presentes, la asamblea aprueba la conducta de ambos delegados, dejando para votar por separado el punto en el cual el delegado Maurín votó en contra del mandato de la asamblea del día 6 de julio pasado. Puesto a votación este punto, aprueban la conducta de Maurin 17 votos contra 16, 10 abstenidos y 9 sin derecho a voto.

—Se procede a elegir cuatro miembros de la comisión, en reemplazo de los salientes, ciudadanos Huitze, Castro, González y Maurín, haciéndose por votación secreta, resultando reelectos los mismos ciudadanos, y distribuídos los cargos, queda constituída la comilos cargos, queda constituída la comisión en la siguiente forma: secretario general, Vicente Linguido; secretario de actas, Víctor S. Maurín; tesorero, Ernesto B. Hintze; bibliotecario, Francisco B. González, y vocales: Javier J. Castro, Manuel Palacio y Gregorio Troiano.

LANUS (Este)

Asamblea del 1o. de agosto de 1915

Asisten 14 afiliados.

-La asamblea se pone de pie en homenaje a la memoria de Jaurés, en el aniversario de su muerte.

—Para estudiar el proyecto de carta orgánica enviada por el Comité Ejecutivo, se designa a los ciudadanos Vela y Varela, por 8 y 5 votos, respectivamente.

-Se acepta como afiliados nuevos a Segundo Castro, Miguel Cariello y Francisco Pampliega.

—Acuérdase solicitar de la Sociedad de educación popular "Domingo Fausti-no Sarmiento" el local para celebrar no Sarmiento" el local para celebrar asambleas y reuniones de comisión, abonándole cinco pesos mensuales.

—Se resuelve lanzar un manifiesto al pueblo explicando lo ocurrido a este Centro a raíz del último congreso, y nómbrase una comisión, compuesta por Perrone, Vela y Giambelli, para redactar el citado manifiesto, quedando autorizada la comisión administrativa para que lo apruebe y disponga la impresión.

-Se resuelve efectuar una conferen-

cia a la brevedad posible.

—Acuérdase que las asambleas ordinarias se celebren el primer domingo de cada mes.

Asamblea del 10 de septiembre

Asisten 14 afiliados.

-Se aprueba el acta de la anterior. -Por unanimidad resuélvese considerar como expulsados del Centro, por ser los culpables de la separación de varios afifiados del Partido, a los ciudadanos Martín Casaretto, Francisco Santamaría, Antonio Scarpatti, Manuel Alvarez, Pedro y Francisco Labraña, Cayetano Caputo, Miguel Seolla, Eusebio Romero y Epimaco Lauzan.

-Se aprueba la carta orgánica del Comité Socialista Obrero con un agre-

gado al articulo 7.

---Nómbranse delegado titular al Comité electoral de Avellaneda a Roque Bono y suplente a Luis Bonfill.

LA PLATA (sección 1a.)

Asamblea del 4 de septiembre de 1915

Presentes 12 afiliados.

—Se aprueban el acta de la anterior, el informe de la J. A. y los de la C. de B. y tesorería.

-Designase al ciudadano Francisco R. Del Carlo, como delegado a la junta local de propaganda.

-Se resuelve alquilar un local conjuntamente con el Centro de la sección tercera.

-Discutida la nota pasada por la Federación con motivo del cambio de domicilio a la capital federal por el diputado Dickmann, teniendo en cuenta el fiel cumplimiento de los estatutos y la declaración de principios del Partido por todos los afiliados, y obrando así en pro de la fortificación moral y física del Partido, se aprobó la siguiente moción: "El Centro Socialista de la sección

1a., teniendo en cuenta la situación creada por el diputado Dickmann ante los estatutos del Partido, solicita su re-

nuncia".

La votación dió el siguiente resultado: Afirmativa, 5. Se manifiestan en favor la presidencia y dos compañeros que no tienen derecho al voto: negativa, 2 y uno que no tiene derecho.

LA PLATA (sección 3a.)

Asamblea del 11 de septiembre de 1915

Presentes 14 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior, los balances de mayo, junio, julio y agosto y el informe de la C. A.

—Acéptase como adherente nuevo a Juan Ramón Varela.

—Se resuelve por 7 votos contra 4 tratar lo referente al diputado Dick-

mann en el congreso provincial.

—Designase delegado titular al Comité pro municipalidad a Juan José Cusimano, y como suplente a Dalmiro Rossi.

—Se autoriza a la C. A. para buscar un local más apropiado y alquilarlo junto con el Centro de la 1a.

—Intégrase la C. A. con Carmelo Montaldi, tesorero, quedando Juan P. Aguer como secretario de actas, y Juan I. Cusimano como secretario general.

LINCOLN

Asamblea del 8 de septiembre de 1915

Presentes 6 afiliados, en segunda convocatoria.

-Se aprueba el acta de la asamblea anterior.

-Léese una nota del C. E. respecto

al ciudadano Carlos García, afiliado directo del Partido, y en vista del informe de dicha nota, la asamblea resuelve aceptarlo como afiliado a este Centro.

Se suspende la consideración del balance hasta la próxima asamblea.

-Pasado a tratar el asunto Morbo, se da lectura a una nota del ciudadano José F. Serra sobre el mismo, y la asamblea resuelve revocar la resolución to mada por la de fecha 10 de enero del corriente año, en vista de la falta de veracidad de los cargos que se imputaron al ciudadano Morbo. Por lo tanto continuará como afiliado a este Centro.

-El ciudadano R. Barla informa a la asamblea de haberse entrevistado con Pedro Luguelli sobre la renuncia que éste había presentado al Centro, y en vista de las razones que expone, queda aceptada dicha renuncia.

-Resuélvese enviar nota a los afiliados M. Aragone, E. Morbidelli y E. Pessani, invitándoles a ponerse al corriente con la caja del Centro.

-Se autoriza al secretario para que entregue y reciba libros de la biblioteca del Centro, siempre que no esté el bibliotecario.

LOS HORNOS (Eernal)

Asamblea del 15 de junio de 1915

Asisten 9 afiliados.

-Se aprueba el acta de la anterior. -Nómbrase una comisión pro biblioteca, recayendo los nombramientos en los ciudadanos C. Mortino, C. A. Rua y C. Franchi.

Asamblea extraordinaria del 22 de junio

Presentes 8 adherentes.

-Se discuten largamente las proposiciones de los centros al II congreso extraordinario del Partido.

Asamblea del 29 de junio

(Continuación de la anterior).

afiliados presentes. -Continúa la discusión de las proposiciones al congreso del Partido. -Se acuerda reanudar el debate el 2 de julio.

LOS TOLDOS (General Viamonte)

Asamblea del 7 de septiembre de 1915

Concurren 33 afiliados.

Con la presencia de los delegados José P. Baliño y Fenando de Andréis, enviados por la Federación Socialista Bonaerense y por el Comité Ejecutivo, respectivamente, el secretario declaró abierta la sesión, ocupando la presidencia el ciudadano Francisco Basso. Dada lectura al acta de la anterior asamblea, y preguntado por el presidente si esta acta se aprobaba, el afiliado Teófilo Herrero expuso que no se podía aprobar, pues, votos indebidos habían hecho prevalecer una moción en la cual constaba que este Centro se separaba del Partido Socialista. Héctor Zamudio pide la palabra y manifiesta que es imposible dar esa acta por aprobada, por cuanto han hecho votar a dos ciudadanos que no tenían la antigüedad debida dentro de nuestro Partido y por haber sesio-nado en minoría, según la misma acta que estos ciudadanos habían levan-tado. Leoncio García pidió la palabra e hizo moción para que no se aproba-ra, por las razones de que esa acta habia sido levantada indebidamente y tal proposición fué hecha sin estar en la orden del día y no tener conocimiento todos los componentes de esta agrupación, cosa ésta que no está dentro de nuestro organismo por no ser democrático en nuestros centros.

clare libre el debate, y la asamblea la apoya.

Otros varios ciudadanos intervienen en el debate entre ellos Baliño y de Andréis y la presidencia clausura la discusión, pasándose a votar si se aprueba o no el acta anterior; el resultado es el siguiente: por la anulación del acta, 18; por su aprobación, 12. Dos afiliados sin derecho a voto y uno abstenido dan el total de los 33 asistentes.

Como en la asamblea anterior que acaba de anularse, se había aprobado la separación de este Centro y nombrado comisión administrativa, se destituye de sus puestos a esos ciudadanos y se pasa a nombrar la comisión legal, recayendo los cargos en los siguientes camaradas: secretario general., Héctor Zamudio; de actas, Carlos Obaya; tesorero, Leoncio García; protesorero, Teófilo Herrero; vocales: Vicente D'Or-zi, Luis Bertello y Blas Cepedano.

-Presentan sus renuncias como afiliados los ciudadanos Avelino Gowland, Francisco Curto; M. Zamudio. E. Gon-zález, J. Adler, L. Speckter, J. Prat, J. Piquet, F. Ramírez, Pedro Besozzi, Vicente Fassi, F. Basso y Vicente Cosentino, siendo todas ellas aprobadas por mavoría.

-El ciudadano Basso hace moción de retirar los muebles que depositó en el Centro, petrenecientes a la extinguida Sociedad "Unión Dependientes de

Comercio", lo cual le es concedido.

—El compañero Angel Vallegiani, dona al Centro Socialista los alquileres del local que ocupa durante un año; la asamblea acoge con satisfacción ofrecimiento.

- El ciudadano José P. Baliño, en nombre de la Federación Provincial, ofrece reemplazar los muebles que se retirarán, por existir en dicha Federaración una resolución al respecto.

No habiendo más asuntos que tratar, el presidente levantó la sesión siendo las 12 de la noche.

Asamblea extraordinaria del 19 de septiembre

-Se da lectura del acta de la anterior, la que es aprobada por unanimidad.

-Se pasa a nombrar la comisión del organo socialista "La Aurora", la que quedo compuesta por los ciudadanos Angel Vallegiani, Carlos Fossi, Leoncio García y Héctor Zamudio.

—Habiendo desaparecido las fórmu-

las que debiamos emplear para el voto general, se acuerda pedirlas nueva-mente al Comité Ejecutivo.

—Quedan acreditadas y reconocidas las deudas que presentaron los ciuda-danos Agustín Gandolfo, Luis Bertello y Pedro Rodríguez.

—Se resuelve que el Centro Socialis-ta se subscriba a "La Vanguardia".

-Solicitan el ingreso al Centro los ciudadanos Saturnino Diez, Juan P. Zalato, Osvaldo N. Rodríguez, Bonifacio Dorado, Rogelio Rodríguez y Hermenegildo Rodríguez.

MAIPU

Asamblea del 7 de septiembre de 1915

Asisten 11 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior y las cuentas del mes de agosto. -Acéptase como afiliado nuevo

Uno Cipolletti.

-Se da de baja a Dándolo Esteban Tellerutti por no haber abonado las cuotas correspondientes desde el mes de marzo hasta la fecha.

-Por mayoría, y contra el voto de

Gowland hace moción para que se de- Santiago Ramos, se resuelve dar conferencias periódicas e instructivas en el local del Centro.

MAR DEL PLATA

Asamblea del 4 de septiembre de 1915

Presentes 20 afiliados.

-Apruébase ci acta de la anterior. -Se da lectura a una carta de la J. Provincial, relacionada con el cambio de residencia del diputado A. Dickmann, y se resuelve postergar su discusión para otra asamblea, a fin de estudiarla.

—Acuérdase convocar a asamblea ex-trao: dinaria para el 12 del corriente a fin de tratar los siguientes asuntos: Correspondencia de la J. Provincial, naturalización de extranjeros y afiliados nue-

-Se acepta como nuevo afiliado a l orenzo Serafini y se posterga a Julián Pedrero para otra asamblea, por estar ausente.

-Resuélvese crear un fondo pro cooperativa por cuenta del centro.

-Nómbranse revisores de cuentas para el balance de agosto a J. Vieytes y G. Ferreira.

Asamblea dei 11 de septiembre

Presentes 17 afiliados.

-Se discute la correspondencia de la Federación relacionada con el traslado del diputado A. Dickmann, y se resuelve pasarla al archivo hasta el próximo congreso provincial.

-Resuélvese quede a cargo de la comisión pro cartas de ciudadanía enviar a los afiliados extranjeros los datos sobre el deber de gestionar la carta de ciudadanía en el término de seis meses.

-Se acepta como afiliados nuevos a Julián Pedrero, Alejandro Lalanne y Sabina Fernández.

—Resuélvese organizar un mitin público para el próximo domingo 20 y eleva una petición a las autoridades competentes a fin de que no sean trasladadas de la localidad las escuelas Láinez números 5 y 95. Se nombra a T. Bronzini, G. Jordán, M. Pascarelli y G. Orazi para correr con los trabajos.

MORON

Asamblea de! 4 de septiembre de 1915

Presentes 24 afiliados.

-Se aprueba el balance de tesorería correspondiente al mes de agosto.

-Acéptase como afiliados a dos solicitantes.

-Se designa revisores de cuentas a José Morales y Z. Valbuzzi.

-Para reintegrar la J. A., se designa

a Bernardo T. Fleming.

—Se aprueba lo actuado por el administrador del periódico social "El Pueblo" y la J. A., a objeto de hacer aparecer semanalmente el periódico, en vez de tres veces por mes, como hasta la fecha.

-Apruébase el provecto de mento electoral que regirá en las pró-ximas campañas electorales, presentado por la J. A. En consecuencia, se designa para formar el Comité electoral central a los ciudadanos Américo J. Ba-liño. Juan I. Salviati, Héctor L. Culino, Miguel Pizza, Santiago Perlotti, Cesáreo Alvarez, Bernardo T. Fleming, Zacarías Valbuzzi, Samuel Caplansky, Angel Rossi, José Lombardo, José Morales y Augusto Henrich.

PIÑEIRO (subcomité de Avellaneda)

Asamblea del 27 de julio de 1915 Presentes 21 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior y los balances de mayo y junio.

-El secretario da lectura del informe semestral en que se da a conocer la marcha, actuación y movimiento general del subcomité, conjuntamente con los balances correspondientes a los seis primeros meses, que arrojan la siguientes cifras: entrada general \$ 324.40; salida \$ 295.90; saldo a favor \$ 28.50. Se aprueba el informe.

-El secretario de la biblioteca da lectura del informe semestral conjuntamente, con el balance, y se aprueba.

—Se acuerda hacer constar el des-

agrado de que el diputado R. Rodríguez Vicente, no haya concurrido a la fiesta realizada por la biblioteca, el 17 de junio.

-Por 17 votos contra 1, se confirma en el puesto de secretario general y vocales, respectivamente, a los ciudadanos Constante Mariscotti, Nicolás Fognine, Della Latta y Angel Truco.

—El ciudadano R. Vidal renuncia de

miembro de la comisión de biblioteca, quedando como vocales de la misma los designados en la asamblea anterior,

ciudadanos Cal y Sabino López.

—Se nombra secretario general de la biblioteca, en reemplazo de León Banti, que renuncia, a Nicolás Fognine, y nómbrase secretario de actas a León

Banti y vocal a Antonio Blasi.

—Desígnase vocal de la comisión administrativa a Salvador Licompardo, en lugar de N. Fognine, que pasa a la biblioteca.

-Se acepta como afiliado nuevo Luis Pinotti.

—Resué.vese convocar a asamblea extraordinaria para el 12 de agosto a -Resué.vese convocar fin de tratar sobre la autonomía de este subcomité

PERGAMINO

Asamblea del 4 de julio de 1915

Presentes 8 afiliados.

-Se aprueban dos actas de asambleas anteriores.

-Resuélvese dar conformidad al pedido de la J. E. de la F. S. B. para aplazar la realización del próximo congreso provincial.

Por moroso e ignorar su paradero,
 da de baja a Lorenzo Arangay.
 Se resuelve celebrar asamblea ex-

traordinaria el domingo 25, a las 3 de la tarde: orden del día: reformas a la carta orgánica.

-El ciudadano Noguera, a pedido de la C. A., se rectifica de algunos conceptos vertidos en una asamblea anterior con respecto del ingreso al Centro So-

cialista del afiliado Nicanor E. Gómez.
—Se nombra suplente al II congreso
extraordinario del Partido al ciudadano Noguera.

Asamblea del 1o. de agosto

Afiliados presentes 10.

-Apruébase el acta de la anterior. -Se resuelve solicitar gratis el teatro "Verdi" para el domingo 5 de sep-tiembre, en cuyo día vendrá el diputa-

do Rodríguez de Vicente a dar dos conferencias.

-Dase de baja por morosos a Andrés Lafranconi y Felipe S. Silva.
—Se aprueba el informe del delegado

al II congreso extraordinario del Partido Socialista.

-Con algunas modificaciones de forma, se aprueba el proyecto de carta orgánica, propuesto por la comisión administrativa.

El secretario general informa que la comisión administrativa se ha d'stribuído los cargos como sigue: secretario general, Timoteo Apullán; tesorero, Wencesiao Chavero; prosecretario, M. A. Asso, y vocales: Gualberto Alvarez y Antonio Noguera. Comisión de biblioteca: Francisco A. Speranza, José Di Lelle y Manuel Navarro. Comisión de cuentas: Esteban Conti y Nicolás Di Lelle.

(Todas las resoluciones fueron adoptadas por gran mayoría de votos).

Asamblea del 12 de septiembre

Presentes 10 afiliados,

-Apruébase el acta de la anterior. —Se autoriza a la sociedad "Gloria de la Juventud" para permanecer ocupara permanecer ocupando el local del Centro hasta fin de mes.

-Acuérdase notificar a los afiliados morosos que deben ponerse al corrien-te antes de fin del mes en curso, y a los inasistentes a las asambleas instar-los a concurrir con más frecuencia a las

-La comisión administrativa informa que ha sido resuelto definitivamente el asunto relativo a la reapertura del padrón provincial, y que el comisionado especial de padrón aceptó al fiscal socialista, ciudadano Noguera, nombrado por la comisión administrativa. Se aprueba, y confirmase en el cargo al citago ciudadano.

-Se resuelve realizar conferencias públicas los días 16, 19, 23, 25 y 26, en el locai del Centro Socialista. Para hacer uso de la palabra en dichos actos se designa a los ciudadanos Alvarez, Apullán, Speranza, Noguera, Di Lelle J., Roso y Asso.

-Acuérdase organizar una velada próximamente a beneficio de la biblioteca.

-Se aprueba un voto de censura nael secretario por no haber remitido al Boletín del Partido el resumen de las actas últimas y por no haber enviado a "La Vanguardia" la crónica de la con-"La Vanguardia" la crónica de la con-ferencia dada el domingo anterior por el diputado Rodríguez de Vicente.

PUERTO DE LA PLATA

Asamblea del 2 de septiembre de 1915

Presentes 14 adherentes.

-La asamblea pónese de pie en homenaje a la memoria del ciudadano Marcos J. Bazán, recientemente fallecido en La Plata.

-Se aprueba el acta de la anterior. -El secretario general da cuenta de que los ciudadanos Luis Moresi, Miguel O'Neill y Ernesto del Forno, delegados por este Centro al II congreso extra-ordinario del Partido, donan al mismo la cantidad de 51,20 pesos, importe de sus gastos.

Apruébase el informe de la junta administrativa y el balance de caja, cuyo movimiento ha sido: entradas, 76,74 pesos; salidas, 71,15; saldo en caja, 5.69.

-Acuérdase no tomar en cuenta una nota de los centros separados del Partido y archivarla, por 13 votos contra 1 de Pedro Curbelo.

-Se aceptan por unanimidad las renuncias de adherentes de Luis Núñez y J. Lapezzata.

—Sobre una nota de la Federación referente a la actitud del diputado A. Dickmann, se aprueba por unanimidad la si-guiente moción: "El centro del Puerto de La Plata ve con desagrado el proceder del ciudadano A. Dickmann, que siendo diputado por la tercera sección de la provincia de Buenos Aires solicite pa-se a la capital federal; pero le pide que de ninguna manera renuncie a la banca, aunque esto importe la violación de la carta orgánica de la Federación provincial, hasta tanto el congreso provincial juzgue su actitud".

-Designase al ciudadano M. Moresi como delegado al comité pro municipalidad.

-Se acepta como nuevo adherente a Juan A. Figoni.

PUNTA ALTA

Asambiea del 20 de junio de 1915

Presentes 14 afiliados.

-Se aprueba el acta de la anterior. -Dase lectura a una nota de la Federación, la que se acuerda contestar por secretaria.

-Sobre una nota del C. E. acerca de la separación del diputado Palacios y otra del mismo, se aprueba la siguiente moción: "El Centro Socialista, reunido en asamblea, resuelve protestar por la actitud del C. E. en cuanto a la aplicación del artículo 48 de los estatutos, por entender que el voto general no representa la voluntad de la mayoría de los afiliados, y al mismo tiempo por no adapelación ante el II congreso mitir la

extraordinario al ciudadano Palacios".

—Varias notas de los centros de Coghlan, C. Sarmiento y ciudadano O. Bertotto, se acuerda tratarlas cuando se discuta el asunto congreso.

-Se acuerda contestar a la Federación aceptando la indicación que expone respecto al congreso provincial.

-Acuérdase favorablemente un pedido de la Sociedad Empleados de Comer-

No estando presente el tesorero, no se da lectura al balance.

-Se acepta la solicitud de ingreso como afiliado de Segundo Ayuso. y se reconoce a varios su situación de desocupados.

 —Apruébase el informe de la C. D.
 —La asamblea se pronuncia por el envío de delegado al congreso del Partido, dado que la situación financiera lo permite, y se acuerda convocar para el domingo próximo para tratar dicho punto.

Asamblea extraordinaria del 28 de junio

Presentes 12 afiliados.

-Se acuerda mandar un delegado di-

recto al congreso del Partido.

—Resuélvese tomar para la discusión el despacho de la minoría y conferir voto imperativo en los asuntos que la asmblea crea necesarios

-Discutense los estatutos artículo por artículo y las reformas y agregados de los centros, publicados en el suplemento al número 12 del Boletín.

-Sobre concurrencia del Partido a la elección presidencial, se acuerda otorgar voto imperativo en contra.

-Se resuelve consignar los siguientes puntos en la plataforma, si el congreso acordara ir a la elección presidencial: abolición de la pena de muerte, abolición del trabajo a destajo, re-forma del código penal, desarme gene-ral a cambio de la milicia ciudadana. Los demás puntos quedan a juicio del delegado.

-Se eligen los delegados, recayendo los nombramientos en los ciudadanos Juan Sánchez como titular y Ricardo Alti como suplente.

ROJAS

Asamblea del 10. de agosto de 1915

Asistencia de 13 afiliados.

—Se aprueba el acta de la anterior. —La asamblea pónese de pie en con-memoración del primer aniversario de la muerte del ilustre pacifista Juan Jau-

-El ciuddano Gnazzo comunica que le ha sido imposible concurrir a informar a este Centro de su actuación co-mo delegado en el II congreso extraordinario del Partido, a causa de tener enfermos en la familia.

—Se designa a los ciudadanos Alberto B. de Nigris, Vicente Pieroni y Luis

Busallen para que redacten el regla-

mento para la biblioteca.

acuerda enviar una nota de felicitación al grupo parlamentario socia-lista con motivo del proyecto de fundación de 1.000 escuelas como el mejor homenaje al centenario de nuestra independencia nacional, presentado por aquél al Congreso de la nación.

Asamblea del 12 de septiembre

Asisten 9 afiliados en segunda convocatoria.

-Se aprueba el acta de la anterior. —Dase lectura de una carta de la F. S. B. y del extenso informe presentado a la misma por el ciudadano Antonio Mendes Lanusse sobre su actuación como delegado en esta localidad con motivo del conflicto con la intendencia municipal. Se aprueba.

-La comisión encargada de redactar

el reglamento para la biblioteca presenta este, siendo aprobado.

—Se da de baja por morosos a Alba-no Bertolín, Santos Echezarreta, Fermín Echezarreta, Pascual Bosque y José Bello.

-Aceptase como nuevo afiliado a Nar-

ciso Tavella.

-Se da cuenta de que el doctor José Ingenieros ha donado dos libros para esta biblioteca; Narciso Tavella, cuatro y "Cultura Argentina" uno.

SAN ISIDRO

Asamblea del 7 de septiembre de 1915

Asisten 10 afiliados.

-Leida el acta de la anterior, es observada por haberse omitido el informe del delegado al II Congreso extraordinario, y se resuelve hacerlo constar en la siguiente forma: Informa el delegado, aprobándose su informe, con la indicación de que no cumplió con lo resuelto por la asamblea, toda vez que al votar por la aprobación del voto general, negaba el derecho del uso de la palabra al doctor Palacios. Al dar, por su parte, el informe como suplente al mismo Congreso el ciudadano J. Suárez, declara, ante todo, no haber dado fiel cumplimiento al mandato imperativo de la asamblea y explica el por qué de sus votos. La asamblea se manifiesta dis-conforme, por lo que el suplente repite sus explicaciones, esta vez interrogando a la asamblea en cada caso para que declarara si había obrado en perjuicio de los intereses del Partido, obteniendo la respuesta de que eran razonables los votos dados; pero que obró mal el su-plente, por cuanto debió haber votado por el proyecto de reforma a los estatutos presentado por la minoría, siendo mandato imperativo de la asamblea. El ciudadano G. De Fezio pide se haga constar su voto en contra del informe del suplente.

-Se aplaza la lectura del balance por venir firmado por solo un revisador de

cuentas y el tesorero.

-Leídas varias notas de la F. S. Bonaerense, se resuelve pasar a la C. A. las que se refieren a los actos electorales a verificarse en los meses próximos y contestar por secretaría las otras, manifestándole, con referencia a la en que habla del asunto del diputado A. Dickmann, que se lleve dicho asunto al pró-

ximo Congreso Provincial.

—Resuélvese enviar un peso y cincuenta centavos y dos números de rifa sobrantes al Centro de Salto.

-Se aplaza la elección de cuatro su-

plentes.

—Nómbrase para la comisión de biblioteca a los ciudadanos J. Suárez, José B. Manday y Guillermo De Fazio y se les encarga que lleven un libro en el

que deberán anotarse las donaciones al Centro y el nombre de los donantes.

-Se acuerda que la C. A. deberá tener abierto el local todas las noches, de

-Son nombrados F. E. Rendano y B. S. Orellano delegados a la asambleo del Centro de San Fernando con el objeto de cambiar ideas sobre la conveniencia de constituir una comisión de propaganda.

 Dase cuenta de que el ciudadano F.
 E. Rendano ha donado varios libros y folletos con destino a la biblioteca.

SAN MARTIN

Asamblea del 12 de agosto de 1915

Presentes 19 afiliados y los miembros del C. E. ciudadanos Basilio Vidal y G. Cambiaggio.

-Se da lectura al acta de la anterior

a la correspondencia.

-Presentase el ciudadano Antonio, ex afiliado al Centro de Santos Lugares y manifiesta que no conforme con la actitud adoptada por dicho Centro, solicita ser aceptado como afiliado a este. Se acepta y resuélvese comunicar la resolución al C. E.

-Acéptanse tres nuevos afiliados.

—Se acepta el informe del delegado al congreso del Partido.

-Estando presentes los delegados del C. E., se aprovecha la oportunidad para desvirtuar ciertos rumores que daban a este Centro como dispuesto a separarse del Partido.

Después de un animado aprobó la siguiente resolución: "El Centro Socialista de San Martín (Buenos Aires), reunido en asamblea general ordinaria, y en vista de los rumores uo den a este Centio como dispuesto a separarse del Partido, acuerda hacer la siguiente declaración: 10. Que dichos rumores son infuncados. 20. Que este Centro no ha dispuesto separarse ni se separará del Partido. 3o. El Centro Socialista de San Martín condena enérgicamente los procedimientos usados por varios individuos que se han separado del Partido guiados por mezquinos intereses personales. 40. Comunicar esta declaración al C. E. v La Vanguardia".

-Se procede a elegir los miembros reemplazantes de los que cesan en la comisión administrativa, reeligiéndose-

les por unanimidad.
—En reemplazo de los Poretti y Cantarino, que no pueden atender el cargo, se elige a los ciudadanos Codino y Morales.

—Desígnase revisores de cuentas a

Mascheroni y Suárez.

-Se acepta la propuesta del Centro de Villa Ballester para realizar una asamblea local.

Asamblea del 20 de septiembre

Presentes 9 afiliados, en tercera convocatoria.

-Se leen el acta de la anterior y el balance.

—Dáse cuenta de una nota del Centro de la 4a., acordan lo pase para este Gentro al ciudadano Edmundo C. Che-

—Se da de baja a los ciudadanos Eduardo Avila, Eleuterio Muñoz, Placicido Brunet y Pedro González.

—Elígese delegados al comité electo-

ral a los ciudadanos Ceferino Díaz y Juan Mascheroni.

—Se acuerda realizar una conferencia el día 3 de octubre.

—Resuélvese que la biblioteca se de-

nomine "Miguel Servet".

TALLERES

Asamblea del 22 de septiembre de 1915

Presentes 15 afiliados.

-Apruébanse el acta de la anterior y los balances de los meses de julio y agosto.

—Se resuelve contestar por nota al ciudadano Patricio Milano, en un pedi-

do por él formulado.

-En contestación a la nota pasada por la Federación Socialista Bonaeren-se, solicitando la opinión de los respectivos centros en la consulta formulada por el ciudadano Adolfo Dickmann, resuélvese: "Que en virtud de que la medida adoptada por el II congreso extra-ordinario celebrado por el Partido, no tiene un carácter retrospectivo, y que la acción inteligente y eficaz desarrollada por dicho ciudadano en la legislatura provincial en su carácter de diputado verfase anulada en parte por su separación, la que podría considerarse extemporánea en las actuales circunstancias, conceptúa este Centro de imprescindible necesidad que dicho legisnador continúe desempeñando ese cargo hasta la expiración del plazo que le faltare, sin perjuicio que terminado éste opte por la residencia que juzgue más conveniente a sus intereses persona-.es".

-Con el propósito de crear un fondo para gastos imprevistos, apruébase un proyecto de la comisión administrativa, por el cual se emiten trescientos bonos ue un valor de cincuenta centavos cada uno. Estos bonos serán rescatados mensualmente por sorteo en la proporción que juzgue conveniente la comisión administrativa en relación al superavit que arrojen los balances mensuales.

-Destinase una cuota de dos pesos mensuales al C. E. P. de Lomas de Za-

-Nómbrase delegado al comité electoral permanente de Lomas de Zamora al ciudadano Daniel J. Fontana (hijo), en reemplazo del ciudadano Miguel Sagarra, que renunció.

TRES ARROYOS

Asamblea del 2 de septiembre de 1915

Presentes 13 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior y los balances de marzo a agosto.

-Nombrase miembros del subcomité electoral a los ciudadanos: Santiago M. Fraccione, José Onchalos, Juan Sangla y Juan Olavarrieta, por 11 votos y a Segundo Olavarrieta por 9, distribuyéndose los cargos en la siguiente forma: secretario general, Santiago M. Fraccio-ne; de actas, José Onchalos; tesorero, Juan Sangla y vocales, Segundo Olava-rrieta y Juan Olavarrieta.

—Se reconsidera por 7 votos, 4 en contra y 1 abstenido, la resolución de la asamblea anterior, sobre la renuncia del afiliado Pita, resolviéndose tratarla en la asamblea ordinaria del mes pró-

ximo.

-Nombrase corresponsal de "La Vanguardia" a Santiago M. Fraccione.

-Por unanimidad se resuelve reconsiderar el acuerdo de la asamblea anterior de enviar una publicación a "La Vanguardia" por haber protestado este Centro anteriormente contra otras publicaciones de los centros, las cuales, por resolución del XII congreso del Partido sólo deben publicarse en el Boletín, a cuyo fin fué creado, resolución con que este Centro está de acuerdo.

VILLA BALLESTER

Asamblea del 19 de septiembre de 1915

Presentes 13 afiliados.

-Se aprueba el acta de una asamblea anterior. Las de las dos últimas no están listas.

-Apruébase el balance de agosto.

-A la consulta que hace la Federación referente al diputado A. Dickmann, se resuelve contestarle que este Centro está conforme con que siga desempe-fiando el cargo, siempre que no haya impedimento legal.

-Designase a Carlos Dessort para verificar el domingo próximo cómo fun-

ciona el padrón electoral.

-Se rechaza la renuncia de Manuel Lôpez, y se resuelve comunicarle que no será ésta aceptada mientras no se ponga al corriente con la caja del Centro y de la biblioteca.

Apruébase el informe mensual de la comisión de biblioteca, no así el balan-

ce, por no estar revisado.

Se da de baja por moroso a J. B. Volpi.

-Acuérdase modificar el artículo 9 del reglamento de la biblioteca.

—Se designa delegados titulares al Comité electoral a Dante Castellani y Manuel Domínguez, y suplente a José Elhaibe, por 8, 10 y 8 votos, respectiva-

-Acéptase la forma de programa de fiesta presentado por el ciudadano Daniel Muñoz, y se deja a la comisión administrativa todo trabajo para su pronta organización

PROVINCIA DE CORDOBA

JESUS MARIA

Asamblea del 1o. de julio de 1915

Presentes 15 afiliados.

Se aprueba el acta de la anterior. -Se leen las circulares 17 y 19 del Comité Ejecutivo, referente la primera al sunto Palacios, y varios manifies-tos de los centros de Coghlan, Salto, santos Lugares y ciudadano Bertotto,

que se acuerda archivar.
—Se pasa a tratar del II congreso ex-ordinario del Partido, resolviéndose nombrar una comisión para estudiar los estatutos. Por votación secreta resultaron elegidos los ciudadanos Marco Revelante, por 10 votos: Salvador Guerrieri, por 7, y Justino Buoncristiani, por 7.

-Resuélvese no publicar manifiesto para protestar contra la ley electoral comunal, y efectuar esa protesta por

medio de la prensa.
—Se acuerda denunciar por medio de la prensa las casas de juego existentes. -Designase a Salvador Guerrieri co-corresponsal del periódico "Vida mo corresponsal del periódico Nneva".

Asamblea extraordinaria del 24 de julio

Presentes 11 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior el balance correspondiente al mes de junio.

-Se lee v archiva una nota del diario socialista "Avanti!", de Milán, acusando recibo de la suma remitida para los damnificados por el último moto.

-No queriendo tomar en consideración la asamblea una moción del ciudadano Guerrieri pidiendo que el ciudadano José Bizzocchi, se retracte de los cargos hechos en la última asamblea al mocionante, éste presenta por escrito su renuncia de todos los cargos.

Asamblea del 2 de agosto

Presentes 10 afiliados.

-Se aprueba el acta de la anterior. —Acuérdase archivar una nota del Centro de Coghlan explicando las causas de su separación del Partido.

-Dada lectura a la renuncia que el ciudadano Salvador Guerrieri hace de to los los cargos, se resuelve no aceptar la y pasar una nota al ciudadano Bizzocchi.

RIO CUARTO

Asamblea del 9 de septiembre de 1915

Presentes 14 afiliados.

—Se aprueba el acta de la anterior. -El secretario general informa no haberse adquirido la biblioteca Obras famosas por haber habido diferencia en los precios estipulados anteriormente por el ciudadano Panzita. Se aprueba. -Se acepta la renuncia del afiliado

Mario Magri. -Dase lectura al balance por tesorería, el que pasa a examen de los reviso-

res de cuentas.

Se autoriza a la comisión administración para correr con los trabajos de organización de una conferencia que dará el día 15 de septiembre el ciudada-no Félix Paolucci.

-Nómbrase corresponsal Vanguardia" a Emilio Parteli.

-Se designa a Carlos Brito para integrar la comisión organizadora de la biblioteca.

-Resuélvese pedir al C. E. antecedentes sobre el Centro de San Rafael (Mendoza) y sobre la afiliación directa al Partido del doctor Chertcoff.

-Se acuerda abrir desde la fecha un libro registro donde puedan anotarse los ciudadanos simpatizantes.

-Autorizase a la comisión de la biblioteca paar adquirir un mueble para la misma.

SAN FRANCISCO

Asambiea del 26 de agosto de 1915

Presentes 19 afiliados.

-Sobre una nota de la Federación | Socialista Cordobesa pidiendo las cotizaciones que adeuda este Centro, se resuelve levantar una subscripción para responder a lo reclamado, la cual arroje la suma de \$ 12. Al mismo tiempo se acuerda aumentar la cuota mensual de los afiliados a \$0,60.

-Una carta del ciudadano Paolucci se acuerda archivarla.

-El ciudadano D. Amantini renuncia el cargo de secretario de actas. Se resuelve no tomar en cuenta esta renuncia, por cuanto ha faltado a cuatro reuniones de comisión, sin aviso: por las mismas razones se declara cesante en el cargo de vocal al ciudadano Norberto García, siendo reemplazados ambos por los ciudadanos Cirino Juárez y Carlos Falda, respectivamente.

—Se acuerda pedir su cooperación al cuadro "Arte y Propagande para celebrar una función a beneficio de la biblioteca pública que funciona en el Centro.

-Por unanimidad es aceptada la renuncia del ciudadano Plástina, previa lectura de una comunicación del C. E. al respecto.

Referente a las cartas de ciudada-nía, se decide abrir un registro de los que desean obtenerla, en el que se especificarían todos los dates personales, y nómbrase a los ciudadanos Jussem, Juárez y Ocampo para que hagan los trámites necesarios.

-Se nombra corresponsal de "La Van-guardia" al ciudadano Samuel Jussem. -Se da lectura de los estatutos de la biblioteca, los que son aprobados, pre-

via discusión artículo por artículo y acuerda tratar en la próxima asamblea el reglamento interno de dicha biblio-

PROVINCIA DE ENTRE RIOS

CONCEPCION DEL URUGUAY

Asamblea del 15 de agosto de 1915

Presentes 10 afiliados.

—Se aplaza para otra asamblea la aprobación del acta anterior y se aprueba la del 27 de julio.

-Se toma nota de la aprobación e

la carta orgánica por el C. E..

-Dase cuenta del movimiento de caja hasta el 15 de agosto, y se nombra a los ciudadanos Rodríguez y Oscaris para su verificación.

-Se acepta como nuevos afiliados a Carlos Izquierdo, Angel Rodríguez, Fernado Benay, José Albizatti, Juan Roselló, Joaquín Berdier y Pedro Inclussi.

-Designase al ciudadano D. Chaile encargado de la recepción de "La Van-

guardia" y de su venta.
—Se hace constar que el ciudadano
K. adelanta al ciudano Chaile la suma de \$ 34, a fin de abonar a "La Vanguardia" los meses de junio y julio.

-No se acepta la renuncia del ciudadano Tabossi, de secretario de actas, el cual la retira.

-Se nombra bibliotecario al ciudadano Chaile, por inasistencia del ciudadano Solanas Pacheco.

-Se fija los jueves de 6 1/2 a 8 1/2 de la noche para consultas de la biblioteca.

Asamblea del 19 de septiembre

Presentes 12 afiliados.

-Se resuelve esperar otro mes para eliminar, previa advertencia, a aquellos afiliados que no estén al corriente con la caja.

-Dase lectura a la circular número 21 del C. E. sobre la cual se aclaran conceptos explicando su significado.

—Se toma nota de la circular núm. 1.
—Se resuelve pagar 5 números de una rifa del centro del Salto, que im-

portan \$ 2,50. -Acuérdase archivar una circular del

Centro disidente de General Sarmiento.
—Se acuerda retribuir su saludo al Centro de Paraná.

-Apruébase la cuenta de las invitaciones que se mandaron imprimir.

—Se acuerda aplazar para la asamblea siguiente la presentación del balance.

—Resuélvese efectuar asamblea extraordinaria el domingo próximo, para

tratar de las elecciones municipales.

—Se acuerda que el acta de la ante-rior se ponga a consideración en la próxima asamblea.

-Se acepta como nuevos afiliados a Joaquín Leiva y Miguel García.

GUALEGUAY

Asamblea del 31 de agosto de 1915

Presentes 11 afiliados.

-Se aprueban el acta de la asamblea anterior y el balance de tesorería, que arroja una existencia de 6,74 en efectivo y 23,50 en recibos a cobrar.

-Se discute y resulta aprobada, una moción encargando a la C. A. pida al secretario general se sirva explicar las causas de su inasistencia a la asamblea, dando cuenta en la próxima del resulta-

do de esa misión.

—Apruébase la iniciativa particular de algunos afiliados sobre alquiler de un local para el Centro.

—Por unanimidad se sanciona un voto

de decisión por la continuación y sostenimiento del Centro.

PARANA

Asamblea del 9 de septiembre de 1915

Afiliados presentes 22.

-Es aprobada el acta de la asamblea anterior.

-Acéptase como afiliado nuevo a Mauricio Forschberg.

-La tesorería informa que no han sido revisadas las cuentas. Se considerarán en la asamblea próxima.

-Se resuelve enviar una circular a todos los afiliados morosos, para que manifiesten la causa del atraso en las cotizaciones.

-Acéptase la renuncia de Luis Fontanetto como afiliado del Partido.

-Se aceptan las renuncias de puestos de secretario general y secretario de actas, respectivamente, a los ciudadanos Miguel M. Cenci e Isidoro Rossi.

-Se declara cesante al miembro de la comisión administrativa Juan G. Casanova, por inasistencia continuada.

-Nómbrase para integrar la C. A. a los ciudadanos Roque Brunetti, Arturo Sanguinetti y Carlos A. Rossi.

-Se designa para componer el comité electoral a los ciudadanos Nemesio Montenegro, José Ramos, Pascual W. Otta-lagano, Arturo Sanguinetti y Luis Espartier.

-Encárgase a la C. A. la redacción de un proyecto de reglamento.

PROVINCIA DE MENDOZA

FEDERACION S. MENDOCINA

REUNIONES DE LA J. EJECUTIVA

18 de agosto de 1915

Presentes: Grandi, Godoy, Vila J. A., Fortes, Castromán, Nieto J., Delledon-ne, y director de "El Socialista", dipu-tado Morey.

Preside Vila J. A.

Se lee el acta de la sesión anterior,

la que es aprobada.

Correspondencia. - Envian comunicaciones los centros de La Paz. San Mar-tín v Comité Ejecutivo Nacional.

Se resuelve solicitar un libro de estadística de afiliados al C. E. N.

—Se acuerda dar una conferencia pública el domingo 29 del corriente en la plaza denartamental de Godoy Cruz, designándose oradores a los ciudadanos Castromán, Vila J. A., Ordóñez Riera y Morey.

25 de agosto

Presentes: Fortes, Godov, Castromán, Nieto J., Grandi v Vila J. A. Ausente con aviso, Delledonne. Preside J. A. Vila.

Correspondencia entrada: Del Centro Oeste y del C. E. N., la que se contestará nor secretaria.

-Se acuerda enviar notas a los centros Este y Oeste, para designar cuatro miembros cada uno para formar el comité de propaganda electoral, el que estará bajo la dirección de la Federación

-Se acuerda enviar notas a los centros de la provincia para que inicien flestas a beneficio de la caja electoral.

15 de septiembre

Presentes: Castromán. Delledon Grandi. Godoy, Nieto J., y Villa J. A. Delledonne,

Se lee y se aprueba el acta sin observación.

Correspondencia entrada: De los centros Este. Las Heras, Maipú. Comité Elecutivo Nacional, y tesorero de la co-misión de fiesta del 10. de mayo.

—Se integra la comisión revisora de cuentas de la Federación, con los ciudadanos J. V. García y Enrique Arias.

—Se da cuenta de que. conmemorando la cafda de la Roma papal. hoy a las 4 de la tarde se celebrará un festival en

el salón cinematográfico "El Progreso", de la ciudad de Godoy Cruz, donde hablarán los ciudadanos Víctor H. Barbani y Gregorio Accorinti.

CAPITAL (Sección Oeste)

Asamblea del 27 de julio de 1915

14 afiliados presentes.

Se da lectura al acta de la sesión anterior, siendo observada, por haberse omitido la designación de anticlerical del proyecto presentado por el ciudada-no S. Garrán Gutiérrez para ser tratado en el II Congreso extraordinario.

-Léese una nota de la Federación de esta capital, dando cuenta de haberse constituído, pidiendo una nómina de los afiliados de este Centro, con todos sus datos personales, comunicando el acuerdo de que las cotizaciones de los datos centros a la Federación empezarán a correr desde el 10. de agosto y adjun-tando una lista de subscripción voluntaria a beneficio de la Federación, por haberse constituído sin recursos. El ciudadano Gramt G. Carrión informa, en su carácter de secretario provistrio, haber contestado a dicha nota, por acuerdo de la comisión administrativa en su última reunión, diciendo que felicitaba a los miembros componentes de la Federación; en cuanto a la nómina, que inmediatamente se confeccionaría y se enviaría: con respecto a la cotización de los centros, que se había comisionado al ciudadano José Cozzolino para que recabara informes sobre la forma de hacer dicha cotización y que en la asamblea próxima se expediría, y en cuanto a la lista para la subscripción, que se procuraria nacer todo cuanto estuviera a nuestro aicarce.

-Se da lectura de otra nota de la misma procedencia en donde pide se envía a la brevedad que sea posible lo pedido en la anterior y además una co-pia de las planillas de cotizaciones al Comité Ejcutivo. Se contesta de confornidad.

- El ciudadano Cozzolino informa de su cometide, diciendo que el secretari-de la junta cjecutiva de la Federación estaba en un error respecto de la forma de las cotizaciones, las que, por consiguiente, segunian haciéndose al Co-nité Ejecutive en la forma acostumbrada

-El centro de la sección Este invita a una conferencia que se realizará en el local de ese centro en memoria dei gran tribuno Juan Jaurés, resolviéndose acusar recibo a la nota y pasar invitación a los afiliados de ese centro.

-Se admitte como afiliados nuevos a Ramón Iglesias y Alberto Acosta.

-El secretario general, ciudadano Arturo Balmaceda, presenta su renuncia de dicho cargo por tener que pasar al centro de su respectivo domicilio, resolviéndose continuara hasta tanto se incorporaran los que debian pasar a este centro por el mismo concepto.

—José Cozzolino pide se le conceda una prórroga hasta el 15 de agosto para darle el pase al centro de su respectivo domicilio, acordándosela.

Asamblea del 6 de agosto de 1915

Se aprueba el acta de la anterior. -El Banco Caja Nacional de Ahorro Postal pide que los afiliados de este Centro formen parte de dicha institución y envía prospectos y algunas fórmulas. Se resuelve contestar de conformidad y pedir unos 30 prospectos más a fin de repartirlos. —El Centro de la sección Este comu-

nica haber concedido pase a 39 afiliados, de acuerdo al artículo 20. sancionado recientemente. Se admiten en conjunto.

-El ciudadano Sergio Garrán Gutiérrez, delegado por este Centro al II congreso extraordinario del Partido informa sobre su cometido y actuación en el mismo. Se resuelve reprobar su actuación en cuanto al llamado "asunto Palacios", porque si bien se le habían dado amplias facultades, debió no obstante, tener en cuenta la inclinación de la asamblea donde quedó expresamente demostrada. Repruébasele igualmente la manifestación final del informe que dice: "No asistió al último banquete dado en honor de los delegados por ser donde la burguesia celebra sus acontecimientos, mientras hay tantos compa-neros que sufren hambre", por tener entendido que ha asistido al dado en honor del doctor Palacios.

Se resuelve pedir a Garrán Gutiérrez informe sobre los gastos ocasionados con motivo de su delegación al congreso.

-Acuérdase aplazar el nombramiento de secretario general hasta tanto se incorporen los afiliados que han pasado del Centro de la sección Este.

-Se resuelve remover la comisión administrativa întegra en virtud de pasar 39 afiliados más, designándose el día 13 del corriente para realizar una asamblea extraordinaria con este ob-

Asamblea extraordinaria del 13 de agosto

Se aprueba el acta de la anterior. -Resuélvese que la votación para nombrar la comisión administrativa se haga secreta y en primer término se proceda a la elección de secretario ge-

neral, de actas y tesorero en conjunto. Se faculta a la presidencia para hacer el escrutinio con ampliación de uno más, nómbrandose a este objeto a José

Cozzolino.

Se da lectura del resultado de la elección, habiendo obtenido A. Ruiz Portillo, para secretario general 11 votos: para secretario de actas. Gramt G. Carrión 11. y para tesorero Arturo Da-lla Torre 12 votos. Como ninguno ha obtenido la mitad más uno que se requiere, se resuelve proceder a nueva elección, y se proclaman por simple mayoría: secretario general de actas y tesorero, A. Ruiz Portillo. Gramt G. Carrion y Arturo Dalle Torre, con 12, 13

y 12 votos en su orden respectivo.

Resuelvese proclamar los vocales
en igual forma obteniendo 14, 14, 10 y 10 votos respectivamente los ciudadanos Cariola, José García, Elio V. Michetti v Arturo Bottino.

Por votación nominal elígese revisores de cuentas: Santiago Castromán. José Martinez y Nicolás Bueno.

-Se resuelve entrar de lleno a discutir una morión formulada por escrito cubscrita non 30 afliados, en que se pide sefialamiento de día para deliberar sobre el fusionamiento de los centros Este y Oeste de esta capital.

—Reconsidérase la resolución ante-rior en el sentido de que se fife un día nara que tenra lugar la discusión de acuerdo a como está consignada la moción antedicha, señalándose el día 20 del corriente.

Asamblea extraordinaria del 20 de agosto

Procentes 28 affliados.

-Dase lectura al acta de la asamblea extraordinaria anterior, siendo observa da en un punto referenté al pedido de fusión de los centros Este y Oeste.
—Se pasa a considerar el pedido de fusión, obieto de la convocatoria, rechazándose por unanimidad, excepto el

voto del ciudadano Arturo Bottino.
—El afiliado José M. Peralta, pide a la azamblea exija al ciudadano Bottino la rendición de cuentas de la fiesta del

10. de mayo, y a este objeto se resuelve leer una carta del Centro Femenino en que formula algunos cargos al mismo y pide a la vez la restitución de pe-sos 6.90 que ha prestado a la comisión de flestas. Se resuelve nombrar una comisión con carácter de revisora de cuentas e investigadora, la que queda formada por Luis Dalla Torre, Cozzolino y Grandi.

CAPITAL (sección Este)

Asamblea del 3 de agosto de 1915

Asisten 40 afiliados.

-Se aprueba el acta de la anterior -Acuérdase dar un voto de agrade cimiento al ciudadano Braulio Gutiérrez

por la donación del cuadro Juan Jaurés —El secretario de actas presenta le renuncia del cargo. Se acepta, nom brándose en su reemplazo a J. G. Gui-

Se acepta como nuevos afiliados a
 Pascual Hernández, G. y J. Salguero.
 Concédese pase a varios afiliados

para el Centro sección Oste de esta ciudad.

—Se reintegra la comisión directiva, designándose para vocales a J. Robino y Víctor Sánchez y para revisores de cuentas a R. González Calleja, J. G. Plaza y Víctor Marota. —Apruébase el informe de los dele-

gados al II congreso extraordinario del

Partido.

-Se resuelve nombrar una comisión investigadora en el asunto B. Montes, compuesta por los ciudadanos A. O. Riera, R. Morey y J. V. García.
—Sobre el asunto J. G. Galvez, se re-

suelve recibir los 9 pesos que él se propone entregar ahora y el resto en el término de tres meses, quedando sepa-rado del Partido hasta saldar su cuenta.

-De acuerdo con el resultado del voto general, el ciudadano P. G. Gutiérrez, queda reincorporado al Partido con la pena preventiva sufrida de seis meses de suspensión.

Asamblea de 7 de septiembre

Asisten 24 afiliados.

—Se aprueba el acta de la anterior.
—Acuérdase dar un voto de agradecimiento al ciudadano José V. García. por la donación del cuadro Francisco

-Se resuelve pasar una nota a todos los afiliados extranieros carentes de carta de ciudadanía, manifestándoles quieran solicitarla de acuerdo con la última resolución del II congreso extraor-

dinario del Partido.
—El Centro de la sección Oeste, comunica que los ciudadanos Atilio P. Balmaceda y Arturo P. Balmaceda han pasado de hecho a este Centro de acuerdo con una reso'ución del último con-greso del Partido.

-Se concede pase a Adolfo Rodríguez Paz N. de Rod-fguez, para el Centro de Las Heras (Mendoza).

-Apruébase el informe del comité de flesta 1o. de mavo.

-Se acepta como nuevo afiliado a Enrique Suárez.

-Designase como delegados al Comité electoral a los ciudadanos José V. García, Enrique J. Arias, Vidal Serra y A. O. Riera.

A. O. Riera.

—Por renuncia de A. O. Riera, como secretario general, se nombra en su re-emplazo a Atilio P. Balmaceda. Designase asimismo tesorero a José A. Vila y vocal a José V. García.

-Se resuelve pasar el asunto Dorado a la Federación.

-La comisión investigadora del asunto Montes informa en sentido faque el ciudadano B. Montes siga en el Partido, en vista de no haber sido probadas las acusaciones hechas contra él.

-Se nombra cobrador del Centro al ciudadano Juan Nieto.

-Resuélvese pasar a la Federación el asunto acciones pro imprenta "Lucha de clases".

PROVINCIA DE SAN JUAN

Asamblea del 12 de septiembre de 1915

Presentes 18 afiliados; sin derecho de voto 4.

-Se aprueba el acta de la anterior. -Aplázase la consideración de los balances de junio, julio y agosto, por traer únicamente la firma de un solo revisor de cuentas y se acuerda fijar como plazo hasta el 25 del corriente para que dicho revisor llene su cometido.

-Se da de baja por ausentes a José Tomás Usin y Vicente Allende, y por morosos a Juan Felipe Avila, Pedro Campos, José Manuel Iglesias, Lucindo Andino, Raymundo Fernández, María A. de Flores, Salvador Morales, Antonio Norte, José Victoriano Flores, José María Garramuño, Pedro Aballay, Fran-cisco Rodríguez y José Vicente Flores.

-Acuérdase aplazar para la próxima asamblea la discusión de los nuevos reglamentos del Centro y de asamblea, proyectados por una comisión nombra-da al efecto, por tratarse de un asunto cuyo estudio requiere mucho tiempo.

-El tesorero del comité electoral informa sobre las cuentas del mismo a partir de la última campaña electoral, la cual produio \$ 14 de déficit. Se resuelve por unanimidad cubrirlo con fondos de tesorería.

-Se acepta sin observación el informe de la comisión anteriormente nombrada para correr con lo referente al voto general convocado para juzgar la conducta del afiliado José López y Hurtado. sobre el que se había formulado moción de expulsión. El resultado de dicho voto fué el siguiente: boletas entregadas, 58; devueltas, 36; no devueltas, 22; de las 36 devueltas resultaron: 33 por la expulsión, 2 por la negativa y 1 abstenido.

PROVINCIA DE SANTA FE

ESPERANZA

Asamblea del 20 de junio de 1915

Presentes 10 afiliados, (15 adheridos). Preside el acto Antonio Linares, de-lerado de la sección Santa Fe, quien explica el objeto de la reunión, que es el de constituir una sección en esta ciu-dad, lo que es aprobado por unanimilad.

-Se designa una comisión provisoria encargada de correr con los trabajos de organización, y en votación son electos:
Maguel Fernández, Andrés Rossi, Emilio Kruse, Enrique Hervot y Alejandro
Schiavetti, Esta comisión determinara us autoridades efectivas y presentará una carta orgánica para el día 23 del mismo mes de junto.

Asamblea del 26 de junio

Asisten 14 adherentes.

-Aprobada el acta de la anterior, se resuelve aprobar también la carta orgánica presentada por la comisión provisoria, la que se confirma definitivamente en la forma siguiente: secretario gecretario general, Andrés Rossi; de actas, Enrique Hervot; tesorero, Manuel Fernández; vocales: Emilio Kruse Alejandro Schiavetti.

-Se trata especialmente de la natuvorable para el acusado. Se resuelve ralización de los extranjeros que aun no

han obtenido carta de ciudadanía, quedando la comisión directiva encargada del asunto

Asamblea del 24 de julio

Presentes 10 afiliados.

-Se aprueba el acta de la anterior. -La correspondencia originada por los trabajos de la comisión es aprobada.

-Acéptase como adherentes a Enrique Jorge Hervot (hijo) y Pedro A. Bella Negra.

Asamblea del 14 de agosto

Asistencia de 9 afiliados. (Varios ciudadanos han solicitado venia para no asistir por vivir algo lejos y haberse interrumpido el alumbrado eléctrico).

-Se aprueba el acta de la anterior.

—Se da cuenta de que el Comité Ejecutivo aprueba nuestra organización, lo mismo que la Federación Santafecina. En consecuencia la comisión administrativa queda encargada de ultimar las gestiones para que la sección de Espe-ranza sea organizada sólidamente.

—El ciudadano Vandembergem pide se den conferencias ilustrativas a fin de interesar al elemento obrero, contestándosele que, inmediatamente que sea posible, se hará como lo pide, por ser con-

siderado ineludible.

-Se acuerda contestar a la F. S. S. que en vista del poco tiempo de nuestra formación y de la escasez de nuestros recursos pecuniarios nos abstendremos probablemente de tomar parte en el congreso provincial que debe efectuarse en Rosario los días 31 de octubre y 10. de noviembre de 1915.

-Se acepta como afiliado a Anselmo

FIRMAT

Asamblea del 18 de agosto de 1915

Asisten 12 afiliados.

-Se aprueban el acta de la anterior y el ba'ance de junio.

-Acéptase como nuevos afiliados

Francisco Riopedre y Julio Barroso.

—Se aprueba el informe presentado
por el delegado al II congreso socialista extraordinario, así como la cuenta de los gastos realizados.

—Acuérdase no hacer lugar a lo soli-

-Acuerdase no nacer lugar a lo soli-citado por la sección 4a. de Rosario, en vista de estar convocado por la J. E. de la F. P. S. el congreso provincial para el próximo mes de noviembre.

—Electa la nueva comisión adminis-trativa, queda constituída en la siguiente forma: Abdon Vide, secretario general; Juan del Amo, secretario de actas; Juan Berrini, tesorero, y José Belant y Francisco Ayala, vocales.

ROSARIO (Sección 3a.)

Asamblea del 7 de agosto de 1915

Presentes 32 afiliados.

Se aprueban las actas 205, 206, 207 y 208.

-Apruébase el informe del delegado al II Congreso extraordinario del Partido.

-Pónese a consideración de la asamblea la conducta del ciudadano M. Aguado, quien ha publicado un artículo en el periódico "Tribuna de Talleres" desvirtuando la actitud de los representantes parlamentarios. Teniendo cuenta el antecedente de otra publica-ción en la "Nota", la asamblea resuelve expulsar al ciudadano Aguado y, con este motivo, convocar el voto general. Los presentes expresan su voluntad como sigue: 27 por la expulsión, 1 abstenido; no hay votos en contra.

-Para integrar la C. A. son elegidos

por aclamación los ciudadanos Noé Martorello y Lucendo, en reemplazo de González y Tolosa, respectivamente.

-Intégrase la comisión de biblioteca con los ciudadanos S. Fiani, Berraondo y Pozzoli, en reemplazo de Roglier, Frigola y Solari.

-Se designa al ciudadano González como delegado ante el comité gremial.

-Se resuelve comunicar al Centro de Villa Ballester que los firmantes de la solicitud del ciudadano Muñoz han retirado sus firmas, por considerarle sindicalista.

-Por 13 votos contra 3, un oabstenido, se resuelve no dar locación al gremio de verduleros, por considerar sus intereses en pugna con los del proleta-

Asamblea del 4 de septiembre de 1915

Presentes 26 afiliados.

-Se aprueban el acta número 213 y el balance del mes de agosto.

El tesorero informa respecto de las denuncias formuladas por la comisión revisora de cuentas en la asamblea anterior, que las irregularidades advertidas se han producido a causa de malas anotaciones, las cuales han sido aclaradas y los libros puestos en orden.

-La secretaria informa haber concedido pase para el Centro de la 7a. a los ciudadanos Luis Codutti, Enrique Bensone, Francisco Llusa, Martín Oliva, Donato Pallazo, Pascual Pallazo, Carlos Sacchi, Irineo Figueroa, Cabrera Vega, Edmundo Tolosa, Luis Sacchi y Carlos Abregú; para el centro de la 4a. a Sixto P. Barcala, y para España a Elfas Camaño.

-Se da cuenta de haberse incorporado a este Centro los ciudadanos José Páez, Pedro Mas, Lorenzo E. de Felice y Luis Arilla con pase del disuelto Centro del Barrio Mendoza.

-Acptase como nuevo afiliado a Federico Simancas.

—Se da de baja, por morosos, a Alfredo Grifone, Laudino Gómez, Isidoro Melero, Hilario Malloni, Francisco Ravagnais, Teresa Verdondoni, Carlos Sevegnini y Alberto Araujo, y a los restantes de la lista de morosos se resuelve pasarles una nota dándoles de plazo para la contestación hasta el 15 del corriente.

-El secretario informa sobre la correspondencia recibida y se resuelve pasar a varios la carta del secretario general de la 7a. pidiendo pase para los ciudadanos que han firmado el acta de constitución de aquel Centro, así como la carta del ciudadano Beu comunicando que el afiliado Laureiro pertenece al

partido demócrata progresista.

-Al leerse una carta-renuncia de José Fernández Presa, se inicia amplia discusión, al cabo de la cual se acuerda, por 10 votos, en virtud de la denuncia formulada contra Presa de que estando todavía en el Partido Socialista hacía trabajos para organizar otro partido, invitarlo para la próxima asamblea, de-jando en suspenso la consideración de su renuncia.

-Se resuelve postergar la discusión de proposiciones para el II congreso provincial hasta el 11 del corriente. —Sobre el asunto Aguado, después de

amplia discusión, en la que toma parte la mayoría de los concurrentes, se resuelve la expulsión de dicho ciudadano,

por unanimidad de votos.

—Acuérdase dar amplias facultades a la C. D. para organizar una flesta a beneficio de los centros socialistas rosa-

Asamblea del 11 de septiembre

Presentes 16 afiliados.

-Se entra a discutir la renuncia de José Fernández Presa, quien respondiendo a la invitación hecha, hállase presente. Después de amplia discusión, en la que toman parte el acusado, los acusadores v varios de los concurrentes, se votan dos mociones presentadas a la mesa, la primera pidiendo la aceptación de la renuncia y la segunda pidiendo la expul-sión de Fernández Presa. Puestas a votación, obtienen respectivamente 12 y 2 votos. Queda aceptada la renuncia.

-Son aprobadas las siguientes proposiciones al II congreso provincial:

1a. Los miembros de junta ejecutiva

no podrán desempeñar cargos en las C. D. de sus respectivos centros. 2a. La Federación deberá hacerse cargo de la propaganda en las agitaciones iniciadas por el Comité Ejecutivo, a efecto de orientarlas. 3a. Se suprime la resolución que impide hacer uso de la palabra a los afiliados del Partido en las reuniones de la Junta. La primera obtiene 10 votos, con 2 abstenidos. Las dos últimas obtienen 11 votos con 1 abs-

ROSARIO (Sección Tailleres)

Asamblea del 11 de septiembre de 1915

Presentes 13 afiliados.

Se aprueban las actas de las asambleas anteriores ordinaria y extraordinaria y el movimiento de caja correspondiente a agosto.

-Acéptase como nuevo afiliado a Bibiano Romero y se da de baja, por mo-roso, a Juan C. Besser.

-Se aceptan las renuncias presentadas por Faustino Ortiz y José Sánchez.

—Sobre la renuncia de Andrés M. Bercovich, se toma por unanimidad ,la siguiente resolución: "El Centro Socialista sección 10a. (Talleres), reunido en asamblea general el 11 del corriente, al tomar en consideración la renuncia que de afiliado al Partido presenta Andrés M. Bercovich, quiere dejar constancia lo siguiente: "Que adeuda cuatro mensualidades y que se niega a abonarlas. Que ofende nuestra dignidad de socialistas al calificar nuestras asambleas en términos indecorosos. Que es inexacto que en su ausencia ni presencia la asamblea le haya dirigido más ataques que aquellos que merecían las prácticas y doctrinas que él pretendía implantar, contraproducentes para los fines del socialismo. Que su acción dentro del Partido Socialista siempre se ha caracterizado por su carencia de conocimientos socialistas y por su interés en tergi-versar y hacer confusión de nuestras ideas y nuestro concepto de la lucha de clases. Que hace tiempo declaró sus deseos de ingresar al partido radical con fines de egoísmo político. Por todas estas consideraciones, se resuelve: 10. No acptar la rnuncia que Andrés M. Bercovich presenta de afiliado a este Centro, y darlo de baja por moroso; 20. Rechazar los términos y conceptos de su no-ta-renuncia, por ser falsos, e inhabilitarlo para reingresar al Partido mientras no dé amplias explicaciones a este Centro; 3o. Ver con entera satisfacción que elementos incompatibles con las prácticas, métodos y doctrinas del socialismo, se eliminen de nuestras filas; 40. Comunicar esta resolución al C. E. N. y a la F. S. S., para que tomen nota, y al Boletín del Partido y "La Vanguardia", para su publicación".

—Se nombra a los ciudadanos Ceferino Campos y Fidel Portugués como de-legados de este Centro en la comisión de fiesta a realizarse a beneficio de los centros locales.

-Resuélvese proponer un agregado al artículo 12 de los estatutos de la Federación provincial para su discusión en

el próximo Congreso y que dice así: ..a la cual reformará o ampliará, según las circunstancias lo requieran".

-Se encarga a la comisión administrativa envíe una circular a todos los afiliados extranjeros sin derechos políticos, para que se decidan a gestionar

a carta de ciudadanía.

—Nómbrase a Luis Tovar y Jian Rehberg, para revisar las cuentas del

Centro.

SANTA FE (Capital)

Asamblea del 20 de junio de 1915

Presentes 13 afiliados.

—Se leen las actas de los días 9, 13, 16, 20, 25 y 30 de mayo y del 13 de junio y son observadas las del 9 y 25 de mayo y 13 de junio. En el acta del día 9 de mayo consta que fué un voto de censura a la C. A. y se observa, debiendo decir amonestación.

Se aprueban los balances de los

meses de abril y mayo.

meses de abril y mayo.

—Se posterga el ingreso de Pedro
Saurelli y Laureano López, debiéndose
pedir informes al C. E. y Federación
y que se adopte este temperamento
con todos los ingresos de afiliados.

—Dase de baja a Enrique Tacea por

moroso y se acepta a Benigno García.

—Se acuerda pasar notas a los morosos invitándoles a ponerse al día con la caja.

Asamblea del 27 de junio

Presentes 11 afiliados.

—Se leen las circulares de los ceu-tros de Coghlan, Salto Argentino, Chacabuco y San Miguel, relacionadas con el asunto Palacios. Después de discutidas todas las notas, se aprobó por una-nimidad la siguiente moción: "10. Que el C. E. al declarar y hacer público que el diputado Alfredo L .Palacios ha quedado separado del Partido por ha-ber aceptado y provocado el llamado "duelo de honor", encuadra perfectamente dentro de las facultades que le acuerdan los estatutos, y aprueba la conducta del C. E. 20. Aplaudir la actitud de nuestra representación parla-mentaria en el asunto Palacios. 30. Que Palacios ha quedado de hecho separa-do del Partido y que al pedir ser oldo por el congreso próximo, es a éste a por el congreso proximo, es a este a quien corresponde otorgarle el uso de la palabra o negársela en dicho congreso. 4o. Que hoy como antes condena la actitud de Palacios y el duelo

—Se aprueba el informe del ciudadano Grünewald, delegado al mitin pro enseñanza laica, con la observación de que debía de haber hecho constar su voto en contra del artículo 15 del proyecto presentado en las cámaras.

Asamblea del 4 de julio

Presentes 11 afiliados.

-Se acepta la renuncia del corresponsal de "La Vanguardia", acordándose remitirla a la dirección del diario para que informe lo que ocurre con el corresponsal.

-Se acuerda contestar al C. E., sobre la circular núm. 10, que este centro se preocupa de que sus afiliados sean subscriptores al diario.

-Sobre la agitación de la ley social y de residencia, se acuerda hacer un acto de protesta pública una vez que se reunan los fondos necesarios.

-Acuérdase comunicar al C. E. que este centro no concurrirá al congreso extraordinario por impedirselo su situación económica.

-Sobre los cargos que formula el centro de la 4a. de Rosario, se resuelve celebrar una próxima asamblea extraordinaria.

-Resuélvese informar a la administración de "La Vanguardia" sobre las declaraciones que hace el ex agente A. Alvarez y pedir instrucciones de lo que se ha de hacer con dicho ciudadano. Comunicarle igualmente que el ciudadano Italo Vighi no pertenece ya al centro.

-Se separa del cargo de miembro de la C. A. al compañero Alvarez por el asunto de "La Vanguardia". —Se aprueba el informe de la C. A.

durante el mes de mayo.

-Autorizase al ciudadano Linares para que busque un nuevo local para el el centro y viva en él para ayudar a pagar los gastos hasta que se desempeñe el centro.

-Se acuerda pasar una nota a los afiliados que no estén al día con la ca-

ia.

-Acuérdase comunicar a los afiliados que el tesorero no está obligado a cobrarles en su domicilio y que si él lo hace es por voluntad propia, como también los que se encuentran sin trabajo o enfermos deben dar su aviso mensual.

Asamblea del 9 de julio

Presentes 13 afiliados.

-Se hace moción de mandar un telegrama a la mesa del II congreso extraordinario del Partido, deseando realice labor fecunda y de elevado criterio socialista.

—Se pasa a tratar el asunto paraq que fué convocada la asamblea sobre irregularidades de la C. A., y se acuer da no hacer debate por considerar leves las irreguaridades cometidas.

—Sobre el segundo asunto se resuelve que no incumbe al centro la cuenta que presentan, por corresponder al ciudadano Grünewald, y que a su nombre se hizo el trabajo, y no del centro, co-mo dice la nota de Ciurci.

Asamblea del 18 de julio

Presentes 15 afiliados.

-Se aprueban las actas de los días 20 y 27 de junio y 4 y 9 de julio y el balance del mes de junio.

-Se acepta como nuevos afiliados a tes en la préxima asamblea.

Pedro Saurelli y Ramón R. Navarro, y con pase del centro de Paraná a Samuel C. Rouiller.

-Se postergan las solicitudes de ingreso de Laureano López y Emilio Wedekin por no tener los datos del primero y para poder tomar informes de la conducta del segundo.

—Solicitan pase para el centro de Esperanza los afiliados Enrique Hervot y Eduardo Gómez. Como no está reconocido el centro por el C. E., se acuerda

consultar a éste.

-Leovigildo Robledo presenta la renuncia de afi'iado y hace cargos velados a todos los componentes del centro. Se acuerda invitarlo a que formule los cargos en una asamblea extraordinaria que se efectuará el 25 de julio, manifestándole que en caso de no hacerlo, será declarado impostor y se le aplicará

el art. 45 de los estatutos. --Léense los informes del delegado a la constitución del Centro Socialista de Esperanza y la renuncia del Partido del ciudadano F. Gicca. Sobre el último se acuerda que la C. A. archive toda nota que venga en ese sentido sin más trá-

-Se autoriza a la Federación S. Santafecina a que sesione con seis miembres, aprebándese la anticipación del congreso provincial.

-Acuérdase contestar al centro de la sección 4a. de Rosario, que su asunto será llevado por este centro al congreso provincial y que en la próxima asamblea se nombrará una comisión para que lo estudie.

-Se aprucha el informe semestral de la C. A. de la labor realizada.

—Para integrar la C. A., por renova-ción, son elegidos: Angel Hinojosa, reelecto; José M. Yarza, José Reimondo y Boris Troskuneff. Dicha comisión y Boris Troskuneff. Dicha comisión queda constituída de la signiente for-ma: Antonio J. Linares, secretario ge-neral: José M. Yarza, de actas; José Reimondo, tesorero; Sadi J. Scholtus y Angel Hinojosa, vocales; Indalecio A. Vallejos y Boris Troskunoff, revisores de cuentas.

-Se requelve designar cinco suplen-

-Acuérdase solicitar del C. E. haga donación del gasto del delegado del 10. de Mayo, que es la mitad que no se ha pagado.

-Se resuelve organizar una velada v con el producto abonar las deudas del

entro.

-Decidese que a la biblioteca se la surta con mayor número de libros.

Asamblea extraordinaria del 25 de julio

Presentes 12 afiliados.

-El ciudadano Linares informa de la entrevista celebrada con el renunciante de afiliado L. Robledo, quien le manifiesta encontrarse enfermo y que los carsos no los hace por escrito por no existir en el centro quien los sostenga, necesitando un mes para restablecerse. Son rechazadas las excusas de Robledo y se acuerda citarlo para el 22 de agosto a las 2 de la tarde por segunda y última vez.

GOBERNACION DE LA PAMPA SANTA ROSA DE TOAY

Asamblea del 26 de agosto de 1915

Presentes 14 afiliados en segunda convocatoria.

-Se aprueba el acta de la anterior. -Se procede a la renovación de la A., resultando electos por mayoría de votos les ciudadanos Pedro E. Pico, con 13 votos; Clodomiro Di Liscia, 19; Juan Fages, 12; Domingo S. Gentili, 12; José Feito Rodríguez, 11; Ignacio M. Noreña, 10, y Simón Elizondo, 8.

Se nombra revisores de cuentas a Antonio Nale y Jacobo Rennisan.

---Resuélvese constituir un comité electoral, quedando compuesto por los mismos ciudadanos que forman la comisión administrativa, con la siguiente distribución de cargos hecha con posterioridad a esta asamblea: Domingo S. Gentile, secretario general; Ignacio M. Noreña, secretario de actas; Clodomiro Di Liscia, tesorero; vocales: José Feito Rodríguez, Juan Fages, Simón Elizondo y Pedro E. Pico,

-Se nombra bibliotecario al ciudadano secretario general, y corresponsal de 'La Vanguardia" a Pedro E. Pico.

El Partido Socialista y los sindicatos proletarios

Septiembre 24 de 1915.

Señores L. J. Rosso y Cía.

Presentes.

Muy señores míos:

Con motivo de la versión taquigráfica de las Sesiones del II Congreso Extraordinario del Partido Socialista que ustedes imprimen, por encargo del Comité Ejecutivo, y para constancia de que ese trabajo se realiza de acuerdo con las condiciones aceptadas por el sindicato obrero de las artes gráficas, les ruego ratificarme: si la firma comercial de ustedes está adherida al sindicato de patrones, sección Artes Gráficas de la Unión Industrial Argentina, y si el personal de sus talleres está adherido al sindicato obrero Federación Gráfica Bonaerense.

También les agradecería manifestarme la fecha aproximada en que se terminará la impresión del libro de referencia.

Sin otro motivo me es grato saludarlos atentamente, S. S.

(Firmado)

Mario Bravo, S. G. del Partido Socialista.

Septiembre 25 de 1915.

Señor Secretario del Comité Ejecutivo del Partido Socialista, doctor Mario Bravo.

Presente.

Muy señor nuestro:

En contestación a su atenta fechada

ayer, nos es grato manifestarle lo siguien-

10. La Versión taquigráfica del Congreso Socialista que se imprime en nuestros talleres quedará completamente lista para salir a la venta en la primera semana del mes próximo.

2.0. La casa L. J. Rosso y Cía. está adherida a la Sección Artes Gráficas de la Unión Industrial Argentina, desde su fundación, y en sus talleres se observa el convenio y reglamento de trabajo de la comisión mixta, compuesta por una delegación de patrones de la misma y otra de obreros de la Federación Gráfica Bonacrense.

Sin otro motivo me es grato suscribirme attos y S. S.

(Firmado)

L. J. Rosso y Cía.

Buenos Aires, Septiembre 28 de 1915.

Ciudadano Administrador de "La Vanguardia", Domingo de Armas,

Reconquista 675. — Capital.

Estimado ciudadano:

Le ruego informarme si todo el personel obrero que interviene en la confección del Boletín, como el que hace habitualmente los trabajos de imprenta para el Partido, se encuentra en las condiciones exigidas por el sindicato obrero Federación Gráfica Bonaerense, es decir:

 a) Si el personal que emplean está adherido al sindicato obrero F. G. Bonaerense.

b) Si las casas impresoras que traba-

jan para el Partido por intermedio de esa administración, están afiliadas o adheridas al sindicato patronal Sección Artes Gráficas de la Unión Industrial Argentina.

Sin otro motivo, y en espera de su respuesta a la brevedad posible, le saluda cordialmente.

(Firmado)

Mario Bravo, Secretario General del P. S.

Buenos Aires, Octubre 3 de 1915.

Ciudadano Secretario General del Partido Socialista, doctor Mario Bravo.

De mi estima:

Contestando a su carta de septiembre 28, núm. 4505, fol. 772, le participo que: a) El personal de los talleres de "La

a) El personal de los talleres de "La Vanguardia" que interviene en la confección de nuestro diario y del Boletín del Partido, está inscripto en la Federación Gráfica Bonaerense.
 b) La casa impresora que trabaja pa-

b) La casa impresora que trabaja para el Partido por intermedio de esta administración, está adherida al sindicato patronal Sección Artes Gráficas de la Unión Industrial Argentina.

Sin otro motivo, le saluda cordialmente.

(Firmado)

Domingo de Armas, Administrador.

ORGANIZACION SINDICAL DE LOS TRABAJADORES DE LA REPUBLICA

SINDICATOS ADHERIDOS A LA FE-1 Federación O. Ferrocarrilera, Maipú, F. [DERACION OBRERA REGIONAL **ARGENTINA**

Consejo Federal — Secretaría: Olavarría 633 - Buenos Aires

CAPITAL FEDERAL

Caldereros y anexos, Garibaldi 1531. Cortadores de calzado, Loria 1341. Ebanistas y anexos, Méjico 2070. Escultores en madera, Méjico 2070. Federación O. Ferrocarrilera (C. F.), Méjico 2070. jico 2070.
Federación O. Ferrocarrilera (Sección B. A.), Méjico 2070.
Foguistas marítimos, Olavarría 363.
Federación O. Ferrocarrilera (Sección Caballito), Caballito 63.
Herreros de obras y anexos, Méjico 2070.
Mecánicos y anexos, Méjico 2070.
Marineros, Olavarría 363.
Unión Tapiceros, Bulnes 491.
Unión Chauffeurs, Méjico 2070.
Zapateros, Rincón 630.

INTERIOR

Carpinteros, calle 55 núm. 1102, La Plata. Ebanistas y anexos, Paraguay 1167, Rosa-Federación O. Ferrocarrilera, Tiro Federal 91, Rosario.
Federación Obrera Ferrocarrilera (Sección La Bajada), Leandro N. Alem y Segui. Federación Obrera Local, Paraguay 1167, Rosario.
Federación Obrera Ferrocarrilera, calle 10 núm. 721, La Plata.
Federación Obrera Local, calle 55 número 1102. La Plata.
Federación Obrera Ferrocarrilera, Ameghino, F. C. O.
Federación O. Ferrocarrilera, Ayacucho, F. C. S.
Federación O. Ferrocarrilera, Catamarca 2395, Bragado, F. C. O.
Federación O. Ferrocarrilera, Comercio 119, Haedo, F. C. O.
Federación O. Ferrocarrilera, Lincoln, F. C. O. Federación Obrera Local, Paraguay 1167, Federación O. Ferrocarrilera, Las Flores,

Federación O. Ferrocarrilera, Maipú, F. C. S.
Federación O. Ferrocarrilera, San Martín 460, Olavarría, F. C. S.
Federación O. Ferrocarrilera (Sec. Allanza), Quilmes 359, Caseros, F. C. P.
Federación O. Ferrocarrilera, Provincias Unidas 340, Tandil, F. C. S.
Federación O. Ferrocarrilera, Trenque Lauquen, F. C. O.
Federación Obrera Ferrocarrilera, Cañada de Gómez, F. C. C. A.
Federación O. Ferrocarrilera, Calchines 359, Santa Fe, F. C. C. A.
Federación O. Ferrocarrilera, Villa Constitución, C. A.
Federación O. Ferrocarrilera, Cruz del Ele, F. C. C. A. N.
Federación O. Ferrocarrilera, Gral, Gilemes, F. C. C. A. N.
Federación O. Ferrocarrilera, Gral, Gilemes, F. C. C. A. N.
Federación O. Ferrocarrilera, Gral, Gilemes, F. C. C. A. N.
Federación O. Ferrocarrilera, Estados Unidos esq. Rioja y Salta, Villa María, F. C. C. A.
Federación Obrera, San Julián.
Federación Obrera, San Julián.
Federación Obrera, Río Gallegos.
Federación Obrera, Río Gallegos.
Federación Obrera Ferrocarrilera, Tafí Viejo.
Herreros de Obras y anexos, España 1103, Rosario.
Obreros de Calzado, calle 55 núm. 1102, La Obreros de Calzado, calle 55 núm. 1102, La Obreros Panaderos, Marín 73, Chascomús, F. C. S. Sindicato de Mozos, calle 55 núm. 472, La Plata,
Unión Obrera de la canteras, Casilla de
correo 25, Tandil, F. C. S.
U. G. T. de las Canteras, Villa Quilino,
F. C. C. C.

SINDICATOS AUTONOMOS

CAPITAL FEDERAL

Bronceros, Méjico 2070.
Constructores de Carruajes, Méjico 2070.
Confiteros, Cerrito 585.
Cocineros y Pasteleros, Cerrito 585.
Conductores de carros, Australia 1837.
Curtidores, Monteagudo 90.
Escoberos, Laprida 1321.
Fideeros, Méjico 2770.
Fundidores y Modelistas, Australia 1837.
Federación de Fundidores y Modelistas, E.
Unidos 1056.

Federación Gráfica Bonaerense, Estados Unidos 1056.

La Fraternidad (Maquinistas y foguistas), Perú 261.

Marmolistas, Méjico 2070.

Maquinistas Bonsak, Méjico 2070.

Maquinistas de Calzado, Méjico 2070.

Obreros del Puerto. Irala 1745.

Panaderos, La Paz 665.

Unión Obrera del afirmado, José M. Moreno 715.

INTERIOR

Albafiles, Mendoza 1750, Rosario.
Constructores de carruajes, Paraguay número 1663, Rosario.
Cocineros y Pasteleros, Cortada Ricardone 44, Rosario.
Empajadores de Damajuanas, 10, de Mayo 1260, Rosario.
La Unión Obrera, Catamarca.
Obreros del Puerto, 10, de Mayo 1260, Rosario. Sarro. Obreros en Calzado, 10. de Mayo 1260, Ro-sario. Obreros Pintores, Paraguay 1167, Rosario. Obreros Panaderos "La Nueva", España Obreros Panac 1103, Rosario 1193, Rosario.
Sindicato de Mozos, Cortada Ricardone 44, Rosario.
Sociedad de Oficios varios, Punta Alta, F. C. S. C. S. Obreros Panaderos, Catamarca.

LIGA FERROVIARIA ARGENTINA

Sección Central: Vieytes 1455 Buenos Aires

Sección Empalme Lobos, Lobos, F. C. S. Sección Basavilbaso, Basavilbaso, F. C. E. R.

Se ruega rectificar cualquier error, y se pide comunicar a esta secretaría las sociedades que aparezgan omitidas.

El Partido Socialista y los Sindicatos proletarios

Resoluciones de algunos Congresos nacionales del Partido:

3er. CONGRESO.—

(Art. 3o. de los estatutos). "Los adherentes al Partido ti enen el deber de apoyar y fomentar las sociedades gremiales."

50. CONGRESO.—

"El Congreso declara que es deber de todo socialista formar parte de su respectiva sociedad gremial y proceder en el seno de ella de acuerdo con el criterio socialista'

80. CONGRESO.—

"El 80. Congreso recomienda a los afiliados al Partido Socialista la necesidad de tomar parte activa en el movimiento gremial".

12 CONGRESO.—

"Constatando la expanción cada vez mayor de la educación política de la clase trabajadora, inspirada en los principios de la democracia social: formula votos para que ella sirva de estímulo para acrecentar y consolidar su acción gremial, complemento imprescindible para su mensurable mejoramiento social y económico".

TRABAJADORES DE LA REPUBLICA, UNIOS!

PARTIDO SOCIALISTA

COMITE EJECUTIVO NACIONAL

Rivadavia 2089 -- U. T. 4868 (Libertad) Secretario general: Mario Bravo.

Prosecretario: Alejandro Comolli.

Tesorero: Basilio Vidal.

Vocales: S. Iñigo Carreras, Francisco Cú-

neo, E. del Valle Iberlucea, Adolfo Dick-mann, Gaspar Cambinggio, Fernando de Andréis, José F. Grosso y Juan A. Luoni.

Suplente: Agustín Muzzio.

Revisores de cuentas: Ramón Sainte Marie y Angel J. Hermada.

GRUPO PARLAMENTARIO

Diputados nacionales: Juan B. Justo, Ni-colás Repetto, Mario Bravo, Antonio de Tomaso, Francisco Cúneo, Angel M. Giménez, Antonio Zaccagnini y Enrique Dickmann.

Senador: E. del Valle Iberlucea.

LA VANGUARDIA

Reconquista 675

Organo central del Partido. — Director: Juan B. Justo.

Administrador: Domingo de Armas.

AGRUPACIONES ADHERIDAS

CAPITAL FEDERAL

Sección la. (Nueva Pompeya) Esquit 959

cción la. (Nueva Pompeya) Esquin 959

" la. (N. Mataderos) Arrecifes 6563.

" la. (Liniers) Rivadavia 10.882.

" la. (V. Sársfield), Rivadavia 8850.

" 2a. Montengudo 90.

" 3a. Vieytes 1455.

" 4a. Del Crucero 1173.

Ia. y 5a. (Plores y Vélez Sarsfield), Ramón L. Falcón 2761.

6a. Mármol 911.

" 7a. Rivadavia 4437.

" 7a. Caballito Norte, Franklin 1188.

8a. Loria 1341

" 8a. Vorwaerts, Rincón 1141.

" 9a. Laprida 329.

" 10a. Méjico 2070.

" 11a. Azcuénaga 252.

" 12a. y 13a. Estados Unidos 1056.

" 14a. Uruguay 654.

" 15a. Padilla 926.

" 16a. Villa Devoto y V. del Parque, Morún 3157.

" 16a. Siavedra, Republiquetas 2491.

" 16a. Villa Urquiza, Altolaguirre 2818.

" 17a. Maldonado, Humboldt 2405.

" 18a. Canning 871.

" 19a. French 2860.

" 20a. Arenales 1261.

Femenino, Méjico 2070.

INTERIOR

INTERIOR

Provincia de Buenos Aires

Federación Socialista Bonaerense — Rivadavia 2089 — Buenos Aires.

Secretaría: calle 7, núm. 491 — La Plata (F. C. S.)

JUNTA EJECUTIVA

Secretario general: José P. Baliño.

Tesorero: Miguel Pizza

Vocales: José Nine, Luis Amodio, Cornelio Thiessen, Alejandro Rodríguez y Jacinto

Oddone.

evisores de cuentas: Jaime Hermida y
José Orueta.

Diputados: Adolfo Dickmann, Jaciato Oddone, Carlos Pascali, Domingo P. Besasso, José P. Baliño y Román Rodriguez de Vicente.

Adolfo Alsina, Est. Carhué (F.C.S.)
Adrogué, Adrogué (F.C.S.)
Avellaneda, Palaá 501 (F.C.S.)
Ayacucho, Ayacucho (F.C.S.)
Azul, Mitre 499 (F. C. S.)
Bahía Blanca, Donado 412 (F. C. S.)
Balcarce, Balcarce (F. C. S.)
Banfield, Maipú 580 (altos) (F. C. S.)
Baradero, Baradero (F.C.C.A.)
Bernal, Belgrano 329 (F.C.S.)

Bolívar, Bolívar (F.C.S.)
Bragado, Av. Pellegrini 1535.
Brandzeu, Brandzen (F.C.S.)
B. Mitre, Arrecifes (F.C.C.A.)
Campana, Campana (F.C.C.A.)
Caseros, Gral. Urquiza 571 (F.C.P.)
Castelli, Castelli (F. C. S.)
Chacabuco, San Martín 156 (F. C. B. A. P.)
Chacabuco, San Martín 156 (F. C. B. A. P.)
Chacabuco, San Martín 156 (F. C. B. A. P.)
Chacabuco, San Martín 156 (F. C. B. A. P.)
Chiscomüs, Chascomüs (F.C.S.)
Chivilcoy, Chivilcoy (F. C. O.)
Colón, Colón (F.C.C.A.)
Coronel Pringles, C. Pringles (F.C.S.)
Coronel Pringles, C. Suárez (F.C.S.)
Coronel Suárez, C. Suárez (F.C.S.)
Exaltación de la Cruz, Est. Capilla del Señor (F.C.B.A.P.)
General Alvear (F. C. S.)
General Alvear (F. C. S.)
General Pinto, Gral, Pinto (F. C. O.)
General Viamonte, Los Toldos (F. C. O.)
Guaminí, Guaminí (F.C.S.)
Ingeniero White, Ing White (F.C.S.)
Isla Maclel, Avellaneda (F. C. S.)
Junín. "Casa del Pueblo" Irigoyen 125
(F.C.P.)
Juárez, Juárez (F. C. S.)

Guamini, Guamini (F.C.S.)
Isla Maclei, Avellaneda (F. C. S.)
Isla Mata, Sac. 59 No. 736 (F. C. S.)
Isla Plata, Sac. 59 No. 736 (F. C. S.)
Isla Flores, Isla Flores (F. C. S.)
Isla Mar del Plata, Dorrego esquina San Martín (F. C. S.)
Mar del Plata, Dorrego esquina San Martín (F. C. S.)
Mercedes, 16 No. 385 (F. C. O.)
Morón, Santamarina 1251 (F. C. O.)
Morón, Santamarina 1251 (F. C. O.)
Necochea, 25 de Mayo 147 (F. C. S.)
Nueve de Julio, Nueve de Julio (F. C. O.)
Olavarría, necochea 219 (F. C. O.)
Pergaminin (F. C. S.)
Pergaminin (F. C. S.)
Pergaminin (F. C. S.)
Piñelro, subcomité, Rosetti 57 (Avellaneda).
Puerto de La Plata, Italia 73 (F. C. S.)
Punta Alta, Punta Alta (F. C. S.)
Punta Alta, Punta Alta (F. C. S.)
Punta Alta, Punta Alta (F. C. S.)
Polan, Puan (F. C. S.)
Qulimes, A. Brown 695 (F. C. S.)
Salto, Salto, (F. C. C. B. A.)
San Antonio de Areco, S. Antonio (F. C. C. A.)
San Fernando, Colón 1188 (F. C. C. A.)
San Natolia, Garibaldi 256 (F. C. C. A.)
San Natolia, Garibaldi 256 (F. C. C. A.)
Talleres, Cavour 6087 (F. C. S.)
Tigre, Calle Est. Canal (F. C. C. A.)
Talleres, Cavour 6087 (F. C. S.)
Tigre, Calle Est. Canal (F. C. C. A.)
Talleres, Cavour 6087 (F. C. S.)
Tigre, Calle Est. Canal (F. C. C. A.)
Talleres, Cavour 6087 (F. C. S.)
Tigre, Calle Est. Canal (F. C. S.)
Valentín Alsina, Avenida Rivadavia 1915 (F. C. S.)
Valentín Alsina, Avenida Rivadavia 1915 (F. C. S.)
Valentín Alsina, Avenida Rivadavia 1915 (F. C. S.)
Va

25 de Mayo, 25 de Mayo (F. C. S.) Zarate, Calle San Martin (F.C.C.A.)

Provincia de Catamarca

Catamarca, Prado 692 — Catamarca (F. C. A. del N.)

Provincia de Córdoba

Federación Socialista Cordobesa — Rivera Indarte 554 — Córdoba (F.C C.A.)

JUNTA EJECUTIVA

Secretario general: A. Juliani Deanquin, Secretario de actas: Carlos Juliani Dean-

Tesorero: Levin Sem.

Vocales: Isidro Oliver, Francisco Mulet, Brigido R. López y Carlos Ferro.

Córdoba, Rivera Indarte 554 (F. C. C. A.)
Corral de Bustos (F.C.C.A.)
General Levalle, General Levalle (F.C.P.)
Jesús María, Jesús María (F. C. C. A.
Río Cuarto, Bolivar 178 (F.C.C.A.)
San Francisco, calle General Belgrano número 1699 (F. C. C. A.)

Provincia de Corrientes

Corrientes, Av. España 854, Corrientes. Paso de los Libres, Paso de los Libres.

Provincia de Entre Ríos

Concepción del Uruguay, Entre Ríos. Concordia, Entre Ríos. Gualeguay, Entre Ríos Parana, Monte Caseros 182

Provincia de La Rioja

La Rioja, La Rioja (F.C.A. del N.)

Provincia de Mendoza

Federación Socialista Mendocina — San Martín 1983. — Mendoza (F. C. P.)

JUNTA EJECUTIVA

Secretario general: Lázaro Godoy.

Tesorero: José A. Vila.

Vocales: Elisardo Fortes, Julio Grandi,
Julio Delle Donne, Juan Nieto y Santiago Castromán.

Diputado: Ramón Morey.

Gral. San Martin (F.C.B.A.P.)
Junin, Mendoza (F. C. B. A. P.)
La Paz (Mendoza)
Las Heras. Las Heras (F. C. P.)
Mendoza Este, Corrientes 28 (F. C. B.
A. P.)
Mendoza Oeste, Belgrano 1276 (FC.B.A.P.)
Palmira, subcomité de G. San Martin
(Mendoza) F. C. B. A. P.
Rivadavia, Mendoza (F. C. B. A. P.)

Provincia de Salta

Salta, España 780 (F.C.C.N.) Provincia de San Juan

San Juan, Santa Fe 659 (F.C.B.A.P.)

Provincia de San Luis

Justo Daract, (F. C. B. A. P.) San Luis. San Luis, Colon 1232 (F. C. B. A. P.) Villa Mercedes, Lavalle 202, San Luis (F. C. B. A. P.)

Provincia de Santa Fe

Federación Socialista Santafecina - Calle Entre Ríos 874.

JUNTA EJECUTIVA

JUNTA EJECUTIVA

Secretario general: César Fornari hijo).
Tesorero: Miguel Pochat.
S. de actas: Ramiro Blanco.
Vocales: Julio León, Manuel Molina, José
Fernández Presa y Pedro Lazdin.
Carinen, F.C.C.A.
Casiida, Casiida (F.C.C.A.)
Esperanza, F.C.P. de S.P.
Firmat, Firmat (F.C.C.A.)
Gâlvez, Gâlvez (F.C.C.A.)
Jobson (Vera), F. C. P. de Santa Fe.
Reconquista (F. C. S. F.)
Itosario (B. Talleres), Av. Alberdi 494
(F. C. C. A.)
Rosario, 3a., Entre Ríos 874 (F. C. C. A.)
Rosario, 3a., Entre Ríos 874 (F. C. C. A.)
Rosario, 4a., Catamarca 1707,
Rosario, 7a., San Martín 2216,
Rufino, Rufino (F.C.C.A.)
San Cristóbal, San Cristóbal (F. C. P. de
S. F.)
Santa Fe, calle Catamarca 72, Santa
Fe (F. C. C. A.)
Serodino, Serodino (F.C.C.A.)
Provincia de Santiago del Estero

Provincia de Santiago del Estero

Afiatuya, Sgo. del Estero (F. C. C. N.) La Banda, Sgo. del Estero (F. C. C. N.) Santiago del Estero, Santiago del Estero (F. C. C. A.) Provincia de Tucumán

Tucuman, Congreso 69 (F. C. C. A.) Gobernación del Chaco

Barranqueras (F.C.S.F.) Resistencia, Resistencia (F. C. S. F.) Roque Saenz Peña (F.C.S.F.)

Gobernación de la Pampa General Pico, General Pico (F. C. O.)
Santa Rosa de Toay, Santa Rosa de Toay
(F. C. O.)

Gobernación de Misiones Posadas, Misiones.